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El financiero vasco ha 
podido ser asesinado 
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La familia Ybarra se
opuso a quienes 
intentaron politizar 
el funeral

"Las duras críticas 
de diversos organis
mos oficiales de 
países del Este 
contra los partidos 
comunistas europeos, 
son ya conocidas"
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Según rumores en 
el Sur de Francia
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ÍESuáíEl?
Sigue la batalla en UCD por 
las carteras ministeriales

EL DE ZARAGOZA 
CELEBRARA 
MAÑANA UNA 
ASAMBLEA 
EXTRAORDINARIA

FUSTA de ESPANA’
H

oy 24 de junio, día de San Juan Bautista, deí año de la reconciliación 

nacional —Que no han de lograr frustrar los violentos ni los revanchistas de 
uno u otro color—, es la fiesta del Rey, y es, al tiempo, una fiesta de' España mas 

allá del carácter protocolario y frío délas festividades oficiales.
Son muchos los motivos para que hoy los españoles nos sumemos a la alegría 

del Palacio de la Zarzuela, donde esta tarde los Reyes recibirán a los 
representantes de los partidos que han sido elegidos en las elecciones generales,' lo 
que es tanto como abrir de par en par las puertas de palacio a todo el pueblo 
español.

Ha pasado, en buena medida, el tiempo de la incertidumbre y la zozobra 
política con el masivo voto de España a la libertad, la paz y la justicia,- una 
amnistía ampliamente generosa ha sentado las bases de la- distension y la 
solidaridad nacional, y, lo que aún es más importante, tenemos ante nosotros un 
futuro abierto que es como un desafío a la voluntad de concordia y desarrollo a 
todos los niveles de la sociedad española.

En este país en que felizmente ya todos cabemos, y en esta fecha que es la 
onomástica de quien ha sido "motor del cambio ", la alegría y la esperanza tienen 

Æ argumentos fundados y sobrados.

LA PESETA 
SERA 
DEVALUADA 
EN UN 15 
POR CIENTO

IR UN, 24 (Europa Press).- 
Según los círculos financieros 
franceses próximos a la frontera 
de Irún, se da como muy 
probable que la peseta será 
devaluada hacia mediadós de 
julio próximo, y que la tasa 
prevista para esta operación será 
el quince por ciento.

Los rumores han nacido 
quizá de las dificultades que los 
hombres de negocios madrileños 
encuentran en el sur de Francia 
para hacerse con divisas 
extranjeras, particularmente 
dólares y marcos.

En el grave conflicto 
de los farmacéuticos

Tregua hasta 
fin de año

Algunos 
colegios han 
puesto fin a 
sus encierros 
esta mañana j
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El encanto PSOE anda parejo al encanto de su primer 
secretario Felipe González. Si el declararse comunista hoy 
en ELspaña no goza de una prensa favorable, el proclatnarse 
socialista resulta eso: encantador.

Son muchos años de oír, 
ver y leer que los comunistas 
son la escoria de la maldad. 
Sí. Los socialistas también 
han tenido colgado su sam
benito de malos de la pelí
cula de la dictadura, pero 
infinitamente más tenue. 
Las campañas no se 
desmontan así por así, por 
mucho que Santiago Carri
llo se aparezca ai personal 
en plan beatífico y frailuno. 
Por contra, Felipe González 
ha podido dar una imagen 
más agresiva y audaz. Y eso 
siempre ayuda.

Pero aquí se va a hablar 
sólo del Partido Socialista 
Obrero Español. El parti
do-partido que más votos ha 
sacado ha sido el PSOE y 
eso no se puede dudar. En 
Catalunya ha compartido su

h/'.v**/
por Willy Brandt). Lx)s «lar- 
gocaballerístas» les acusan 
de socialdemócratas. Los 
radicales fueron barridos en 
el Congreso de diciembre y 
ahora se encuentran con un 
acta de diputados muchos de 
ellos. Nombres importantes 
como Peces-Barba, Bustelo, 
Castellano, etc., pretende
rán presionar dentro no ya 
sólo del partido, sino k tam
bién en el grupo parlamen
tario del PSOE. En princi
pio, no nos parece lo ade
cuado que se expediente a 
militantes que critican la lí
nea de la cúspide desde la 
base. Y esto ha sucedido.

El PSOE está cp un mo
mento álgido en el que no 
sólo debe comportarse como 
un partido, sino como el 
gran portavoz de la oposi-

WWW.

il

España. Y-tiene que serlo sin 
desnaturalizar su ’’slogan” 
socialismo es libertad. La 
responsabilidad del lidera? 
go de la oposición es una 
posición pública general, no 
una responsabilidad exclu
sivamente partidaria. Ln 
partido cumple su funaión 
por su influencia para nioij. 
var que el Gobierno recoja 
lo más sustantivo de su pro
grama, por estar siemprq 
presente, activo y sugeren- 
te.»

CONTRADICCIONES
que se especule con aprio- 
l ismos. Pero está en su dere
cho a hacerlo como hombre 
’’número dos” de la actual 
situación política.

No obstante, no está claro 
que el señor González sea 
consciente de que es el nú
mero dos porque parece más 
bien que es el número uno.

LLAMADA A LA
SOCIALDEMOCRACIA

polémico
«Arriba», portavoz oficio

so del Gobierno y por tanto 
de la UCD en el sector más 
suarísta del mismo, no lo di
ce expresamente, pero lo 
que le pide al PSOE es que 
sea decididamente socialde- 
mócrata. Lean, si no.

Por Angel Sanehe:.
(Of "Mundo Diario")

victoria con el Partit Socia
lista de Reventós. Los so
cialistas se cotizan caros. 
Han subido por las nubes. 
¿Por mucho tiempo? Pensa
mos que sí. Ojalá qué sí. Es
tar en la oposición puede 
r^uitar privilegiado con los 
tiempos que corren. Desde 
ayer, con la muerte de Javier 
de Ybarra vamos a ser es
pectadores de una campaña 
desestabilizadora de la más 
pura derechá franquista. Las 
^ianzaç (en sus dos moda- 
lida^) no desperdiciarán la 
ocasión que la pintan trági
camente calva. Y no sólo 
porque ha caído — lamenta
blemente — uno de los 
suyos, sino porque una opo
sición sin alternativa de po
der sólo puede aprovechar 
los flancos débiles que le 
deja el Gobierno. Y en ma- 
terá de orden público se
guimos-diciendo que el de- 
partamento que dirige Mar
tín Villa no ha sido un de
chado de solvencia.

Pero para el PSOE hay 
otros pri>blemas de índole 
interna que habrá de subsa
nar lo más pronto posible. 
Hay dos tendencias clara
mente contrapuestas en el 
seno del partido. Los hom- 
bi^ de Felipe (Guerra, Mú- 
gica, Gómez Llórente, Yá
ñez) propician una política 
moderada que a buen seguro 
no desagrada en Bonn (y 
decir Bonn es decir Interna
cional Socialista presidida

ción verdaderamente demo* 
crática. Ha de marcar de 
cerca a Suárez. Si los ner
vios cunden en el interior, 
todos los demócratas perde
remos algo. Y dejaría de 
poseer el precioso encanto 
del que dispone.

¿EL "NUMERO 2", 
PENDIENTE DEL "3"?

Luis Apostua, en «Ya», 
toca varían facetas. La últi
ma de ellas nos parece algo 
exageradilla y no menos 
partidista.

«De entrada, podemos 
constatar que el señor Gon
zález Márquez se ha sentido 
vencedor. Sus razones son 
claras; entre ellas, que 
considerado el voto a los 
partidos, el suyo es el que 
más tiene. Su segunda afir- , 
mación sustancial és negar 
toda toda posibilidad de 
cooperación gubernamental 
con el señor Suárez porque 
se siente como una alterna
tiva posible de Gobierno. En 
consecuencia, juega sus car
tas a fondo. En primer lu
gar, luchará por acortar la 
vida de esta legislatura por
que cree que una nueva 
consulta popular le daría el 
poder en cuanto estuviese 
ultimada la Constitución. 
Ese es un futurible sobre el 
cual es difícil opinar, salvo

Y ante eso está la aritmética 
electoral y la composición 
real de las Cámaras ya elec
tas.

Pero hay una declaración 
socialista muyi preocupante. 
Me refiero a la del senador 
por Madrid profesor Agui
lar Navarro. Si las referen
cias de los periódicos son 
ciertas, el senador socialista 
propugna para el PSOE una 
especie de satelismo respecto 
al Partido Comunista. Dijo 
que su partido sólo apoyará 
a un Gobierno de UCD 
(Suárez) en el caso de que 
también lo hagan los comu
nistas. Eso introduce una 
ambigüedad extraordina
riamente peligrosa en la po
lítica española, porque no 
llegamos a saber si el núme
ro dos es una simple sucursal 
del número tres.»

«El PSOE ha sido una es
timulante llamada a la ima
ginación colectiva, una vi
gorosa promesa hasta las 
elecciones. Hoy, traspasado 
el umbral de la libertad, el 
electorado le ha conferido la 
grave responsabilidad de 
constituirse en una oposi
ción serena y constructiva, 
una oposición de Gobierno y 
una alternativa global den
tro de un régimen democrá
tico. Algunos mensajes que 
el PS©E llevaba adheridos 
desaparecerán. Ni tiene que 
luchar ya contra la dictadu
ra, ni puede continuar pre
tendiendo ser un partido 
clasista, ni dejarte llevar de 
soluciones doctrinarias. Es 
un partido, un gran partido 
interclasista de trabajadores 
y nutrido' de intelectuales 
burgueses, en expresión que 
cada vez significa menos.

El PSOE tiene que ser lo 
que está llamado a ser: uno 
de los grandes agentes de 
renovación de la vida políti
ca, cultural y económica de

(De Ramóp en "Pueblo")
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Como complemento, re
cogemos unas líneas áe un 
editorial del vespertino «El 
Alcázar» para no perder de 
vista a la extrema derecha, 
que ya verán cómo -cual 
Ave Fénix— renace de sus 
cenizas en plan incordio, 
cuando menos.

<En las declaraciones de 
prensa que el secretario ge
neral del PSOE ha hecho, 
tras su clamoroso triunfo 
electoral, dijo, en relación 
con la postura de su partido 
en cuestiones internaciona
les: ’’Neutralidad política 
activa, que equivale a de
nunciar laç situaciones de 
injusticia que se den en otros 
países”.

Casi a la misma hora, otro 
de los dirigentes del PSOÈ y 
diputado del mismo por 
Vizcaya, Nicolás Redondo, 
que se encontraba en (Gine
bra en su calidad de secre
tario general de la Unión 
General de Trabajadores 
(UGT) gracias a esa ambi
valencia que ios comunistas 
y socialistas practican para 
ligar partidos y ' centrales 
sindicales, hablaba ante ia 
LXIII Conferencia Interna
cional del Trabajo. En su 
intervención dijo: ”Si ayer 
fueron Portugal o Grecia los 
países que se liberaron del 
totalitarismo, hoy lo está 
siendo España y mañana 
estamos seguros que lo serán 
Chile, Argentina, Uruguay, 
y otros que están sometidos 
a la represión y el terror, por 
lo que a ellos aseguramos 
que pueden contar con los 
sindicatos y con los trabaja
dores españoles”.

Resultaría curioso, si no 
fuera revelador, que el diri
gente del PSOE, Nicolás 
Redondo, al denunciar los 
países que, según un saber y 
entender, están sometidos a 
la represión y al terror, no 
haya citado aria Unión So
viética, ni a la China Co
munista, ni a ninguna de las 
naciones esclavizadas del 
Este europeo, ni siquiera 
Camboya, donde los comu
nistas han asesinado en poco 
tiempo a dos millones de 
personas.»

r
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Recuerda, Aratn^ recuerda

Palabras 
y tiempos 

críticos

LOZ LIBRO/

10/ DIA/

Por

RA/VlOh 

SENDER

t;-

»

Estas líneas se publicarán poco despues de las 
elecciones españolas - las primeras en cuarenta 

.ños - V tal vez en algún país de habla española en pie- 
ñ" ebullición política. Como yo no soy polit co tal vez 
pLrán desapercibidas. O quien sabe s, mi aparente 

npiitráliddd les de etrectivo.
Porque tal cosa como la neutralidad no existe en 

materia política. Sólo un semidiós podría situarse por 
encima de la política. Nosotros no lo somos. O un 
Siota por debajo de ella. Tampoco lo somos El hom
bre natural y ordinario, como yo, puede ser indiferente 
ante los hombres políticos de cualquier partido, pero no 
ante las doctrinas que representan o dicen representar.

Porque no todos los que dicen representar algo dicen 

la vfifddd • X '
La política es el arte de la palabrería sugestiva e 

hipnótica. iY quáit-uso y abuso de palabras señores.
La humanidad ha tenido una infancia en la que se 

expresaba sin palabras, sólo con gritos y señales y gestos. 
Luego comenzó a articular palabras para dar nombres a 
las cosas. Y a hacer dibujos, ideogramas, algunos corno 
auspicios, otros como conjuros. Luego fue articulando 
lenguajes de formación acumulativa como el de los 
vascos y los pueblos indios de América. Asi para dear 
crepúsculo dicen muerte-día. Y para decir rodilla dicen: 
pierna-frente. Y para decir Dios dicen: senor-arriba.

Muchos siglos pasaron así. Y no había elecciones ni 
doctrinas abstrusas ni seguramente grandes oradores. 
Luego hemos conocido ya edades expresadas en termi
nos magnificentes y heroicos por Homero. Edad aristo
crática y pugnaz.

Más tarde, pequeños reinos feudales y luego naciones. 
Los hombres cada día se sentían más aislados a medida 
que avanzaban. Hace poco Marx decía: "No soy nada , 
Y debía serlo todo". Eso piensan ahora cada uno de los 
líderes políticos cualquiera que sean sus doctrinas: no 
son nada y debían serlo todo. Las palabras ya no son 
nombres ni acumulación de nombres para nombrar 
cosas, sino sugeridoras de abstracciones, es decir, sugeri
doras de sugestiones. Ahí aparece la hipnosis política.

Pronto llegamos a la era en que la cultura hizo des
aparecer el asombro, el espanto, incluso el misterio _ 
religioso que nació con el rayo (todavía no sabemos lo 
que es), pero a medida que esa era avanzaba, disminuía 
la comunicación entre los hombres. La soledad indivi
dual era mayor. Y ahora hemos descubierto que los 
partidos políticos son cómodos porque nos dan las do^ 
trinas ya hechas y por otra parte nos salvan de la soledad 
y el aislamiento. Terribles desgracias según los existen- 
cialistas.

Pero todo eso es una ilusión. Pasada la tension polí
tica el hombre vuelve a su completa incomunicación de 
acción, de posibilidad, de voluntad y de espíritu. Sólo 
puede salvarle ocasionalmente la palabra escrita y la 
música. Las artes y las religiones. Hay un libro dé un 
alemán llamado Von Herder con un sentido hedonista 
y romántico del cuerpo humano que va a dar en una 
especie de poesía místico-sensual. El amor ya no es el 
corazón de papel de los poetas de ahora, sino un resu
men cálido del universo.

Al mismo tiempo recuerdo el libro de un italiano 
llamado Silvano Arieti que cree que los hombres de 
genio tampoco resuelven problema alguno sino que 
solamente nos permiten gozar de nuestra propia confu
sión en niveles y profundidades distintos. Y el genio • 
aparece o desaparece en la historia sin saber por qué. 
En los mil años de cultura heleno-bizantina sólo hubo 
tres poetas trágicos y se produjeron en el término de 
setenta años, es decir, de dos generaciones.

El primer autor, Von Herder, habla de "endoceptos , 
es decir, expresiones que no pueden ser comunicadas 
sino en la forma que puede serio el aullido de un perro. 
El proceso segundo — el de Arieti — trata ya de concep
tos Y la sociedad se ordena y la relación se hace com
prensible. Los verdaderos genios pueden trasladar los 
endoceptos del paleolítico y los conceptos de hoy a una 
síntesis y se produce un proceso tercero en el cual yo 
creo que la política con sus mitos nos da la ilusión de la 
comunicación, pero pronto el hombre se da cuenta de

que esa síntesis vuelve a los endoceptos de fondo reli
gioso y mágico y aislador. Y al aullido en la soledad.

A los escritores nos conviene este tercer periodo 
porque entonces la gente se recoge en sí misma, cultiva 
una soledad decorosa y vuelve a leer buenos libros. 
De arte o de ciencia. El peligro de todo esto (en todas las 
cosas lo hay) consiste en que prevalezca la cultura tec
nológica sobre la humanística y a fuerza de laboratorios 
y estaciones nucleares nos vayamos todos al diablo con. 
nuestros encoceptos y nuestros conceptos, con nuestra 
embriaguez "de rhasas y líderes" o nuestra soledad. 
Ahora estamos en un momento de transición entre dos 
períodos bien definidos.

Si se pudiera suprimir la violencia, la sangre, la sín
tesis de endoceptos-conceptos podría lograrse con rela
tiva facilidad. Pero el terror que hizo imposibles las sín
tesis en Alémania, en Rusia, en Chile, en Checoslova
quia y ahora en Beirut y en Suráfrica (y sobre todo en 
la España de 1936-39).impide a los hombres llevar a 
cabo esa síntesis mixta de ciencia-humanidades que 
resolvería los mayores problemas.

Problemas los habrá siempre, desde luego. Pero es 
una lástima regresar a los tiempos de las behetrías con 
sus "endoceptos" o a los comienzos de la historia 
"conceptual" sobre la base de la violencia. Todos los 
partidos tratan de establecer una lógica perdurable y 
armoniosa, pero las palabras hipnóticas suelen encubrir 
una voluntad de dominio tan primitiva como en el más 
lejano paleolítico. Ya no formamos nombres concretos 
por sistemas acumulativos sino conceptos sugestivos de 
realidades ilusiorias y también sugestivos de sugestiones.

Esa lógica que buscamos en la cual se compense la" 
peligrosidad de la ciencia destructora con el sentido 
creador de la cultura humanitaria nadie permite orga
nizaría a nadie. Cada cual quiere sobreponerle alguna 
forma de autoridad absoluta cuya peligrosidad crece 
cada día.

Para mí el único camino creador y capaz de hallar 
la síntesis final si la hay es el liberalismo entendido 
filosóficamente, políticamente e incluso - ¿por que 
no? - religiosamente. O moralmente, que es igual.- 
(ALA)

5

?____ e
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ALMOiOé, 
FARA HUEÍO 
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N
o habían recibido todavía las credenciales que les 
acreditaba como miembros del parlamento nacional, , 
cuando senadores y diputados elegidos el pasado día ■ 

quince por las provincias vascongadas, se congregaban en 
torno al árbol de Guernica y establecían una especie de 
compromiso para, mediante un programa de acción 
común, defender sus reivindicaciones. En, cuanto a 
Cataluña, sabido es que hace muchísimo tiempo que tiene 
organizadas y en marcha sus estructuras regionalistas. Y 
nos parece muy bien.

No nos agrada, en cambio, que aquí —y hasta ahora, 
que nosotros sepamos— no se hayan mantenido contactos 
de alto nivel con estos misrnos fines, entre los 
parlamentarios electos por Aragón, a pesar de que 
nuestros problemas, por ser de índole económica y social 
en su mayoría, exigen un*tratamiento de urgencia puesto 
que cualquier demora, por pequeña que sea, incide en su 
agravación.

Por supuesto que no apremiamos a nadie ni, 
muchísimo menos, pretendemos enseñar a los demás lo 
que 'deben o no deben hacer, pero por si alguien 
encontrara este recordatorio para nuestros representantes, 
inoportuno, prematuro o fruto de injustificada 
impaciencia, añadiremos en nuestro descargo que son 
tantas y tantas las cosas que hay que levantar en este 
Aragón, que vivimos agobiados por la sensación de que no 
hacemos todo lo que podríamos hacer. Por si esto fuófa 
poco, observamos con inquietud que algunos de nuestros 
problemas se eternizan y naufragan en una infructuosa 
búsqueda de soluciones, en tanto que otros no solamente 
están atascados desde su planteamiento, sino que no 
sabemos que'camino tomar para solventarlos.

En pocas palabras, que en tanto que por ahí ya se 
í vuela, aquí todavía no hemos empezado a calentar 

motores.
TFRIIFI Releyendo ese estupendo ■ ’ ^__LLhL5_" documento que es la Memoria ■ 
editada por la Confederación Hidrogra'fica del Ebro, en la ■ 
que se recogen sus actividades a lo largo de los ultimos ■
cincuenta años, se puede calibrar la gigantesca y fecunda ■
labor que ha desarrollado al servicio de nuestra tierra. ■

Pero también es —ique' casualidad! — testimonio ■
fehaciente de triste signo de determinadas provincias, en ■ 
este caso concreto Teruel, que, como ustedes saben, es la ■ 
genuina voz. aragonesa que clama en el desierto sin ■
encontrar quien le ayude con generosidad o le tienda una ■
mano con amor. En el mejor de los casos buenas palabras ■ 
y muchas promesas prontamente olvidada. ■

Y olvido hubo también en esta ocasión que ■ 
comentamos. En la pagina 91 de la citada Memoria se ■ 

-incluye un cuadro estadístico sobre la estructura ■ 
demográfica de la cuenca del Ebro. Entre las diecisiete ■ 
provincias que integran la relación encontramos algunas ■ 
tan ajenas a la cuenca como Vizcaya o Barcelona y no ■ 
figura, en cambio, nuestra hermana Teruel. ■

Se trata claro está, de un error, de un simple gazapillo ■ 
de esos con los que tan familiarizados estamos las gentes ■ 
de imprenta, sin importancia ni trascendencia, pero que ■ 
viene a subrayar como hasta los yerros involuntarios ■ 
recaen casi siempre en detrimento de los mas óebiles. ■
¿Quién dijo aquello -salvando las distancias, claro- del ■

perro Y las pulgas? ■

P nM A DP AC En todo lo relacionado con I 
siempre hemos sido 

partidarios de hacer la guerra por nuestra cuenta. Es decir, 
a la hora de planear cualquier empresa basarla, de 
momento en los recursos propios solamente, porque es el 
mejor camino, el que no falla, para alcanzar el éxito.

En este orden de ideas nos encontramos con un 
proyectado Plan de Comarcalización de la provincia que, 
lo decimos para neutralizar excusas, no solamente es 
compatible con el cacareado Plan OirectorTerritorial, sino 
su lógico paso previo. Desgraciadamente, el proyecto, 
como tantos otros, quedó olvidado, en espera de que 

alguien lo realizara.
Sin embargo, dentro de nuestros propios recursos y 

pendientes solamente de nuestra voluntad podrían darse 
muchos pasps que facilitarían Ja realización del Plan. Uno 
de ellos podría ser la creación de Mancomunidades de 
municipios en las que se integraran los radicados en cada 
comarca. Si para estas asociaciones existe hoy alguna 
traba legal, pueden estar seguros que no tardara en 
desaparecer.

Constituidas estas Mancomunidades con representantes 
capacitados y con verdadero espíritu de trabajo, 
¿imaginan la ingente labor que podrían desarrollar? 
i Ah! Hombres con estas virtudes los hay en abundancia 

en nuestra tierra.
¿Que montar este tinglado represente un trabajo , 

agotador? Por supuesto y tengan presente que esto sólo j 
sería un primer paso, la primera piedra y hasta llegar ai 
tejado . Pero los aragoneses somos tenaces,- ¿no?

JALQWí
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Ante el desfase existente entre la voluntad del pueblo, y la realidad:

Pag. 4 / 9a í,^B^***^^**
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En el

HA [imms uuHmiíñ 
... ........  .1 ■■ ■■ I .^’■ganización y ». I

MADRID, 24 (Cifra).- Entre las elecciones generales, A a l • a¿í I
recientemente celebradas, y las municipales, cuya fecha de A AfCSpáCOChága I YO NO M E VOY “satisfac'"or7a”‘^’íM •recientemente
celebración todavía se desconoce, queda un espacio en el 
que la representatividad de las corporaciones municipales, 
está siendo muy cuestionada por distintos partidos 
pol íticos.

Estos partidos justifican su 
postura en ei desfase que 
observan —conocidos ya ios 
resultados de las elecciones 
generales— entre la voluntad del 
pueblo y la realidad municipal, 
basada en la ley de régimen local 
vigente actualmente.

ARESPACOCHAGA 
NO DIMITE

Precisamente sobre este tana 
fue ampliamente interrogado 
ayer el alcalde de Madrid, Juan 
de Arespacochaga, en la rueda 
de prensa que mantuvo con los 
informadores. El señor 
Arespacochaga manifestó no 
tener intención de presentar su 
dimisión, a pesar de las 
peticiones surgidas en ,este 
sentido a raíz de los resultados 
electorales.

El alcalde de Madrid apoyó 
su postura en la “ley” y en la 
ausencia de razones para la 
dimisión. Preguntado por su 
representatividad, dado el escaso 
numero de votos conseguidos 
por “Alianza Popular”, a la que 
pertenece el señor 
Arespacochaga, prefirió no 
contestar y se limitó a señalar 
que a su entender “discutir un 

. nombramiento real es discutir a 
quien ha nombrado”

Tampoco se mostró 
partidario el alcalde de Madrid 
sobre el posible nombramiento 
de una “comisión gestora” que 
dirija el Ayuntamiento^ hasta 
que se celebren las próximas 
elecciones municipales, dado el 
“tiempo de democracia votante 
en que estamos” —dijo— y la 
perturbación que ello 
ocasionaría en la eficacia 
administrativa de la 
corporación.

ELECCIONES MUNICIPALES

elecciones para . renovar la 
totaUdad de los ayuntamientos 
En sus peticiones, el “PSCll” 
hace un llamamiento a los 
ayuntamientos de la transición 
“a míe no tomen acuerdos que 
puedan hipotecar negativamente 
el futuro de los municipios”.

Sin embargo, el alcalde de 
Olot (Gerona), Juan de Malibran 
Gelabert, en el transcurso de un 
pleno extraordinario celebrado 
ayer por el Ayuntamiento en 
esta población, ha dado cuenta 
de haber presentado su dimisión 
al gobernador , civil de la 
provincia. Pero, en este caso, los 
motivos parecen ser por 
incompatibilidad con la hnea 
política gubernamental.

UCD; MAYOR 
COHESION

Arespacochaga: "YO NO ME VOY

Alcalde de Córdoba: "YO TAMPOCO
Al PCE no le preocupan las críticas 
de Moscú: " ES UN NUEVO SINTOMA 
DE ' REAFIRMACION" DE LA 
INDEPENDENCIA DEL PCE"

' s a t i s f a c t o r i a »
electoral rcali2,í,> 
partido. ’ Pk .

El alcalde de Córdoba, 
Antonio Alarcón Constant 
también aseguró a los 
periodistas cordobeses que no 
p ensaba dimitir de su cargo 
‘porque me creo obligado a 
mantenerme en él ya que estoy 
nombrado con arrezo a la ley 
actualmente en vigor”. Esta 
afirm^ión la hizo el señor 
Alarcón en respuesta a la 
pregunta que sobre el tema le 
había formulado un periodista 
aludiendo a la petición que 
diputados y senadores del 
“P.S.O.E.” acaban de hacer en 
el sentido de que debía dimitir 
de su cargo.

Por su parte el “Partit 
Socialista de Catalunya-Reagru- 
pament” aboM por una ley de 
Régimen Local que reconozca que 
los consistorios municip^es 
hayan de formarse en base a 
sufragio universal, al tiempo que 
pide— tras la aprobación por las 
Cortes de esta Legislación—

Por lo que se refiere a 
{lartidos políticos y coaliciones, 
a escasa actividad de los mismos 

parece indicar que, en su mayor 
parte, se están reponiendo del 
agotador esfuerzo realizado 
hasta las elecciones. Sin 
embargo, la “Unión de Centro 
Democrático” . se escapa de la 
tónica general, dado que los 
distintos líderes de la coalición 
centrista siguieron desfilando 
por el palacio de LaMoncloa 

^ara entrevistarse 'conell 
preádentc del Gobierno.

Por la mañana 
permanecieron reunidos por 
espacio de tres horas con Adolfo 
Suárez los líderes de los grupos 
regionales integrados en la 
coalición. Por la tarde, la 
comisión ejecutiva de la 
“U.CJJ.” se reunió también en 
La Moncloa con el presidente 
del Gobierno. La comisión 
ejecutiva estuvo con Suárez 
durante unas siete horas.

Al final de la reimión. 
Femando Alvarez de Miranda 
declaró a los periodistas que 
entre los grupos que componen 
la “U.C.D.” existe ya im 
acuerdo de .principio para la 
formación de un solo partido. Por 
su parte, Fernández Ordóñez 
insistió en el tema diciendo que 
“hay más cohesión de la que se 
está dando a entender estos 
días”. El señor Fernández 
Ordóñez indicó que seguía 
avanzando en la constitución de 
la unión parlamentaria de la 
“U.C.D.” y añadió que de 
momento no había ninguna 
noticia, en torno a la 
formación de nuevo gobierno. 
Sin embargo. Alvarez de 
Miranda precisó que la 
formación de nuevo gabinete no 
se conocería hasta la próxima 
semana.

Comunista de Esnaña” cabe 
destacar el ataque que la agencia 
soviétiça “Tass” na hecho al 
gen Sarniento de : Santiago 

arrillo expuesto en su libro 
‘‘Eurocomunismo y Estado”. En 
el comentario se tacha a Carrillo 
de ODortimista y difamador de 
la. Unión Soviética y se le imputa 
el preconizar la unión de la 
Europa Occidental con los 
países socialistas del Este y 
perpetuar la división de Europa 
en bloques militares opuestos.

El ataque ha sido calificado 
por un portavoz del partido 
como un nuevo síntoma de 
“ r e af irm ación” de la 
independencia del Partido 
C.qmunista de España. Estas 
críticas, dÿo el portavoz que no 
les sorprendían ni les

preocupaban. “Las divergencias 
que existen —añadió— entre, 
nuestra concepción del 
socialismo y de las vías para 
llegar a él y los modelos 
actualmente existentes en los 
países del Este, son 
suficientemente conocidos”.

LAS JUVENTUDES

labor y entusiafflno, y, tras 
agradecerles su valiosa 
colaboración, les promete seguir? 
defendiendo sus reivindica
ciones.

También ayer las juventudes 
de los partidos que componen la 
“U.C.D.” deciifieron formar una 
sola organización. Como acto de

PARTIDO ECOLOGICO

Y,^ en un comunijjj , 
sección madrileña ¿.i p*i 
Ecológico, se advierte í 
temas ecológicos son loi?’ 
graves como para «JJ 
tomen como simples J' 
para días de fiesta, refÓ 
la c elebraci¿n J 
denominado “fin dí ’ 
ecológico” en las cer««'^ 
Madrid. El 
en que nuestra supe^J 
no es cosa de juego”.

MUJERES UNIVER. 
SITARIAS

PCE: “LAS CRITICAS 
DE MOSCU NO 
NOS PREOCUPAN”

En cuanto al “Partido

ei día
SANTORAL: Nat. de San 

Juan Bautista. S. Firmo P*r.

EL SOL: sale a las 5,46 y se 
pone a las 20,49.

LA LUNA; sale a las 13,21 y 
se pone a las 0,46.

Y, como los partidos no los 
forman sólo los ‘mayores”, ayer 
fueron noticia política las 
“juventudes”. En este sentido 
cabe destacar el telegrama que. el 
secretario general del 
“P.S.O.E.”, Felipe González,

presentación, las juventudes del 
‘Centro Democrático” celebrará 

hoy una cena en Madrid, a la 
que asistirán representantes de 
las juventudes de otros partidos 
europeos.

FE DE LAS JONS

Entre tanto, lá 
de B

Universitarias rendía en g ■ 
un cariñoso homen^t7 L 
bind adora y directe--^

MAI 
el Insta 
solncioi

A es 
de cade 

que 
Segnñá

El acu 
prorroga 
hasta el 
del près 
misma 
económi 
rigiendo 
medican 

nohaf 
descui

en vio u ventudes
Socialistas. El señor González 
les reconoce cçue el triunfo 
electoral se debió también a s»

La Junta Nacional de Mandos 
de Falange Española de las Jons 
(Auténtica) se reunió para 
áhalizar la situación general de

Spanish Refugee Aid" 
Macdonald cuva 

' se viene dedicando ddetóI 
a atender a los rcfuíi,j„i?r 
guerra civil española en Ffeí 
y que, en su presida:, 
c 'Salvador de Madariaga.

* EL PARTIDO DEMOCRATA-CRISTIANO 
ACUERDA INTEGRARSE EN EL PARTIDO 
UNITARIO DE CENTRO

MADRID, 24 (“Europa 
Press”).- El comité político del 
Partido Demócrata Cristiano 
(PDC), que preside don 
Femando Alvarez de Miranda, ha 
adoptado el acuerdo de 
integrarse en el gran partido de 
Centro míe se va a formar con la 
fuáón de todos los grifos de la 
‘‘Unión del Centro 
Democrático”, siempre que este 
Sartido mantenga los pnneipios 

el humanismo cristiano, según 
ha declarado a Europa Press el 
señor Alvarez de Miranda

Por otra parte, el comité

político del Partido 
Socialdemócrata, que encabeza 
don Francisco Fernández 
Ordóñez, celebra una reunión 
esta mañana para decidir sobre 
su integración el citado gran 
partido. El PSD está 
considerado como el grupo 
menos favorable a la fusión en el 
partido de Centro que se 
pretende formar. Los partidos 
que no se decidan por la 
integración en el partido 
unitario quedaráh fuera de la 
UCD, según medios próximos a 
esta coalición.

El acto de la fírma del 
partido, que llevará muy 

probablemente el nombre de 
‘‘Unión de Centro 
Democrático”, podría tener 
lu^r el próximo martes, en el 
Palacio de Congresos y 
Exposiciones. Los senadores y 
diputados firmarían el acuerdo 
por el que se constituye la unión 
parlamentaria de la UCD., y los

partidos una declintiiJ

XIRINACS: "EN MADRID 
NO HABLARE CATALAN

BARCELONA, 24 (Europa Press).— El sacerdote 
Lluis María Xirinachs, senador electo por la provincia 
d e Barcelona, ha manifestado públicamente en las 
sesiones parlamentarias de Madrid que renunciaiá a hablar 
en catalán.

Xirinachs, que se ha venido distinguiendo a lo largo 
de los últimos años por su constante petición de 
amnistía total y el uso exclusivo de la lengua catalana, ha 
afirmado que se someterá ala normativa de la Cámara 
Alta y tratará de adaptarse y respetar cuanto se haga.

'1170,— Nace en Caleruega 
(Burgos ) Santo Do m'ingo de 
Guzman, fundador de la orden de 
los predicadores y una de las figuras 
más notables de la Edad Media.

1519.— Deja de existir Lucrecu 
Borgia, princesa italiana que pasó 
sus últimos años de manera 
ejemplar, en contraste con su 
azarosa vida anterior.

1542.— Na ce en Fon ttveros 
(Avila) el poeta místico San Juan 
de la Cruz, uno de los personajes 
que más honranEspaña.

1 770.— Pragmática de las 
‘muselinas” prohibiendo la entrada 
en España de estas telas, por ser de 
fabricación inglesa.

1810.— Por primera vez se 
utilizan los billetes para entrar en la 
plaza de toros de Madrid. Antes los

efemérides
espectadores abonaban a los 
porteros de la plaza el importe de 
las entradas en metálico.

1826.— Luce por primera vez en 
España el gas del alumbrado, en la 
Lonja de Barcelona.

1835.— Muere en Cebama 
(Guipúzcoa) el general Tomás de 
Zumalacárregui, a consecuencia de 
las heridas sufridas en la Guerra 
Carlista.

1858.— Las aguas de Lozoya 
aparecen por primera vez én Madrid 
en un surtidor que se elevaba a 20 
metros de altura.

1859.— El ginebrino Enrique 
Dumant, ante el espectáculo de

A pa 
enero d 
de far 
descuen 
el Coi 
Colegio! 
ha cc 
estudiar 
la Seg 
medida! 
mejor c 
de medí

De e 
—al me 
año— 2 
surgió 
del il 
conve

manifestando su voluntij it 
integración 'en el jurtido 
unitario en el que queduán. r 
integrados a partii it ÎSitT 
momento. Para trabajii en I 
constitución y estructunc» 
del nuevo partido leií
nombrado un comiti enda i 
quedarían representados Ira j
los grupos.

?

DESAUTORIZADA UNA
r

En t

MANIFESTACION CONTRA

LAS CENTRALES NUCLEARÍk
í

BILBAO, 24 (Cifra). — El Gobierno Civil de Vizca^n^ 
ha autorizado lá celebración de una manifestación wtó ? 
las centrales nucleares, que había sido solicitada por 
misión de Defensa de una Costa Vasca no Nuclear”.

Según la citada comisión, los motivos que se alegi¡<i^ F 
parte de la autoridad gubernativa son “la oportunidái í 
manifestación en los momentos y circunstancias actuóa- j

Los solicitantes de la autorización consideran no 
vir^cente la respuesta del Gobierno Civil, que todavía, 
señalan, ni siquiera les ha sido notificada por escrito, ; 
sentido, han solicitado entrevistarse con la primero i 
dad prorñncial.

MI 
DE 
F/

ZAF 
GON/e) 
tre los 
ridad ! 
soluciói 
encierri 
toda Es

Por 
cibido 
Oficial 
vocand 
traordi 
para r 
orden

llanura de Solferino, después de la 
batalla, concibe la idea de la Cruz 
Roja InternacionaL

1899.— Desaparece la bandera 
española en Oceania por la venta a 
Alemania de las Islas Marianas, 
Carolinas y Palaos, en 25 millones 
de pesetas.

1921.— Un autogiro la Cierva se . 
eleva por primera vez, en el 
aeródromo de Ge taje con resultado 
satisfactorio.

1947.— El piloto 
norteamericano Kenth Arnold 
cuando volaba en avioneta sobre el 
Estado de Washington, observó una 
hilera de nueve objetos brillantes a
los que deno minó
volantes Con 
alcanzaron gran

este
“pía tilles 

nombre,
popularidad.

el tiempo?
MADRID, 2*

“Cifra", por “NIMBUS ’J 
disminuyendo poco < 
Inestabilidad en Españii 
altac nraciones se .
remisas a acercarse "’JLi 
Península. Hoy todavía < 
será revuelto en el norte 
nordeste del pafs co" p/ 
nubes y chaparrones 
el resto, predominará el 
soleado y, en su 
temoeraturas seguirán M। .
ascendente que ya ayer »e I

EBRD Y CATAUUJJ'¡U 
Nubosidad variable con ríe» i 
tormentas y 
dispersos, m/s Probable» 
Pirineos, alto Aragón y i””',,» 
Cataluña. Temper” | 
agradables.
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HACIONAL

■ /1 partir de/ î de enero de 1978

Seguridad Social.

partir del primero de

como puntoplantearon
fundamental

AMENAZAS

;•

l:l corral
^TZiconflicto de lo3 farmacéuticos y el I.N.P

reivindicaciones la supresión 
del descuento del 7,5 por 
ciento.

de sus

ENCIERRO

y los de más de 500, un 15 
por ciento.

NUEVO DESCONTENTO

JAMONES PARA 
LOS FARMACEUTICOS

S TREGUA
:toria” l

) ECOLOg^q

lógicoí^oK 

para

en las cetoJI
U comunicado

í>5íi de juego .

0 Se prorroga el actual 
convenio hasta el 31 
de diciembre

ManRID 24 (Cifra).- El conflicto que han venido sosteniendo los
, de Precisión en tomo a Ja renovación del convenio de 1972 quedó

2, las tres V media de esta madrugada.
"" hora lo%íecrandea de la comisión pariíaria -integrada por representante 

T‘narfe- lletiaron a un acuerdo de prinápio y dieron por finaliMda ¡a teumon 
‘^‘‘^mmtmian con el director general de Ordenación de Apetencia Sanitaria de la

S UNIVER, 
S

Fi acuerdo consiste en 
nrorrogar el actual concierto 
hasta el día 31 de diciembre 
hÍi presente año, bajo las í Sarnas condiciones 
económicas que ha 
Haiendo el despacho de 
medicamentos hasta hoy.

NO HARAN 
descuenta

?nto la’ I 

na» rendía en

Refugee Aid” Ô k-— -- ■
«Wí enero de 1978, las oficinas 

Micando ddejiiite i de farmacia no haran
a los refugiadoiiP »1 I.N.P. aunque

il española en Fu,,) 
’n su preaidaitii, Col 

elnonáii^ ha leMadariaga. n;; ¡sí,

ÏÔ 1
riDO

F

1972 entre el I.N.P. y los 
colegios farmacéuticos. 
Según este convenio, las 
farmacias pagan el 7,5 por 
ciento de los medicamentos 
distribuidos a través de las 
recetas de la Seguridad 
Social, además de cotizar 
este mismo porcentaje por 
su calidad de asegurados.

En vista de que el 
próximo día 28 finaliza el 
concierto entre farmacias y 
el I.N.P. se iniciaron nuevas 
conversaciones, en las que 
los farmacéuticosdicuenlo al l-N-P- «•«I»» 

el Consejo General oe 
Colegios Farmacéuticos se 
ha comorometido a 
estudiar, conjuntamente con 
la Seguridad Social, las 

: medidas necesarias para un.
mejor control del despacho 
de medicamentos.

De esta forma se pone fm 
I. —al menos hasta últimos de 
I año— a este conflicto, que 
ÍK surgió como consecuencia ^del inminente fin del 

------------------ -JîRÇ convenio concertado en 
5 Una declititüil <

En torno al conflicto
:n el que queduw.
58 a partii it «Íí

Para trabaju a I

El I.N.P. por su parte, 
sol ¡ció del Ministerio de 
Trabajo una prórroga del 
convenio por seis meses, 
período en el que se 
mantendrá el descuento

ón y estructuncM 
!vo partido ¡til
un comité end® i 
representados Iw

NA
t

NTRA

farmacéutico-Seguridad^ocid 

mañanareunion
DEL COLEGIO DE 
FARMACEUTICOS

: •

ICLEARi;.
Cizñl de Vizca^i'^ 
anifestación «tó 
1 licitada por la "(i " 
o Nuclear”. ,

s que se alega<i? 
“la oportünii¡i> 
nstancias

consideran noif^ 
, que todavía,¡t? j:. 
la por escrito, f’t t
n la primera

••Sil ;

I, 24 (ClllwWlill' 
‘‘N IMBUS").

lo poco « 
I en EipiHa.lo...............”ír 

acercarle W» ;
loy todavía al ti* 
> en el norte II país con " * ■ 
wrronei 
edominari el W 
en 10 conjunl’i? 

is lepuirín » 
iueyaayer»a|«>^ '

Y CATAUU^*<f= 
'"’••’‘•eÏÏpS”! 
I y cnap'” |.|i 
i/i probable» 4,1 
o Aragón y

Tompef” K

ZARAGOZA, 24 (ARA- 
GON/expres).- El conflicto en
tre los farmacéuticos y la Segu
ridad Social está en vías de 
solución, por lo que ha cesado el 
encierro de los farmacéuticos en 
toda España.

Por otra parte, hemos re
cibido una nota del Colegio 
Oficial de Farmacéuticos con
vocando una Junta General Ex
traordinaria de carácter urgente 
para mañana, con el siguiente 
órden del día*. Lectura del acta 

de la sesión anterior; infontia- 
ción de la presidencia sobre 
asuntos relacionados con la pro
fesión V de la máxima actua
lidad, Y adopción de los acuer
dos que procedan.

Finalmente, y ante la In
quietud reinante, también nos 
hemos enterado en fuentes bien 
informadas que los beneficiarios 
de la Seguridad Social serán 
atendidos en las mismas condi
ciones normales que han regido 
hasta la fecha.

LOS FARMACEUTICOS 
ABANDONAN SU ENCIERRO 
El acuerdo logrado recoge las peticiones de éstos

LosMADRID^ 24
cincuenta y dos presidentes de los colegios 
provinciales de farmacéuticos, que estaban 
encerrados en la sede del Consejo General 
de Colegios desde el pasado martes a las 
cinco de la tarde, abandonaron su encierro 
a primeras horas de esta madrugada una vez 
que fueron informados de que el Instituto 
Nacional de Previsión y sus representantes 
habían llegado a un acuerdo para la 
renovación del concierto entre ambas 
partes.

No se ha hecho público el contenido del 
acuerdo, que se firmará el próximo martes, 
Sa que este es complejo en sus términos y 

asta dentro de unos días no lo dará a 
conocer el consejo general de Colegios 
Farmacéuticos. Previamente, el próximo 
lunes, se reunirán de nuevo en Madrid los 
presidentes de los 52 colegios 
farmacéuticos, que componen el pleno del 
Consejo General, para conocer los términos 
del acuerdo entre la profesión y la 
Seguridad Social.

LOS BENEFICIOS A SALVO
Oe cualquier manera este acuerdo deja a

no fiabrá descuento en /as 
farmacias de/ /. /V. P.

Los farmacéuticos 
consideraron injusta esta 
medida ya que conforma 
subían ios precios, los 
márgenes quedaban más 
reducidos. En febrero de 
este año se volvieron a 
establecer nuevos márgenes: 
los productos de hasta 500 
pesetas tenía un márgen del 
30 por ciento; hasta 750, 
del 20 por ciento y de más 
de 750, del 15 por ciento. 
Este nuevo decreto entró en 
vigor con efectos 
retroactivos desde el mes de 
octubre de 1976 y es 
aplicable a las especialidades 
nuevas y a las que se 
convaliden dentro de cinco 
años, lo que supuso un 
nuevo descontento entre los 
farmacéuticos.

habitual. Los farmacéuticos 
rechazaron la propuesta y sé 
rompieron las negociacio
nes, bajo la amenaza de 
estos de cobrar las recetas 
íntegras a los beneficiarios a 
partir del próximo 29 de 
jiinio.

De acuerdo con lo- 
dispuesto en la Ley de Bases 
de la Seguridad Social, se 
procedió a la constitución 
de una comisión imperativa, 
integrada por cinco 
miembros de la 
Administración y cuatro 
farmacéuticos, cuyos 
acuerdos adquieren el 
carácter de obligatoriedad.

El pasado día 21, los 
presidentes de , todos los 
colegios farmacéuticos del 
país —cincuenta ÿ dos 
iniciaron un encierro en la 
sede del Consejo General, 
como medida de presión 
para la consecución de sus 
reivindicaciones. Este 
encierro ha sido respaldado, 
en días sucesivos, por 
colegas de toda España

La situación pareció 
llegar al punto más crítico, 
tras la publicación, en el 
Boletín Oficial del Estado, 
de un decreto sobre 
sanciones a los 
farmacéuticos en sus 
relaciones con la Seguridad 
Social. Este decreto hizo 
considerarse a los 
profesionales de la farmacia 
—según indicaban en una 
nota oficial como 
sometidos a un estado de 
excepción jurídica.

Por otra parte, los 
farmacéuticos nan venido 
sosteniendo últimarnente 
una serie de reivindicaciones 
que, sin embargo, no han 
influido en el reciente 
conflicto: se trata de los 
márgenes comerciales.

En 1964 se publicó un 
decreto por el que se 
establecían unos márgenes 
comerciales escalonados. De 
esta forma, los productos 
con precios menores a 150 
pesetas tenían un márgen 
del 10 por ciento; los de 
150 a 500, un 20 por ciento

MADRID, 24 (Logos).— 
Cincuenta farmacéuticos del 
Consejo Suoerior de 
Investigaciones Científicas 
enviaron ayer un mensaje da 
solidaridací a los presidentes 
de Colegios de 

salvo los intereses de los geneficios de la 
Seguridad Social, que podrán continuar 
reiterando los medicamentos de las 
farmacias como hasta ahora mediante las 
recetas de la Seguridad Social, 
desapareciendo la amenaza de los 
farmacéuticos de exigir el abono de las 
recetas a partir del próximo dra 28, fecha 
en que caduca el actual convenio entre los 
farmacéuticos y la Seguridad Social.

AGUERO: EL ACUERDO 
RECOGE LAS PETICIONES 
PROFESIONALES

Finalmente el presidente del Colegio de 
Farmaceúticos de Madrid ha declarado a 
“Europa Press” que "el acuerdo entre él 
I.N.P. y la profesión farmacéutica reconoce 
las peticiones de la corporación’’. El señor 
Gómez Aguero no quiso ser más explícito 
alegando la complejidad del tema’ y no 
estar legitimado para informar en tal 
sentido ya que le corresponde hacerlo al 
Consejo General de Colegios 
Farmacéuticos.

Farmacéuticos quft 
permanecían encerrados ert 
la sede del Consejo General. 

Los encerrados han 
recibido abundantes 
muestras de apoyo durante 
la jornada y fueroo 
abastecidos, esoontá- ' 
neamente de alimentos, 
tabaco e incluso jamones 
enviados desde colegios 
provinciales. Miembros del 
Colegio de Madrid se 
ofrecieron a hacer releyos 
para que se mantuviera la 
permanencia de la asamblea 
aunque alguno de sus 
integrantes debió 
abandonarla como sucede 
con algunas personas de 
edad avanzada.

HABRA 
MINIS
TERIO 
DESA
NIDAD
ORENSE, 24 (Logos).- 

“Puede usted anunciar 
públicamente a sus compter os 
de profesión que en el próximo 
Gobierno habrá Ministerio de 
Sanidad”, ha dicho el presidente 
Suárez al diputado electo por la 
provincia Quiroga Suarez en la 
reunión que mantuvo ayer en el 
palacio deba Moncloa, con 
diputados y senadores del 
Partido Popular de Orense.

Entre los diferentes ternas 
tratados, el Sr. Quiroga Suwez, 
quien era a quien estaba dirigida 
la respuesta del presidente 
Suárez, figuraba la demanda de 
una solución total en el plan 
organizativo para los problemas 
sanitarios de todo el país.

UN MINISTERIO OE 
BIENESTAR SOCIAL

BARCELONA, 24(luogo8).- La 
junta de Gobierno del Coleg» 
Oficial de Fannaeéuticos na 
hecho í»úl)lica una nota en la 
(jiic s<‘ñala q>*e los partidos 
políticos‘’deben realizad un 
estudio exhaustivo del problema 
sanitario y plantear seriamente 
la creación de un Ministerio de

*
Los hombres de la Unión de Centro Demo
crático están siendo impulsados {Mr el | 
fuerte viento de estas hórst hacia el sometimien- 1 
to a una especie de "decreto de unificación". J 
Como vencedores de una batalla, fe electoral, 

llevada a cabo bajo la fama y el carisma de 
ADOLFO SUAREZ, los diferentes partidos de 
esta Unión tan endeble están ya condenados a 
esa unificación. La factura de don Adolfo es con
siderable, y su principal capítulo consiste en la 
creación de ese partido único en el centro gana
dor. Después de estos gestos ya habrá quien 
asegure que la historia se repite; esperemos que 
no se repita igual de mal porque ¿se acuerdan 
ustedes del anterior "decreto de unificación"? 

Bueno, pues eso.

*
AÍ final, paz. Todo termina; él proceso 
electoral, también. En Zaragtzza la procla
mación defínitiva de candidatos ha sido ^s que 
laboriosa. Muchcx funcionarios de Justicia se van 
a acordar durante algún tiempo de estas eleccio

nes. Sobre todo don RAFAEL OLIETE, presi
dente de la Junta Electoral de Zona, para quien 
los principales quebraderos de cabeza se han pro
ducido en la recta final, cuando los representan
tes de los partidos y las coaliciones se han desta
pado como unos esforzados impugnadores. Para 
quienes han tenido que aguantar y tramitar tanta 
impugnación menuda presentada en la Audiencia, 
pido modestamente la medalla al mérito civil. 
Y a poder ser, con hojas de roble.

*
 Zaragoza sigue teniendo agustinasen 1977.

Las de ahora son agustinas políticas, que es 
lo que se lleva. Una de las más caracterizadas se 
llama MERCHE MARTlhlEZ, vinculada al mun
dillo del deporte local desde hace algún tiempo y, 
como tal, aspirante a un escaño en la directiva del 
Real Zaragoza que, como se sabe, es todo un 
cargo político. Bueno, pues Merche, no contenta 
con esa pretensión, se ha destacado hace poco 
como seguidora fiel de la Candidatura Indepen
diente de Centro encabezada por Hipólito Gómez 
de Las Roces. A Merche la de El Olivar también 
se la vio en el mitin electoral de Alianza Popular 
en el Teatro Fleta, haciendo ondear con sus 
deportivas manos una bandera nacional y apo
yando - también - a los hombres de Fraga. O 
sea: toda una agustina política. Lo malo es que 
esta agustina-Merche no se nos acaba de definir 
del todo. Su encasillamiento sigue siendo, por 
eso, imposible.

*
¡Qué monja ha perdido la clausura espió
la! ¡Madre, qué monja! Videia y sus unifor
mados porteños se niegan en redondo a que ISA- 
BELITA PERON salga de su cautiverío y se nos 
venga a Madrid para meterse en un convento. La 

pobre ha estado al borde del suicidio por el disgus
to, a pesar de que sus celadores insistan en que no 
se ha querido quitar de enmedio la ex-cupletista 
y ex-presidente, que permanece,, sola, abandona
da de todos y sin su “lopesito" para que la con
suele. Sólo de vez en cuando se oye algún suspiro 
por sus huesos ai otro lado de la cordillera de los 
Andes, en el Palacio Presidencial de Santiago de 
Chile, para el que han empezado a correr también 
unos .malos tiempos desde que en la “madre pa
tria^' se han celebrado elección^ democráticas.

*
 Inusual cfisulta qua un obispo español tgnjjp 
Gontactes co» la riraa poética. Paro efhasu 

abora- arzobispo de Zaiaqwst monseñor CANTESCl 
"COAOKAUU «C8 que va 8 hacer versos cuando eni 
piece su retiro en Carrión de Los Condes y en 

Madrid. Hasta ahora — ha dicho Cantero - solía 
venir rimando bastante bien, pero como eso no 
es hacer poesía, a partir de este momento, con 
más tiempo libre en su haber, este arte se va a 
convertir en el aliciente de sus ocios.

J. L. Costa Ve/asco
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Sobre la enseñanza 
religiosa en los niños 
españoles

Que los obispos se 
pongan de acuerdo

• Nuevos estatutos 
para “Justicia y Paz”

• Sigue adelante la Conferencia 
Episcopal,con nuevo secretario

MADRID, 24 (Logos).- Los obispos españoles han 
elegido a don Jesús Iribarren como secretario de la 
Conferencia Episcopal en sustitución de monseñor Yanes, 
nombrado arzobispo de Zaragoza, y cuyo plazo ai frente de 
dicho secreteriado expiró en el mes de marzo. El resultado 
de la elección, que había mantenido Ja atención de ios 
informadores, se consiguió por mayoría absoluta en la 
segunda votación y, a juicio de diversos obispos, la elección 
ha tenido una gran aceptación. Los votos otorgados al padre 
Iribarren, cuarenta y uno, eran mayoría absoluta; veintiún 
votos fueron otorgados a monseñor Guix, obispo auxiliar de 
Barcelona. El tercer candidato al puesto era el obispo 
auxiliar de Madrid, monseñor Echarren.

La enseñanza, sobre todo 
en su vertiente de la 
formación religiosa en la 
escuela es el capítulo central 
de la reflexión de los 
obispos y volvieron sobre él 
en la tercera jornada de esta 
XXyi Asamblea Plenaria. 
Según todos los indicios se

AGUAS MINERALES:
PROYECTO

DE REGLAMENTACION 
SANITARIA

MADRIDf 24 (Logos).— Se prepara un proyecto de 
reglamentación técnico sanitaria de aguas de bebidas 
envasadas. Según fuentes oficiales, la Dirección General 
de Sanidad se propone refundir y actualizar la legislación 
vigente sobre el tema para lo que se ha formado un 
equipo de especialistas ante el que podrán exponer sus 
puntos de vista las empresas envasadoras.

Otro equipo técnico-asesor, formado por facultativos 
de la Dirección General de Sanidad, Sociedad Española 
de Microbiología, Escuela de Bromatologta y de otras 
instituciones científicas fijará las características químicas 
y biológicas exigibles a cada tipo de agua envasada. 
También estarán presentes representantes de las 
á Sy P i on es de nevasadores de aguas 
minero-medicinales. Se espera que el citado proyecto 
pueda ser sometido a la aprobación de la comisión 
interministerial de ordenación alimentaria antes de 
finalizar el próximo mes de julio.

El lunes:

LAUDO PARA EL
SECTOR PANADERO

MADRID/ 24 (Europa 
Press).— Para el próximo 
lunes se espera la 
publicación del laudo de la 
Dirección General de 
Trabajo sobre el conflicto 
colectivo nacional del 
Sector panadero, instado 
por la U.T.T. nacional del 
Sindicato de Cereales ante el
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piensa sacar una declaración 
sobre el tema al final de la 
asamblea; sin embargo, se ha 
puntualizado que la 
finalidad de la reunión no 
era redactar un documento, 
sino reflexionar y conseguir 
el consenso de los obispos 
en esta cuestión. 

citado organismo hace dos 
dias, según informa fuentes 
laborales. El laudo zanjará 
las diferencias habidas entre 
trabajadores y empresarios 
en las deliberaciones del 
convenio colectivo del 
sector que derivaron en la 
ruptura de las negociaciones 
y la declaración de conflicto 
colectivo nacional.

CONSENSO COMUN 
PARA LA ENSEÑANZA 
RELIGIOSA

A los obispos que 
presentaron sus puntos de 
vista respondió como 
ponente de la Comisión 
Episcopal de Enseñanza 
monseñor raianzueia, quien 
aclaró, las preg untas 
solicitadas a la ponencia. 
Sobre todo puntualizó lo 
que se pretendía, que era 
lograr un consenso común 
entre los obispos en orden a 
la enseñanza religiosa; las 
nuevas circunstancias piden 
unalaborde profundización 
desde la base del derecho de 
los alumnos, de los padres y 
del ^bien común de la 
sociedad.

Durante la tercera 
jornada de los obispos se 
reunieron las distintas 
com isiones episcopales. 
Destacan la reunión de la 
Comisión Episcopal de 
Misiones, presidida por 
monseñor Benavent, quien 
mantuvo una larga reunión 
con cuatro expertos 
convocados a la misma para 
hablar de la responsabilidad 
ipisionera de la Iglesia 
española. Tras la exposición 
de los ponentes se vio la 
conveniencia de seguir el 
análisis‘ de tan importante 
tema en la próxima reunión 
de la comisión el día dos de 
agosto en Burgos con 
motivo de la semana 
misional. Se pretende que la 
permanente incluya este 
tema de la responsabilidad 
de la Iglesia española en las 
misiones en asamblea 
plenaria, que se celebrará en 
el mes de noviembre.

NUEVOS ESTATUTOS 
DE "JUSTICIA Y 
PAZ”

Asimismo destaca la 
reunión de la Comisión 
Episcopal de Apostolado 
Social, que estudió una 
propuesta de colecta 
nacional en favor de los 
pueblos del Tercer Mundo, 
los nuevos estatutos de la 
cooperación al desarrollo y 
de la comisión general 
“Justicia y Paz” y la posible 
creación de secretariados 
sociales en todas las 
diócesis. Parece que, al final 
de la reunión de la Comisión 
Apostolado Social, se llegó a 
un acuerdo sobre los 
estatutos de "Justicia y 
Paz”, después de haber 
dialogado con los dirigentes 
de dicha comisión. Estos 
estatutos podrían ser 
aprobados en la asamblea 
plenaria de! mes de 
noviembre y entonces se ha 
haría la renovación del 
cargo de presidente que se 
ha prolongado durante toda 
esta etapa de revisión en la 
persona jJe don Joaquín 
Ruiz Giménez.

Einalmente conviene 
destacar la reunión del 
Èresidente de' la’ Comisión 

piscopal de Medios de 
Comunicación Social con 
los obispos y con los 
provinciales de los 
dominicos y jesuítas que 
tienen emisoras de Radio 
Popular. Estos encuentros 
tratarán de presentar entre 
los responsables de la 
C.O.P.E. los nuevos 
estatutos para su estudio y 
posible aprobación de cara a 
una mayor utilización 
pastoral de la cadena 
radiofónica de la Iglesia.

NOTAS SUELTAS EN 
TORNO A LA CONFEREN
CIA EPISCOPAL
ESPAÑOLA

MADRID 24. (Logos).— 
La elección de don Jesús

Iribarren para la secretaría 
de la Conferencia Episcopal 
ha causado sorpresa porque 
es el primer sacerdote, no 
obispo, que accede al cargo. 
Sin embargo, en los pasillos 
de la asamblea se notaba 
una aceptación general 
dadas las cualidades 
humanas y pastorales del 
padre iribarren.

Monseñor Benavent, que 
tomará posesión de su cargo 
de vicario general castrense 
el día veintinueve de junio 
en la iglesia de San 
Jerónimo el Real, residirá 
durante su estancia en 
Madrid en las dependencias 
que habitaba en el Instituto 
León Xill, de la ciudad 
universitaria. Monseñor 
Benavent, que vive con su 
madre, ha manifestado que 
no gusta de las grandes 
residencias y que desde que 
es obispo nunca ha habitado 
en los palacios episcopales, 
pues no van con su talante.

En el León XIII, 
monseñor Benavent guarda 
grandes recuerdos, en una 
conversación con los 
periodistas ha chocado entre 
otras, sus explicaciones 
sobre Marx, cuya doctrina 
estudió a fonóo. Monseñor 
Benavent ha dicho que 
todavía recordaba el 
examen sobre religión que 
tuvo que hacer el joven C. 
Marx quien, a pesar de ser 
judío, tuvo que someterse a 
la enseñanza obligatoria de 
la religión.

Gran admirador de don 
Angel Herrera, de quien no 
oculta su dependencia en 
todos los aspectos, 
monseñor Benavent ha 
desmentido todos los 
“achaques” democristianos 
que se le vienen atribuyendo 
de un tiempo a esta parle. 
Todavía, ha puntualizado, 
esta por demostrar que 
durante mis estancias en 
Madrid me haya reunido 
con algunos dirigentes de la 
democracia cristiana.

Aunque no ha habido 
manifestación oficial alguna 
a nivel de asamblea, 
numerosos obispos han 
llamado a Bilbao 
expresando su sentimiento 
por el asesinato del señor 
Vbarra. A monseñor 
Añoveros, ha dicho el 
obispo secretario de Medios 
de Comunicación, se le 
notaba afectado. En la 
eucaristía que han 
concelebrado varios obi^os 

El de Bilbao se ha referido 
expresamente en las preces 
al señor Ybarra.

Monseñor Guerra 
Campos, obispo de Cuenca, 
que hace unos días salió de 
su diócesis hacia Madrid 
todavía no ha hecho acto de 
presencia en las reuniones 
de la asamblea episcopal. Ai 
parecer estuvo el día de la 
apertura, a las nueve de la 
mañana, en la puerta de la 
oasa de ejercicios en donde 
se reunen los obispos. Luego 
nos han ido diciendo que, 
aunque no asistía, había 
anunciado que lo haría 
posteriormente. Después, 
fuentes dignas de todo 
crédito han asegurado a 
Logos que monseñor Guerra 
Campos, de sotana, pasea 
por Madrid.

Denuncia "Hermandad";

“Ahora.a
trabajar"

"Nos hemos gastado los cuartos; 
tener en cuenta la grave crisis que 
atravesamos"
MADRID, 

Press).— La 
“Hermandad”, 
la Hermandad
Labradores y 
p u b I ica en 

24 (Europa 
publicación 
editada por 
Nacional de 

Ganaderos, 
su último

BILBAO 
funeral c 
público 
instalaro 
anti^°. 
José Igra

número un artículo de don 
Jesús Vasallo con el título 
de “Ahora, a trabajar”, en el 
que dice entre otras cosas: 
“Somos un país que 
atraviesa una gravísima crisis 
económica, pero nos hemos 
gastado los cuartos como si 
en realidad no fuera esta la 
situación y nadásemos en la 
riqueza. Luego, a pedir 
dinero por ahí a los demás”.

Se añade que “tras los 
comicios, elegidos los 
representantes del pueblo, 
esperemos que estos se 
sienten a trabajar y termine 
el gran jolgorio nacional”. 
El artículo continúa 
diciendo que los problemas 
no terminan ahora, sino que 
comienzan, y alude a una

reciente encuesta en a, 
^ revela que lospro¡¡ 
del paro obrero 77 público, la%S 
económica y un> 
justicia social, son |Í 
más preocuDanP 
españoles. “Como? 
-añade el señor V¿' 
lo de la nueva const£ 
interesa menos. Lo 
quiere decir que no? 
que hacerla” p,,,“ 
preciso que el GobieniÍ 
Suárez, según ft 
Vasallo escribe, 
trabaje de verdad y^J 
Cortes, además de deSSj 
a la constitución^; 
abandonen otros probiJj 
nc menos acuciantes

El artículo tire 
haciendo una descrip* 
la gravedad en la silJ 
económica española, 
la necesidad de un 
social y recuerda qujv 
democracia es algo máe. 
una consulta electoral»^ 
hacer cada uno lo que kit 
la gana”.

Al la 
lugares 
diócesis 
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y al lad 
Consejo 
Oriol; e 
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MATA A SU HIJA Y SE ? 
ENTREGA A LA POLICIA

MADRID, 24 (Cifra).— Una mujer que ahogó a su hija i' 
cuatro años en tina bañera se presentó voluntariamentes 
la Comisaría de Policía de Ventas para dar cuenta del delia ; 
ocurrido en la travesía de José Luis de Arrese, 1 primeroí ;

Se trata de Ana María Galan Díaz, de 38 años, que 
confesó en las dependencias policiales que había da 
muerte a sú hija, María del Pilar Díaz Galán, y que el « ■ 
po de la pequeña permanecía aún en la bañera de suri» 
da. Igualmente la presunta autora del hecho trató de pon 
fin a su vida cortándose las venas, lo que motivó quetuw* 
que ser atendida en la Casa de Socorro de Ventas de I» 
nes de cara'cter leve.

Funcionarios de policía se trasladaron rápidamenteli 
dirección citada, donde comprobaron —tras forzar la 
de entrada— la veracidad del las afirmaciones de Ana Msn 
Galan, ya que la niña era cadáver.

MUERE UN NIÑO 
APRISIONADO 

POR UN ASCENSOR

Se 
!a ya 
viole 
dolorc 
y de n

A I 
aconti 
de la 
de a 
pensai 
oblig 
violen 
con e 
más I 
naturi

To

OTRA

PALMA DE 
MALLORCA, 24 (Logos).— 
Un niño de tres años ha 
muerto a consecuencia de 
las heridas sufridas cuando 
quedó aprisionado en un 
ascensor. El hiño Esteban 
Conde _ García, que iba 
acompañado de su madre y 
una hermanó, intento 
recoger una pelota que se le

había caido entre lapr*!^ 
la caja del ascensor. 
intento quedó aprisiúi*** ? 
por el J>razo. A las llamtf 
de iRixilio de la niiih 
acudieron los vecinos^ 
rescataron al pequero 
p resentaba diva”'' 
contusiones y herid» 
Trasladado a la residenciJ» 
la Seguridad Socialmurio' 
poco tiempo.

como 
Papa 
en lo

Mi 
Cristi; 
esp íri 
secue 
el se 
fecha 
sentii 
exhoi 
seme,

RENFE INCREMENTA SU 
SERVICIO PARA

EMIGRADOS |
MADRID, 24 (Logos).- RENFE pondrá en servicié' 

trenes especiales desde el veinticuatro de junio 
agosto, para facilitar el transporte de los trabajé i 
españoles y portugueses residentes en Europa. , \

Según Rail Press, dichos trenes saldrán de 
destino a Madrid, La Coruña y Vigo, Lisboa y 
Gijón, Valencia, Algeciras y Barcelona. Catorce , 
diario y en los días puntas —sábados, domingos yj 
días de julio- se incrementará su numero de acuerdo r 
demanda de plazas. Madrid con doscientos r^oventaj ■ 
servicios, Galicia con ciento sesenta y uno y Lisboa- 
con ciento treinta y dos serán los puntos de desti ‘̂’ I,. 
beneficiados.
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Sin incidentes 
en el funerei 

de don Javier
de Ybarra

I* SOCIOS españoles» Pidió uno de sus 
hijos cuando 
alguien gritó 
"Viva España"

r o nn 94 (Loaos} - Con asistencia de unas diez mil personas se celebró la misa
1 \.to Pásente por el alma de D. Javier de Ybarra y Berqe. La mayor parte del 

funeral cuerpo p P reliaiosos desde el exterior del templo, donde se
núbiíco tuvo que seguir altavoces Nueve sacerdotes concelebraron con elfXdo di ia"u¡a^e s;„ Ignacio, de Aigorta fGuecho) don 

^io°BilbL y pronunció la homüia el actual párroco D. José Mana Arrinda. •
 Pese a las peticiones de la familia 

algunos de los asistentes entonaron 
repetidamente el "Cara al Sol"

Al lado del evangelio se situaron en 
iiiaares destacados, el obispo de la 
diócesis de Verona, monseñor Beitia, 
” mnañado de otros catorce sacerdotes 
íTlado de la epístola el presidente del 
Consejo de Estado D. Antonio María de 
Oriol: el director general de la Guardia 
Civil teniente general Ibanez Freire; el 
gobernador civil de la provincia y otras 
autoridades.

HOMILIA_________________

El padre Arrinda en su homilía dijo
entre otras cosas:

“Ha sido una pena inmensa, sin duda, 
la aue ha atravesado nuestro corazón. En 
medio del dolor que nos embarga, este 
templo, pequeño hoy para tantos como 
han querido participar en este funeral, 
abre sus puertas y nos invita a AU® 
entremos en él no en cualquier actitud, 
sino como cristianos que sornos, en una 
actitud profundamente rel^iosa para 
escuchar con profunda humildad la 
palabra de Dios y orar, porque cada de 
oración es esta iglesia en que nos

r

*OLICM .
e ahogó a su hija di

encontramos .x ■ j u
Nuestra reunion comunitaria de hoy 

presenta una peculiaridad muy notable y 
cuyas circunstancias y gravedad extrema 
todos conocéis. Estamos vivanriente 
afectados por las tristes y tragicas 

t* circunstancias en las que ha encontrado la 
||L muerte de nuestro hermano Javier Ybarra, 

continuador entusiasta de la gran obra 
empredida por su padre, en favor de los 
jóvenes, y esta muerte llega cuando 
precisamente la voluntad de olvidar 
pasados enfrentamientos y de iniciar una 
convivencia pacífica contemplada por la 
voluntad de todos, se había convertido 
entre nosotros en una aspiración creciente

voluntariamente a 
ir cuenta del deli« 
Vrese, 1 primero! l 

de 38 años, qua i 
5 que habla da 
ialán,y queeics

y firme.
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Se trata de una muerte que se suma a • 
la ya larga lista de las victimas de la 
violencia que está marca nd o 
dolorosamente la historia de nuestro siglo 
y de nuestro pueblo.

Al deplorar este trágico 
acontecimiento, me urge como sacerdote 
de la Iplesia de Dios y estoy en situación 
de afirmar que este es también el 
pensamiento de nuestros obispos, la grave 
obligación de recusar este gesto de 
violencia como totalmente enfrentado 
con el espíritu del Evangelio y con los 
más elementales principios del derecho 
natural.

Toda actitud de odio y de violencia, 
como repetidamente ha manifestado el 
Papa y nuestra jerarquía, nada construye 
en lo humano v menos en lo cristiano”.

Más adelante exaltó el sentido 
cristiano de la vida del señor Ybarra, el 
espíritu de perdón que tuvo para con sus 
secuestradores, y leyó la última carta que 
el señor Ybarra dirigió a sus hijos con 
fecha del pasado día 4 como ejemplo de 
sentimientos profundamente religiosos y 
exhortó a todos al "àmor en Dios a los 
semejantes.

VIVAS ABSPAÑA,
Y CARA AL SOL

Al finalizar su homilía, manifestó el 
deseo de los hijos de don Javier de Ybarra 
de que los asistentes se sumaran al dolor 
j”,silencio. No obstante a la salida 
óel feretro camino del cementerio se 
produjo un “viva España” ante lo que 
uno de los hijos dal señor Ybarra pidió en 
voz alta “ silencio, que todos somos 
españoles”.

Cuando el féretro y los familiares 
abandonaron la explanada del templo 
grupos de asistentes entonaron 
•repetidamente el “Cara al Sol’’ 
recriminaron duramente a ETA y dieron 
vivas a España. Se dispersaron 
posteriormente sin que se produjeran 
incidentes.

■Silencio, qoe todos

El cadáver de don Javier de Ybarra. (Telefoto Cifra Gr^ica)

FUERTES CONTROLES EN SAN
SEBASTIAN__________________ _________

SAN SEBASTIAN, 24 (Logós).— 
Fuertes dispositivos de control se han 
montado en todas las carreteras de la 
provincia, con motivo del asesinato de D. 
Javier de Ybarra.

Incluso ayer tarde sobre las ocho se 
instalaron diversos controles «déla Policía 
Armada en diversos puntos extratégicos de 
la ciudad a fin de vigilar el paso de 
vehículos lo que originó atascos y 
embotellamientos. La vigilancia también 
se ha reforzado en la frontera de Irún.

BANDERAS A MEDIA ASTA EN LA 
DIPUTACION DE GUIPUZCOA

SAN. SEBASTIAN, 24 (Logos).— Las 
banderas de España, Guipúzcoa y la 
“Ikurriña” ondean en la Diputación Forai 
de Guipúzcoa, a media asta y con 
crespones negros, en señal de duelo por la 
muerte del industrial vizcaíno señor 
Ybarra.

Hoy, onomástica de Su Majestad el Rey, 
las banderas continuaron en la misma 
situación.

LOS ULTIMOS ESCRITOS DE ETA 
FUERON DEPOSITADOS EN LA 
CENTRAL DE CORREOS DE
SAN SEBASTIAN

SAN SEBASTIAN, 24 (Logos).— Los 
escritos que anunciaron la trágica 
solución del secuestro de don Javier de 
Ybarra fueron depositados en un buzón 
de la central de Correos de San Sebastián, 
según ha manifestado su director, entre 
las once y cuarto y las doce menos cuarto 
de la mañana de ayer. En dichos buzones 
se realiza la recogida cada media hora, en 
la de las once y cuarto no se encontró 
nada anormal, pero en la siguiente se 
encontraron cuatro papeles, uno de los 
cuales era el escrito de “ETA", otro un 
plano del lugar donde se encontraba el 
cadáver, el tercero una dirección 
manuscrita por el señor Ybarra, 
concretamente la de la secretaria del 
Tribunal Tutelar de Menores y el cuarto 

un papel en blanco, que se supone 
envolvía los otros très, ya que no apareció 
ningún sobre.

Los escritos fueron entregados a Ja 
policía, que los transmitid a.Bilbao para 
que realizaran las investigaciones que 
llevaron a término el descubrimiento del 
cada'ver del señor Ybarra en la zona 
donde indicaba el plano.

ETARRAS DETENIDOS________________

BILBAO, 24 (Logos).— Dos miembros 
de ETA, han sido detenidos por fuerzas 
de la 541 Comandancia de la Guardia 
Civil poco después de que ambos, junto 
con un tercero, perpetraran un atraco en 
la sucursal que la Caja de Ahorros 
Municipal tiene en Basauri.

Los tres individuos, sabedores de que 
en dicha sucursal trabajan dos empleados, 
al ver solamente a uno de ellos, le 
preguntaron por el segundo que se hallaba 
en ese momento en el servicio.

Al ser avisado por su compañero 
obligaron a ambos a que no se movieran y 
les entregaran el dinero que se hallaba en 
la caja fuerte, unas cuatrocientas mil 
pesetas. . ___

Los atracadores que representaban 
tener unos treinta años de edad e iban 
enmascarados huyeron en un coche Seat 
124” matrícula de Bilbao 0226-A’’.

Poco después, en un servicio especial 
montado por la Guardia Civil fue 
detenido en la estación de Renfe de 
Mirayalles (Vizcaya) a unos ocho 
kilómetros del lugar del atraco Francisco 
Talavera Merino domiciliado en Miravalles 
al que se le ocuparon 286.000 pesetas una 
pistola marca "Berettá" del calibre 22 
milímetros y 29 balas. r.. -,

En otro servicio de la Guardia Civil, 
pudo ser detenido en la estación de 
Abando en esta capital José Eguirau 
Unzueta (A) “Yoseba" domiciliado en 
Yurre, al que se Je ocuparon 120.000 
pesetas.

Ambos son militantes de la 
organización terrorista ETA , P^ra la que 

cometreron dicho atraco. La Guardia Civil 
continúa las gestiones para la localización 
del tercero y la recuperacióii del resto del 
botín algo menos de cien mil pesetas. Los 
detenidos han pasado a los calabozos de 
la Comandancia dé la Guardia Civil para 
ser sometidos a interrogatorio. No se cree 
que estos individuos tengan relación 
alguna con el comando que secuestró y 
asesinó a don Javier de Ybarra debido a la 
estructura organizativa de ETA.

INTRANQUILIDAD ENTRE LOS 
EMPRESARIOS VIZCAINOS

BILBAO, 24 (Europa Press).— Según 
diversas fuentes políticas y periodística 
consultadas por Europa Press, se comenta 
la trascendencia qqe puede tener el asesi
nato del señor Yborra en relación con una 
campaña de terror que podría deutar la 
organización terrorista ETA, exigiendo 
cantidades monetarias a industriales y po
líticos vascos.

Esto puede generar un clima de mayor 
intranquilidad entre los empresarios viz
caínos que ya empezó hace catorce meses 
con el asesinato del señor Berazadi, y que 
puede ser peligroso para la propia estabi
lidad económica del País Vasco.

EL CASQUILLO ENCONTRADO EN 
BARAZAR,EN PODER DE LA 
AUTORIDAD JUDICIAL

BILBAO, 24 (“Europa Press”) — 
Según han informado a Europa Press, a 
primeras horas de la mañana de hoy, 
fuentes competentes, el casquillo de 
“Parabellum" que fue encontrado en el 
día de ayer por la Guardia Civil en el Alto 
de Barazar, forma ya parte del sumario y 
obra en poder del juez instructor que 
lleva las diligencias del asesinado del señor 
Ybarra.

La policía ha declarado que no se 
puede asegurar que el casquillo sea una 
prueba concluyente para demostrar la 
culpabilidad de ETA, aunque es cierto 
que suele utilizar munición "Parabellum”
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Acaba de aparecer la última 
novela salida de pluma de Ra
món J. Sender. Se titula "El Mechu- 

do y la Llorona", y su acción trans
curre en la Baja California del siglo 
XIX. En ella aparecen dos persona
jes aragoneses, el padre Arner y el 
capitán Urrea, emigrados a esa zona 
americana. Y una vez más, a caballo 
de estos tipos, nuestro genial narra
dor aprovecha la ocasión para ca
racterizar a las gentes de su tierra. 
"El aragonés del pueblo -dice- es 
un hombre sencillo que come pan, 
bebe vine y dice la verdad". Exacta
mente las mismas palabras que es
cribiera en otra de sus ultimas crea
ciones, "Una virgen llama a tu puer
ta". Genio y figura.

JUSr/C/A social, igualdad de 
oportunidades... Vie/as y legí
timas aspiraciones que, una vez mas. 

se han vuelto a reivindicar en las in-

Puede ser trAE / 24-6

g

IRUN, 24 (“Europa Press’’).— El 
periódico francés “Sud-Ouest’’ publica en 
su número de hoy un artículo firmado 
por Pierre Veilletet, en el que sé asegura 
que el asesinato del señor Ybarra por un 
comando de la ETA puede significar 
asimismo la muerte de la propia 
organización terrorista, ya que “en 
tiempos recientes, pero ya pasados, ETA 
tenía de la población de Euskadi una 
indulgencia sentimental o una 
complicidad ideológica’’. Pero con las 
elecciones, la gran mayoría del pueblo 
vasco “ha demostrado que no quiere 
violencia, aunque no abandona sus deseos 
de autonomía’’.

“En Bilbao ayer —continúa el 
artículo— las banderas españolas y las 
ikurriñas ondeaban con yn crespón negro, 
y desde el Partido Nacionalista Vasco a la 
Euskadikn Exauerra. que pudiera ser la 
organización más proxima a ETA, todos 
los partidos nacionalistas han condenado 
el violento asesinato de Ybarra’’.

El articulista francés finaliza diciendo

uiuerle de fl!
Se especula con la
posibilidad de qué 
el crimen se hubiera 
producido el lunes y no 
el sábado

secuestró a la víctima, y pudo ser autor 
del crimen.

“Las investigaciones se están llevando 
a cabo minuciosamante y esperamos que

g ---------------- --- ------------
tervenctones de la reciente campaña 
electoral. ¿Cuando serán una reali-

?

pal 
port 
CAL 
her

I dad?...I Son conocidas las privaciones su- I fridas por Joaquín Costa para sacar I adelante sus estudios. Tanto^ es así I que cuando llegó el momento de li- I cenciarse no pudo hacerlo porque I en la Universidad le rehu^ron el I certificado de bachiller al no haber- 
lo presentado a tiempo, por no te-I ner dinero. Y afirmó:I , "Con los pasos y tiempo que me I cuestan veinte duros pudiera estu- I diarse la carrera de Filosofía, y con I la vergüenza que me roban pudiera 0 hacerse ministros honrados de otros I tantos licenciados de presidio "...

I OBREN y corren listas dg fu- 
Wh^turos ministros». La solución 

pronto. Entre ios ministrables figu-
I ran José Ramón Lasuen, un alcañi- 

zano integrado en la Unión del Cen-
I tro Democrático, y el demócrata 

cristiano Alvarez de Miranda, asi- 
mismo integrado en la referida coa-

I lición. Este último estudió el bachi- 
ilerato en el Colegio del Salvador de 
nuestra ciudad y está casado con

g

BILBAO.— El cadáver de Javier de Ybarra, momantot antea de ter introducido en el Hoepftel 
Civil de Basauri donde se le practicaría la autopsia. fTelefoto Cifra Gráfica).

que “el principio mismo de la lucha 
armada ha sido hoy excomulgado’’.
SIN CONFIRMACION OFICIAL: 
YBARRA FUE ASESINADO EL LUNES

pronto tengamos resultados positivo,n 
manifestado a Europa Press «1 
superior de policía de Bilbao 
Eduardo López de Maturana. '

Fuentes competentes han informia 
Europa Press que no hay, a madioíS 
hoy, nada nuevo en relación cob Í : 
investigaciones que se están lleviiSi? 
cabo en torno al asesinato dei ; Ybarra. '

Estas mismas fuentes han pricks 
que fuerzas especiales de la Guardh^ ’ 
están trabajando de forma intensa k; 
rastreo de toda la zona por ‘ 
encontraran indicios de los asesino i 
señor Ybarra, hasta el momento ' 
resultados negativos. ¡
DECLARACIONES DE D. JUAN ANTft 
N10 DE YBARRA A EUROPA

BILBAO, 24 (“Europa Press”),-Poa 
después de las doce del mediodía del^ 
un redactor de Europa Preaï : 
conversado con don Juan Aniorï | 
Ybarra, hijo mayor de don Javier 
Ybarra, quien en primer lugar 
agradecido a los medios de comunjcjcá 
social, la ayuda prestada, durante 1 ' 
cautiverio de su padre.

Don Juan Antonio de Ybarra hb. 
extensivas las gracias a todas las panoS 
que le ha prestado ayuda, y ha dedirií 
que la familia estaba resignada porou 
entendía que era la voluntad de D¡os« 
que su padre estará ya en el cielo.

Asimismo ha comunicado qu« 
familia mantuvo negociaciones « 
conversaciones con ETA su padre está 
ya muerto, y que no perdieron h

i
esperanza hasta el último momento. g

Preguntado si hablan efectuado aWi , 
pago a la organización ETA, manifS ( 
que no quería hacer comentarios sobres * 
tema por lo delicado del mismo.

El hijo del señor Ybarra se mostré 
sereno en todo momento, aunque u 
apreciaba cierta emoción en eltonodisu I
voz.

No importa nada lo que diga 
là Agencia Tass ■
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una zaragozana, de la familia García 
I Pamplona, por más señas. También 
0 suena como futuro vicepresidente 
I el señor Lavilla, actual ministro de 
I Justicia, cuya familia paterna es 
I monegrina.
I De confirmarse los pronósticos, 
I ¿se notará en Aragón la presencia

de estos ministros en el Gobierno?

I la gravedad con que se
ha desarrollado el procesoI electoral, parecía como si las elec- I dones no de/aran un resquicio a lasI notas sentimentales. |

Hace unos días una preciosa cria- | I tura de dos años vió por el suelo un I cartel con el retrato de su abuelo. | 
Lo reconoció enseguida. Ahora | 
cuando le preguntan que es su yayo á responde, pizpireta y graciosa ;I "iSenadorI" áI Oscar I

BILBAO, 24 (“Europa Press).— 
Aunque el resultado de la autopsia 
practicada al cadáver de don Javier de 
Ybarra no ha sido facilitado oficialmente, 
porque permanece bajo secreto sumarial, 
en fuentes bien informadas se ha indicado 
a Europa Press que el cuerpo del señor 
Ybarra presentaba un sólo impacto de 
bala en la cabeza, en contra de lo 
afirmado en la primera rueda de prensa en 
las dependencias de la Jefatura Superior 
de Policía, donde se dijo que tenía dos 
disparos.

Parece ser, por tanto, que fue un único 
disparo el que puso fin a la vida del 
secuestrado, aunque es probable que, tras 
la primera inspección, se pensara que eran 
dos, debido a que tenía orificios de 
entrada y salida, en lugares distintos de la 
cabeza, el tiro parece que lo recibió en la 
sien.

Sin confirmación oficial, debido aí 
secreto del sumario, se indica en diversos 
sectores bien informados que la muerte 
del señor Ybarra pudo haberse producido 
el pasado lunes, día 20, fecha en que se 
recibió el primer comunicado de ETA 
diciendo que el secuestrado estaba 
muerto, y dando instrucciones para su 
hallazgo en Barazar.
SIN NOTICIAS SOBRE LOS ASESINOS

Aún no se conoce donde estuvo 
secuestrado el señor Ybarra, n¡ hay 
indicio del comando “Zaharra’’, que

El «PC» no
se INMUTA

“Las duras críticas de diversos 
organismos oficiales de países del Este
contra los partidos comunistas europeos
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• TELEGRAMA DEL PADRE ARROPE
A LOS FAMILIARES DEL
SEÑOR YBARRA

BILBAO, 24 (Europa Press).— El Padre Arrupe, prepósito general de la Com 
pañia de Jesús, ha dirigido un telegrama al hijo mayor del señor Ybarra, don Juan 
Antonio de Ybarra, redactado en los siguientes términos: "Hago presente, a" usted ÿ 
* familia, mi pésame, acompañándoles en el dolor y en la oración, y Dios 
hará misteriosamente fecundo el generoso sacrificio de su padre".

son ya conocidas”
MADRID, 24 (Europa Press).- El Partido 

Comunista de España no tiene previsto, por el 
momento, dar ningún tipo de explicación o 
aclaraciones a las críticas que la agencia oficial 
soviética "Tass" ha hecho al libro 
"Eurocomunismo y Estado", del que es autor 
Santiago Carrillo, se ha declarado a "Europa 
Press" en fuentes del propio partido.

"No importa nada lo que diga la agencia 
"Tass", dijo la misma persona. No es la primera 
vez que manifiesta su postura aunque sí la 
primera que emplea la palabra eurocomunismo 
con motivo de aludir al libro. También son 
conocidas las duras críticas que diversos 
organismos oficiales de países del Este han 
hecho contra los partidos comunistas de Italia, 
Francia y Esnaña. Por otra parte, no podríamos 
estar continuamente respondiendo a las críticas 
que se nos hacen y no creo que haya ninguna 
nota del P.C.E. en torno a este tema".

A pesar de no existir mas reacción que la 
manifestada ppr el ¡ole de prensa del PC al 
diario "El País", en la que afirma que "no nos 
ha sorprendido en absoluto", porque las 
divergencias "entro nuestra concupciín. del 
socialismo y do las vins posibles para llniiar n él,

y los modelos que actualmente existen «w 
países socialistas son ya de sobra conocidas'>1* 
con anterioridad, el secretario general diiPCe 
había pronunciado de alguna forma sobn d

?

í
eurocomunismo y la Unión Soviética.

Cuando el pasado 25 de mayo, SintiHd 
Carrillo asistió a la presentación de su libro 1« r 
un hotel madrileño fue interrogado sobn I» b 
países en los que su libro se había publicado y» ; 
había alguna posibilidad de que lo fuera ■ 
U.R.S.S. La respuesta del señor Carrillo fuaqut
no conocía reacciones contra su libro, "pal®* 
me extraña que se produzcan acusacionat 
blasfemia leninista", porque todavía 
muchos dogmáticos en nuestro movintianW ■ 
Respecto a las posibilidades de que al 
fuera editado en la Unión Soviética, • 
secretario general del PCE dijo que no I® cm* 
posible y que de ocurrir tardaría muchos aJH 
El señor Carrillo no tuvo, en aquella ocas»®* 
palabras de hostilidad hacia el [ 
soviético, ounque de sus respuestas si did®l° I 
claramente que la discordancia a® 1 
interpretación de las teorías marxista» bac* | 
por la URSS v por el PCE ere notoria, •! I 
que su desprende da la lectura de su libro.

d( 
E 
of 
E| 
au 
m
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efectuado aljli 
ETA, manifestó 
lentarios sobria 
nismo.
barra se mosfrd 
nto, aunque « 
en el tono da su

LA INTEGRACION 
DEL CENTRO

DISPUTA POR LAS 
CARTERAS

no hay una decisión tomada por 
el momento y sí una cierta
confusión en los cuadros, ya que 
consideran muy doloroso el 

del proyectoabandono

Después del naufragio electoral de la Democracia Cristiana I
I

Por Pedro 
CALVO 
hepi\iai\ido

¿Raíz Eíiíieiíbz al 
¡¡artito ia Suirei?

MADRID 24 (Crónica exclusiva para ARAGON/es^es). No 
„ hÏ rbro el Dorvenir de la democracia cristiana en este 

gran fracaso de la FDC en las elecciones y de la 
aobMe áisolución de¡ Partido Deirtóaata Cristiano en el seno 
del Centro Democrático. Era bien conocida ía tœia de Alvarez de 
Mi-anda y demás dirigentes del PDC en el sentido de «nfigurar 
1 eran Partido de ideología demócrata cristiana, mediante un 
congreso constituyente desde el Parlamento con el sector de 
Rurz-Ciménez y Gil-Robles y otros-

Ahora las cosas han cambiado 
esencialmente: no hay nada que 
hacer en el Parlamento en ese 
sentido, pues el sector FDC no 
tiene más efectivos 
parlamentarios que Villar 
Arregui, quien además ha llegado 
en la coalición “Senadores para 
la Democracia’’. El grupo catalán 
de Canyellas y el PNV responden 
a planteamientos de región o 
nacionalidad en primer término, 
por lo que no se ve fácil una 
reconducción pariamentaria del 
Equipo de la Democracia 
Cristiana a base de ambos 
grupos, sumados al de Alvarez de 
Miranda, que no pertenece al 
Equipo y que es el gran 
triunfador democristiano, a 
través del “Centro-Suárez”.

Es niuy posible que en vista 
de todas estas circunstancias se 
abandone definitivamente la idea 
del gran partido democristiano y 
el sector de Alvarez de Miranda 
acceda a integrarse en un partido 
unificado que aglutine a todos 
los integrantes de la UCD. Pero

democristiano, pero tal vez 
inevitable por exigencias de la 
coyuntura política.

En el caso de la unificación 
política del Centro, los hombres 
de Alvarez de Miranda tratarían 
de imprimir a ese partido 
unificado un sentido que 
mantuviera las esencias del 
humanismo cristiano, con un 
proyecto de modelo de sociedad 
no marxista. Incluso parece que 
el propio Joaquín Ruiz-Giménez 
está meditando sobre la 
conveniencia de adherirse en su 
caso a esa formación. Las 
relaciones entre los triunfantes 
de Alvarez de Miranda y el 
derrotado Ruiz-Giménez son 
cordiales y solidarias en estos 
momentos. Como hace meses se 
anunció en estas crónicas, el 
liderazgo pasa por Alvarez de 
Miranda y no por Ruiz-Giménez.

Pero insisto en que todavía 
no hay nada decidido y que se 
sigue manejando la otra 
posibilidad integradora de la

Según "El Europeo

estrictamente 
confidencial

I

I

»1 Este 
uropeos

nte existen « w 
bra conocidis'>y* 
j general del FC* 
la forma «obrí d 
iviática.
» mayo, SantiK^ 
ión da su libro 
irrogado sobn lo^ 
ibfa publicado y li 
que lo fuera toll 
or Corrillo fueiM 
su libro, WJ 
jn ecusacionai® 
que todavía 
tro movimlwtO' 
i de que el HW 
ión Soviética, « 
¡o que no lo cr«i‘ 
ir (o muchos alloi 
1 aquella ocesÜ'’* 
lacia el réjlmw 
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de su libro.

Sigue la 
disputa por 
las carteras 
ministeriales

UCD a base de una federación de 
partidos: la democracia cristiana, 
los socialdemócratas y los - 
liberales, o bien más simple 
todavía: democracia cristiana y 
partido social liberal. Existe el 
convencimiento de que la unión 
parlamentaria del Centro no es 
suficiente en ningún caso, y 
menos teniendo enfrente al 
PSOE, cuyas reiteradas 
afirmaciones de ser el primer 
partido de España tienen la L 
virtud de poner nervioso a ■ 
Adolfo Suárez y de incrementar ■ 
sü tendencia al partido 
unificado.

Mientras 
los estudiantes 
apuran sus, codos en 

vis peras de los 
últimos exáineiíes, 
las cúestiones 
políticas acaparan el 
interés general. Sin 
embargo, el 
problema universita
rio, su masificación 
o su selectividad, 
está ahí, como un 
gran “totem” al que 
nadie se atreviera a 
acercarse.

¿Saben ustedes
que en España el
número 
e s tudiantes

d e 
d e

I

I

I

I

Mientras tanto, nadie sabe lo 
?ue sucederá con el Partido 

opular, al que en otros medios 
de la UCD se califica de 
incordiante y oportunista, 
afirmando que no son un partido 
de ideología sino de meros 
intereses.

Las exigencias de 
determinado número de carteras 
ministeriales siguen siendo la

tónica de las relaciones de los 
fartidos del Centro con el 

residente Adolfo Suárez y no se 
descarta alguna sonada ruptura si 
esas exigencias no obtienen una 
sátisfacción, como podría 
ocurrir en el caso del Partido 
Social Demócrata de Francisco 
Fernández Ordóñez. Pero si se 
reduce el número de ministerios 
y varios de. los actuales titulares 
permanecen en el Qobierno 
(Marcelino Oreja, Landelino 
Lavilla, Alfonso Osorio, Rodolfo 
Martín Villa, Ignacio García’ 
^pez, etc.), ¿cuántas carteras 
van a quedar para el reparto?

Medicina es tres 
veces superior al de 
Estados Unidos? 
Pues es lo cierto. Y 
además, aquí nos 
arreglamos con una 
tercera parte de las 
facultades que 
existen en Nortea
mérica. Claro que 
por aquellos pagos 
tienen “manías” tan 
acendradas como la 
limitación del 
número de alumnos 
por clase, laborato
rio, y un largo 
etcétera.

Desgraciadamente 
no tenemos cifras de 
jotras ramas 
u n i V e r sitarías. 
Aunque es fácil 
presumir que 
tampoco en USA, y 
quien sabe si en toda 
Europa nos igualan 
en alumnos de ese 
enge Iro “made in 
Spain” que se

I 
t 
I 
í 
I

I 
I

I 
I 
I 
I 
I
I 
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LA CORONA DIO EL VUELCO
GENERACIONAL A LAS INSTALACIONES DEL PODER"

MADRID, 24 (Europa Press).— El semanario “E| 
Europeo” publica en su último número un editorial sobre 
política en el que analiza la actuación global del Gobierno 
presidido por don Adolfo Suárez. Entre otras cosas, se dice 
que ‘‘la Corona probablemente en el último acto de 
Gobierno” que ha debido acometer, desmontó el atolladero 
histórico espectacular, dio el vuelco generacional a las 
instalaciones del poder”.

El editorial continúa diciendo que la ‘‘nueva generación 
trajo imaginación, realismo y habilidad, “quizá a costa de 
perder una innecesaria brillatez”. Para "E| Europeo”, el 
principal mérito de Suárez y su equipo estriba en el logro

progresivo de objetivos conseguidos entre muchos^ÇOHos, 
“sin que las tensiones inevitables sobrepasaran límites de 
lo inadmisible”. También es un mérito para este Gobierno 
seiún se añade, “haber fraguado la unidad de la 
moderación”, como un elemento estabilizador cara al 
^^^“E^Europeo” alude también al sacrificio de los ’^'"J^tros 
que “han renunciado al aval democrático que «es confería 
un escaño en el parlamento obtenido por «’«ctoral .

El editorial termina expresando el deseo de que ei 
Gobierno que habrá de consolidar |a democracia J®9re s s 
objetivos “en igual medida que el que la ha hecho posible .

Declaraciones de monseñor Iribarren

"SEGUIRE UNA LINEA DE 
PUERTAS ABIERTAS DE 
CARA A LOS PERIODISTAS

MADRID ,24 (Europa Press).— A las diez y diez de la mañana 
de hoy, el nuevo secretario general de la Conferencia Episcopal 
Española, monseñor Jesús Iribarren, ha sido presentado 
oficialmente a los obispos que asisten a la asamblea plenaria del 
Episcopado Español. E| nuevo secretario fue introducido en el 
aqla por su antecesor en el cargo y arzobispo electo de Zaragoza, 
monseñor Elias Yanes.

Previamente, don Jesús Iribarren había llegado alrededor de 
2^ lez menos veinte de la mañana al lugar de las reuniones 

caM de ejercicios del Pinar de Chamartm— y fue felicitado 
e usivamente por todos los cardenales, arzobispos, obispos y 

ispos auxiliares que se encontraban allí en amigable charla.
oco después, don Jesús Iribarren manifestó a un redactor de

Europa Press que estaba muy contento con la elección, aunque le 
esperaba una ardua tarea. Agregó que esperaba rápidamente 
tomar contacto con esta nueva realidad y, para ello, esperaba que 
le ayudaran a "aterrizar" en el puesto.

Preguntado por su nuevo cometido, señaló que secretario 
viene de secreto", pero puntualizó que él no hará otra cosa que 
seguir los pasos de su antecesor, monseñor Yanes, el cual ha 
practicado, cara a los periodistas, una linea de puertas abiertas. 
Este hecho viene de mi condición de periodista, que trabaja en 
un medio informativo".

Finalmente, precisó que se abre una nueva etapa en la Iglesia 
en España, tiempo que significará que los obispos se dtdiquert 
tan solo a lo suyo: la religión, ya que existe una total 
independencia entre las autoridades civiles y las eclesiásticas.

SE VA A PUBLICAR 
LAÑEGOCIACION 
SOBRE AMNISTIA

BILBAO, 24 (Europa Press).- 
Va a ser publicado un liro con 

.el título ‘^TA, amnistía arran
cada”, cuyo autor es el periodis
ta bilbaino José María Portell, 
en donde se describen las nego
ciaciones del Gobierno español 
con la organización terrorista 
en lo que se refiere a ia amnistía

Asimismo se habla en el libro 
de otros aspectos de la orgamza 
ción, incluidos sus planes de 
cara al futuro.

El señor Portell fue enlace 
entre el Gobierno español y la 
rama militar de ET A durante las 
negociaciones aludidas. También 
es autor el señor Portell de otro 
libro titulado “Los hombres de 
ETA”, y está reconocido como 
un profundo conocedor de 
tema.

denomina Facultad 
de Ciencias de la 
Información. 
Vamos, periodismo, 
para entendemos. 
Sólo en la Complu
tense de Madrid se 
controlan cerca ■ de) 
cinco mil estudian
tes. Si a esa cifra 
suman la corres- 
pondiente a 
Bellaterra (Barcelo
na) y al Instituto de 
Periodismo de 
Navarra, pueden 
suponer que la 
inflación de 
period istas en 
nuestro país va a 
superar la de los 
precios. Aunque, por 
el momento, a los 
partidos políticos les 
p reocupe más esta 
aue la de universi
tarios.
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A pesar del día de descanso en Madrid
LOS OBISPOS CONTINUAN'

SUS TRABAJOS EN LA 
PLENARIA EPISCOPAL
MADRID, 24 (Europa Press).— A pesar de que en Ma

drid hoy no se trabaja y numerosos madrileños han apro
vechado para hacer un “puente” en su trabajo, los cerca 
de setenta obispos que asisten a la asamblea plenaria de 
la Conferencia Episcopal Española han continuado esta 
mañana normalmente sus sesiones. .

En esta línea, un redactor de Europa Press ha alabado 
este hecho de que trabajen hoy al arzobispo de Madrid y

como para no permitirse los descansos.
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Inquietud entre el personal ante la disolución del departamento:

Asamblea permanente en el 
Ministerio de Intormación

PAG. 1O/24.6^7?M

yjurismo PROHIBIDA LA 
ENTRADA A LAS 
CENTRALES SINDICALES

MÁDRID, 24 (Logos).— El 
conflicto del sector panadero no 
ha entrado en vfa de solución en

Estos hechos son los que han 
dado pie a pensar que la actual 
representación social pretende 
llegar a una resolución objetiva 
del conflicto, en tanto que sena
ajena a las propias 
negociaciones, apoyada por la

éiADR iD, ¿Á ‘ de: ' to
condiciones dei Ministerio de Información y Tnrismo se 
constituirá en asamblea permanente a partir dél próximo 
martes, día veintiocho, si antes no obtiene información 
sobre la posible disolución de este departamento y garantía 
de sus puestos de trabajo.

Iw reuniones mantenidas- hasta autoridad de la Administracion. 
ahora por las fçpresentaciones 

«.social y ecohomica,-déacuerdo .’SEN' 
• con 1« ópanio^ii de fuentes " ’ ' 
pro xiin as a - los empresarios, 
porque temen los representantes 
legaaes de los trabajadores que 
cualquier acuerdo al que ellos 
lleguen puede ser contestado 
por las centrales sindicales.

ÍTENÓIA/FAVORABLE ■
ALOSEUNCIÓNARIOS 
DELINP

VIZCAYA YA 
TIENE PAN

BILBAO, 24 (Cifra).— Hoy hay de nuevo pan fu 
cado en Bilbao, tras la huelga de diez días de dura^- 
protagonizada por la mayor parte de los dos mil quin"*" 
tos panaderos de Vizcaya.

La solución al conflicto se ha producido despuij 
una asamblea celebrada ayer por los trabajadores 7 
que decidieron reanudar su actividad. Como única co d’ 
ción, pidieron que no hubiera represalias.

La huelga de panaderos se inició en la noche del da« 1 
do día 13, por reivindicaciones salariales y soc2’i 
Pronto se extendió a casi todas las industrias panificad 
ras, de las que hay ciento cuatro en la provincia de V° 
caya.

La falta de pan obligó a tos vizcaínos a tomar igj 
diversas totobtivas^una de eUas fabricarlo en :

£n fecha reciente, el Ejérato lntervinO en la fabric ' 
dón de este alimento, con lo qué Sa palió en parte el oro 
btema suscitado por la huelga.

l

Esta decisión se adoptó ayer 
en asamblea autorizada que se 
celební en el auditorio del 
Mihisterio y a la que se calcula 
íjue asistieron alrededor de 
setecientas personas. La moción 
aprobada por la asamblea se 
condensa en tres peticiones: 
información sobre la reforma 
administrativa que afecte 
directamente al personal del 
M.l.T. que se garanticen los 
niveles a los funcionarios y que 
se conserve el puesto de trabajo 
a los “no funcionarios”.

funcionarios y contratados del 
M.LT. —se imora por ahora a 
quienes podrían afectar con 
mayor dureza las medidas de 
reforma, y disolucio'n posible del 
M inisterio— tiene precedentes 
en otros organianos de la 
administración (Organización 
Sindical, organismos del 
Movimiento y Ministerio de 
Planificación del Desarrollo) que 
el personal del M.l.T. estudio en 
b asamblea de ayer.

RECHAZO

Los profesionales asistentes a 
la asamblea aceptaron, a 
propuesta dæ la junta de 
representantes sindicales, 
expresar su rechazo por “la 
reforma autoritaria y coyuntural 
dirigida por el Gobierno, que ha 
permitido hasta hoy la 
existencia del Ministerio y lo ha 
utilizado al máximo”. Se 
considero además la necesidad 
de que la reforma no sólo 
alcance a la organización 
administrativa, sino ta mbién a la 
funció’n pública, con la 
promulgación de un nuevo 
estatuto de funcionarios 
discutido democráticamente.

MAYOR DUREZA

Contratados sin trabajo, 
funcionarios en “excedencia 
forzosa por necesidades de 
servicio” (con haberes reducidos 
a salario base y trienios) y un 
cierto tonor al aislamiento de 
personas por motivos 
extraprofesionales.

Las negociaciones, rotas en 
dos ocasiones, hasta la 

'declaración de conflicto 
colectivo, han sido llevadas por 
los representantes obreros 
elegidos en el seno de b antigua 

^Organización sindical, y se ha 
'negado sistemáticamente la 
participación de miembros de 
las centrales en las reuniones, 
pese a que varios de los 
participantes no han observado 
ningún impedimento. El tema se 
replanteó en la última reunion 
mantenidas por las 
representaciones social y 
económica el pasado día 21, y 
un representante del sindicato 
de cereales, presente en la 
misma, se opuso a que las 
centrales participasen en las 
negociaciones, aunque estas ya 
han celebrado reuniones por su 
parte.

BARCELONA, 24 (Logos).— 
Asesorados y defendidos por los 
servicios jurídicos de ,1a A.LS.S, 
cuatrocientos noventa y tres 
funcionarios del Instituto 
Nacional de Previsión, 
pertenecientes a todas las 
categorías profesionales, han 
obtenido una sentencia 
favorable de la Magistratura 
número ocho.

El fondo del asunto se 
encontraba en la aplicación de la 
cuantía por el concepto de 
antigüedad que el I.N.P. 
practicaba sobre salarios 
inferiores al mínimo 
interprofesional.

La sentencia, recientemente 
dictada, favorece sobre todo a 
los empleados con menos índice 
retributivo. Asimismo cabe la 
posibilidad de que el convenio 
central de trabajo confirme la 
sentencia, en cuyo caso 
afectaría a la totalidad de la 
plantilla del I.N.P. de toda 
España.

Denuncian los jefes de nueve servicio! 
quirúrgicos de la Residencia Virgen dd 
Camino (Pamplona)

I

NESTESISTAS
En estos momentos hay un retraso di 
más de 900 enfermos pendientes de

El problema de futuro de los

------------ PROTESTA POR LA-------------
CONVOCATORIA DE OPOSICIONES

BURGOS, 24 (Europa Press).— La junta de gobierno del Colegio Oficial de Doc
tores y Licenciados en Filosofía y Letras y en Ciencias, de Burgos, ha difundido una 
nota para protestar por la convocatoria de oposiciones, anunciada por el Ministerio 
de Educación y Ciencia, a cátedras y agregadurtas de institutos de bachillerato, que 
se iniciarán a finales de este mes.

En la nota se considera “inaceptable” la celebración de estas oposiciones que 
han sido impugnadas por el profesorado afectado (profesores no numerarios de ins
titutos, profesores de enseñaza privada y licenciados en paro), según dice la nota 
al final.

Atraco a una empresa de 
Azcoitia (Guipúzcoa)

TRES INDIVIDUOS
ARMADOS SE 

LLEVARON 
CUATRO MILLONES Y

MEDIO
SAN SEBASTIAN, 24 

(Europa Press).— Alrededor 
de las once menos diez de 
esta mañana se ha 
producido un atraco en la

identidad de los empleados 
amenazándoles con quemar 
sus domicilios si avisaban a 
la policía antes de dos 
horas.

SOBRE LAS ULTIMAS ELECCIONES

LOS EMIGRANTES
PIDEN ACLARACIONES

MADRID, 24 (Europa Press).— La Asociación de Traba
jadores Emigrantes Españoles en Suiza ha difundido un co
municado, que ha sido hecho público en Madrid, en el que 
señalan que de un total de 800.000 emigrantes españoles en 
Europa, solamente un 15 por ciento solicitó la inscripción 
en el censo electoral y menos del dos por ciento de este 15 
por ciento obtuvo respuesta, por lo que —en su opinión- 
este último porcentaje es el que, en todo caso, votó en las 
últimas elecciones generales.

La A.T.E.E.S, “ruega a la Administración una informa
ción mas detallada de la votación por países, para compro
bar la participación real de los emigrantes en los recientes 
comicios”, habida cuenta de que el ministro de la Goberna
ción, en rueda de prensa, el día 16, dijo que habían votado 
un millón de emigrantes.

operación
PAMPLONA, 24 

(Logos).— Los iefes de ios 
servicios quirúrgicos de la 
residenciá Virgen dei 
Camino, de la Seguridad 
Social, han. hecho pública 
una nota en la que denuncia 
“las deficiencias que de una 
manera continuada desde 
hace va^rios meses 
padecemos al intentar poner 
en práctica nuestras 
i ntervenciones 
programadas”.

indican que a causa de la 
insuficiencia de anestesistas 
se ven obligados 
actualmente a suspenderlas 
intervenciones quirúrgicas 
incluso media hora antes de 
ponerlas en práctica,

“Ello origina disgustos a 
enfermos, familiares, y en 
nosotros mismos, retrasando 
el trabajo y acumulando 
esperas para intervenciones 
que normalmente deberían 
reali-zarse sin ningún 
problema".

También señalan qut 
** con la dotación d( 
anestesistas de qui 
disponemos y sus horas di , 
dedicación, creemos qui 
solamente se puede atendir 
con garantía a ios enfermos 
de urgencia. En 
consecuencia, no podemos i 
responsabilizarnos de lis j 
d if i ciencias anteriormente * 
expuestas ni de las 
consecuencias que de ellas 
puedan derivarse".

La nota va firmada por, 
los jefes de nueve servicios i 
quirúrgicos. Algunos di | 
ellos han añadido que en 
estos momentos hay un 
retraso de más de cien 
enfermos pendientes di 
operar por cada servicio",y 
a estos pacientes en espera, 
preven que se sumarán aún 
otros debido a la próxima 
llegada de las vacaciones. 
‘‘Hay anestesistas 
—declaran— que no tomaron 
vacaciones el año pasado 
por este problema”.

SEPELIO DEL HERMANO DE CARRILLO
MADRID 24 (Europa Kress).— Esta mañana han sido inhumn- 

dos en el cementerio civil de Madrid los restos mortales d( RO' 
berto Carrillo, hermano del secretarlo general del Partido Comu
nista de España, Santiago Carrillo.

Roberto Carrillo murió el pasado día 7 en Moscú. Su hsrmi' ¡ 
no le había visitado ep varias ocasiones durante su convalecencia 
en una clínida de Paris, desde donde fue. trasladado a la capital 
soviética poco antes de su fallecimiento. El Gobierno español fa
cilitó pasaportes de duración limitada a Santiago Carrillo para 
que pudiera trasladarse a París a visitar a su hermano.

Dolores Ibarruri pronunció unas palabras de recuerdo en lai 
que señaló que la vida de Roberto Carrillo constituid un ejemplo 
para tódos ellos.

empresa Constru cciones 
Juaristi, S.A. de Azcoitia.

Sobre esa hora llegó la 
furgo ne ta de transportes 
blindados con el importe de 
la nómina de este mes que 
se cifra en 4.400.000 
pesetas. Diez minutos más 
tarde entraron en la oficina 
administrativa tres jóvenes 
de unos 18 a 20 años, con el 
rostro descubierto, aunque 
dos de ellos portaban gafas 
oscuras. Intimidaron a los 
diez emp lead os que se 
encontraban en la oficina, y 
apuntcfndoles con pistola^ 
les obligaron a tumbarse en 
el suelo a unos, y a otros a 
ponerse de cara a la pared. 
A continuación dijeron a 
uno de los empleados que 
introdujera en una bolsa 
todo el dinero.

Antes de huir se llevaron 
los documentos de

DETENIDO EL TERCERO
DE LOS ATRACADORES

DE BAS AL RI
BILBAO, 24 (Europa Press).— Ha sido detenido el tercer 

miembro de ET A que participó en el atraco a la Caja de 
Ahorros Municipal de oan Miguel, de Basauri, Se trata de 
José Ramón Uriguen Inunciaba, alias ‘‘Josetxo” que fue 
detenido en domicilio de Bilbao, calle Alameda de 
Recalde 64, 4® izquierda, por fuerzas de la Guardia CiviL a 
las 11 de la noche de ayer.

Con anterioridad había sido arrestado los otros dos 
miembros del comando, Francisco Talacera Merino, al que 
se le incautó una pistola marcada “Beretta”, calibre 22 
milímetros, con 29 balas, una de ellas en el cargador, así 
como 286.000 pesetas; y José Eguiraun Unzueta, al que se 
le ocuparon 120.000 pesetas.

Los tres detenidos continúan en el cuartel de 
la Guardia Civil a la espera de ser entregados a la autoridad 
judicial.

LOS HUELGUISTAS TINERFENOS 
FELICITAN AL REY

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 24 (Cifra).— Los trabajadores de transportes/^ 
Tenerife, que actualmente sostienen una huelga como protesta por ciertas can
tidades que les adeuda la empresa, han enviado al rey Juan Carlos un telegrama en 
el que le expresan su felicitación por el día de su onomástica.

El texto del telegrama es el siguiente: “Obreros Empresa Transporte Tenerife, ac
tualmente en obligada situación de huelga, comunican a Su Majestad la sincera fe
licitación en onomástica recordando la triste situación de casi mil familias y todo 
un pueblo que espera una simple decisión de administración pública”.

Los obreros, según ha sabido “Cifra”, están dispuestos a incorporarse inmediato- 
rnente a sus puestos, dejando incluso la reiiñndicación de las cantidades adeudadas, 
íi la Administración se decide a darles garantías de la puesta en marcha de una 
empresa qu^, bajo^fórmulas semejantes a RENFE, garantice la prestación de los ser
vicios a más bajo costo para el usuario y la garantía jurídica de esta posibilidad 
con lodos los derechos laborales para los trabajadores.
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ECONOMIA
Marcelino Oreja en la OCDE

En marzo y abril
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El coste de lo vida 
snbió un 

4'21 por ciento
MADRID, 24 (Logos).- El índice

-I d. nrocios de consumo con base ^976 IgíaF a IW. Para el conjunto 
’•«nul total, ha experimentado en el 

"’SÍe marzo de 1977 un aumento del 
Æ po^ 100 con respecto al mes 
«¿terioP y en el mes de abril de 1977 un 
* mLntó del 1.73 por 100 con respecto LLÓor, según datos 
orovísionales elaborados por el Instituto 
d. Ectadísticas y pendientes de examen 
íor las coniisiones provinciales de 
nrwios de consumo.
P^or otra parte, según datos 
provisionales elaborados por el Instituto 
Nacional de Estadística, el mdice

general de precios de consumo, con base 
1968 igual a 100, antiguo índice del 
coste de la vida para el conjunto 
nacional, ha experimentado en el mes de 
marzo de 1977 un aumento de 2,58 por 
ciento con respecto al mes anterior.

Asimismo, la media ponderada de los 
precios de los productos básicos, 
especificados en el real decreto 
2730/1076 de 26 de noviembre, con 
base 1976, ha experimentado* en el mes 
de marzo de 1977 un aumento del 2,33 
por 100 con respecto al mes anterior y 
en el mes de abril de 1977 un aumento 
del 1,48 por 1,00 con respecto al mes 
anterior..

ALEMANIA APOYA PLE 
ÑAMENTE EL INGRESO
de ESPAÑA EN LA C.E.E

MADRID 24 (Logos).- A¡ término de Ja visita of^ial 
cbí «Swetffio ae la República Federal Alemana, Sr. Hans 
J. Rhor se emitió ay& el siguiente comunicado conjunto.

“En el día de hoy ha 
finalizado la visita oficial 
realizada a España, por el 
subsecretario de Agricultura de 
la República Federal Alemana, 
Sr. Hans Rhor.

Durante su estancia se ha 
entrevistado con los ministros 
de Agricultura y Comercio, Sres 
\bril Martorell y Liado, con los 
que ha mantenido 
conversaciones sobre agricultura 
y pesca marítima, tanto en el 
plan bilateral como en el de la 
CEE.

Las conversaciones han 
estado presididas por la 
cordialidad y espíritu de 
colaboración habitual en las 
relaciones entre los dos 
departamentos de ambos países.

El subsecretario Rhor, ha

aprobada por el Gobierno 
españoL

REUNIONES CONJUNTAS

Asimismo se ha convenido 
realizar reuniones conjuntas de 
equipos de expertos por ambos 
departamentos que estudien las 
implicaciones y consecuencias 
de la adhesión de España a la 
CEE; en lo que afecta a las 
agriculturas de ambos países, y 
la estancia en Alemania de 
funcionarios españoles para 
conocer la organización y 
funcionamiento de la 
administración agraria alemana 
específicamente encargada de 
los temas y relaciones cori las 
instituciones de la ^Comunidad 
Económica Europea”.

reiterado la postura de 
Gobierno en el sentido

su 
de 
laapoyar decididamente 

adhesión de España a las 
comunidades europeas y L

PROBLEMA
PESQUERO

la
integración de la agricultura 
española en la comunitaria.

INTERCAMBIO DE 
AGRICULTORES

En el marco de la
cooperación científica y técnica 
ambos ministerios han acordado 
reforzar las acciones que se 
reahzan desde hace varios años 
de estancias formativas de 
agricultores españoles en 
Alemania y de alemanes en 
España, precisándose por parte 
española el deseo de ampliar el 
programa con jóvenes 
agricultores acogidos a la 
normativa recientemene

de 
en 
al

Por otra parte el ministro 
Comercio Sr. Lladó recibió 
su despacho oficial 
subsecretario de Amcultura y 
Pesca de la República Federal 
Alemana Sr. Rhor a quien

«No habrá paz política 
mientras no haya

justicia económica»
' *La riqueza se acumula, cada vez más 

en menor número de manos

fuentes bien informadas los

acompañaba el director general 
de su Ministerio Sr. 
Schulzea-W es-Larn y el 
subsecretario del Ministerio 
español de- Agricultura Sr. 
Lamo de la Espinosa.

En la entrevista se abordaron 
diversos temas de interes 
común sobre las relaciones entre 
ambos países en el terreno 
comercial y en el cuadro de las 
negociaciones con la CEE.

En la conversación se trato 
en forma especial, según

temas referentes a las relaciones 
pesqueras con la CEE y las 
dificultades con que puede 
enfrentarse nuestra flota de 
altura en aguas comunitarias.

En este contexto el Sr. Liado 
reiteró la grave preocupación dd 
Gobierno español por uña 
política comunitaria que pone 
en peligro la actuación de una 
parte sustancial de nuestra flota 
del Cantábrico y del noroeste. El 
ministro de Comercio' , insistió 
también en que las 124 licencias 
de pesca concedidas 
transitoriamente por la CEE se 
consideren insuficientes y a lo 
reducido de su número hay que 
agregar otros problemas técnicos 
como los referentes a las 
especies capturadas al volumen 
de estas capturas a la 
simultaneidad de las licencias ya 
las áreas de pesca, etc.

GRAN COMPRENSION

El Sr. Rhor, afirmó que la 
postura alemana sobre este tema 
es de una gran comprensión^ e 
insistió en la buena disposición 
de la República Federal 
Alemana para colaborar en la 
búsqueda de soluciones.

Parece ser que el Sr. Rhor se 
entrevistará en breve con el 
comisario de la CEE, Sr. 
Gundelad responsable de la 
pesca, con quien ya se entrevistó 
en Bruselas el Sr. Lladó hace 
unas semanas, para tratar de este 
tema.

El Sr. Rhor, antes de partir 
para Bonn, se entrevistará 
probablemente con el 
subsecretario de Marina 
Mercante Sr. Barreda y el 
director general de Pesca Sr. 
Bragado que ayer regresaron de 
su viaje a Moscú.

la delegación españolaPARIS.— El ministro de Asuntos Exteriores, Marcelino Oreja, representa b .
que participa en la reunión ministerial de la Organización de Cooperación y Desarrollo Económi
co (O.C.D.E.) iTelefoto Cifra Gráfica/Upi)

MADRID, 24 (Logos).- “El 
gran desafio de nuestra época 
consiste en la justa 
redistribución de los beneficios 
de una riqueza que se acumula 
cada vez más en menor nlbnero 
de manos. No habra paz política 
en ninguna comunidad mientras 
no haya justicia económica que 
equivale a progreso social”, 
manifestó el ministro de 
Asuntos Exteriores, don 
Marcelino Oreja durante su 
intervención en la reunion 
ministerial de la OCDE que'^se 
celebra en París, según 
información que transmite la 
Dirección General de 
Coordinación Informativa.

Tras hacer un llamamiento a 
la OCDE para que considere con 

■ urgencia el problema de las 
divergencias cada vez más 
acusadas que se observan entre

las economías de los países 
miembros avanzados y los de 
desarrollo intermedio, el señor 
el señor Oreja se extendió en 
comentarios sobre la “futura 
gestión de la interdependencia 
económica mundial” 
manifestando que se ha abierto 
una vía de dialogo y que en la 
ONU y otros foros debe 
continuar la negociación de los 
problemas planteados. Ha 
subrayado el interés de España 
por lograr la instauración del 
“orden energe'tico mundial” 
para lo que dijo que consideraba 
imprescindible insistir en la 
necesidad de encontrar una vía 
de colaboración entre los 
países de la OCDE y los en vías

de desarrollo como parte de un 
complejo edificio económico.

SUMA CAUTELA

Finalmente, tras estimar que 
las relaciones de la OCDE con 
otros países no mionbros es un 
campo en el que hay que 
moverse con suma ^cautela, ya 
que intervienen aquí no sólo los 
aspectos económicos sino otros 
muy variados de orden 
político”, mostro su convicción 
de que la OCDE constituye ^el 
foro ideal para la concertacion 
de los esfuerzos y el lugar 
indiscutible para reflexionar 
sobre los intereses de los países 
en vías de desarrollo.

LAS DIEZ PRIMERAS 
ENTIDADES BANCARIAS 
ESPAÑDLAS

MADRID, 24 (Logos).- 
Las diez primeras entidades 
bancarias españolas, con 
arreglo al volumen de sus 
saldos, al finalizar el
pasado mes de marzo, 
las siguientes y por 
orden:

son 
este

de— Banco Español 
Credito, con 446.144
millones de pesetas.

— Banco Hispano 
Americano, con 422.521 
millones

—Banco Central, con 
412. 231 millones

—Banco de Bilbao, con 
327.996 millones

la Vejez y Ahorros de 
Cataluña y Baleares, con 
262.952 millones

—Banco de Vizcaya, con 
241.659 millones

—Banco de Santander, 
con 229.419 millones

—Banco Popular Español, 
con 158.436 millones

—Caja de Ahorros y 
Monte de Piedad de Madrid, 
con 155.904 millones de 
pesetas.

—Banco Exterior de 
España, con 123.121 
millones de pesetas.

Como puede observarse, 
ha pasado a ocupar el 
segundo puesto de esta lista 
— que anteriormente 
ostentaba el Central—, el 
Banco Hispano Americano, 
en razón de las absorciones 
que esta entidad bancaria 
hizo de los Bancos Mercantil 
e Industrial y de Gijón.

Estos datos, en lo 
relativo a los saldos de la 
banca privada, corresponden 
a los hechos públicos por el 
Consejo Superior Bancario, 
y que ahora son recogidos 
por el “Informe estad Mico 
y análisis de gestión", 
correspondiente al mes de 
marzo, editado por la 
Confederación Española de 
Cajas de Ahorros.

PETROLEO:
35.000 MILLONES
de pesetas

MADRID, 24 (Logo^.— 
España ha invertido 34.944 
(34.944) millones de. pesetas 
en la importación de 
petróleo durante el mes de 
mayo, según datos del Club 
Español del Petróleo. Solo 
el mes de septiembre de 
1976, con un desembolso de 
treinta y cinco mil millones 
y medio supera esta cifra, 
con lo que sigue ostentando 
el “record” de gasto 
mensual. El total 
desembolsado durante los 
cinco primeros meses del 
año es de 128.286 
(128.286) millones de 
pesetas, lo que supone un 
aumento del 8,12 (8,12) por 
ciento sobre igual periodo 
del año anterior.
GASOLINA: MENOR CON
SUMO POR VEHICUl O

MADRID, 24 (Logos).—

España ha consumido 1954 
(1Ô54) millones de litros de 
gasolina en el penodo 
enero-abril 1977, No 
obstante, el aumento del 3,7 
(3,7) por ciento sobre el 
último cuatrimestre de 1976 
es inferiór al crecimiento del 
parque automovilístico, lo 
que supone menor consumo 
por vehículo, según datos 
del Club Español del 
Petróleo. ,

Por contraste, el 
consumo de fuel ha sido de 
5,9 (5,9) millones de 
toneladas en el citado 
período, con un descenso 
del 24,9 (24,9) por ciento 
sobre los cuatro últimos 
meses de 1976. Tal 
disminución se atribuye, 
según Fas misrrfas fudhtes, a 
la menor demanda de fuel 
para las centrales eléctricas 
debido a la buena situación 
hidráulica de los pantanos.

BOLSA DE DIVISAS
. INFORMACION 

FACILITADA POR '

banco zaragozano
Cambios oam si día 24 da Junio de 1977

DIVISA

1 Dólar USA................
’ Dólar Canadiense . . .
1 Franco Francés ....
1 Libra Esterlina.........
1 .Franco Suizo......... - -

100 Francos Belgas (com) .
1 

100
1
1
1
1
1

Marco Alemán..........
Liras Italianas............ 
Florín Holandés . .. . 
Corona Sueca............ 
Corona Danesa.........  
Corona Noruega . .. . 
Marco Fihtandés . . . .

100 Chelines Austríacos . .
100 Escudos Portugueses .
100 Yens Japoneses..........
100 Francos Belgas (fin) . .

CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

69,470 69,670
65/158 65,716
14/)57 14,112

119321 119343
27,823 27359

192341 193331
29372 29320

7347 7378
27341 27377
15,644 15,724
11354 II3O6
13355 13,127
17,011 17,102

413332 417,510
179,046 180,492
25.526 25,646

191300 193320
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Don Juan Antonio Bolea Foradada, que como independiente ha encabezado la 
candidatura de la Unión del Centro Democrático por Zaragoza en las últimas 
elecciones generales, nació en Ayerbe (Huesca) hace cuarenta y siete años. Está 
casado y tiene cinco hijos. Es doctor en Derecho, fiscal y magistrado excedente, 
ex-presidente de la Sala de lo Contencioso de la Audiencia Territorjal de 
Zaragoza y, en la actualidad, está al frente de la asesoría jurídica de la Caja de 
Ahorros de Zaragoza, Aragón y Rioja. Especializado en Derecho de Aguas, 
presidió los Congresos Nacionales de Comunidades de Regantes celebrados en 
Sevilla y Murcia, y es artífice del próximo Congreso Nacional, que se celebrará 
en nuestra ciudad, para el que está preparando un extenso y documentado libro. 
Es autor de varias obras, entre las que destacan “Régimen jurídico de las 
Comunidades de Regantes” y “Comentarios a la Ley de lo 
Contencioso-Administra tivo ".

Juan Antonio Bo/ea Foradía

O

— Seík>r Bolea, supongo que será 
consciente de la responsabilidad que 
ha recaído sobre ustedes.

— Por supuesto. Creo que una de las 
primeras leyes que se discutirá en el 
Congreso será la referente a las 
autonomías regionales. Esperamos que 
sea aprobada, lo cual supondrá que las 
regiones tendrán su personalidad como 
ente territorial con poder político y 
administrativo, de suerte que puedan 
planificar su futuro, disponer de sus 
medios y ejecutar lo que planifiquen. 
No es un atentado contra la unidad de 
España; al contrario, es algo realmente 
positivo.

— Vayamos con la autonomía 
aragonesa.

>- El problema de Aragón es Aragón 
mismo. Una región con quinientos mil 
kilómetros cuadrados de extensión y 
con sólo un millón y medio de 
habitantes. Esto supone una serie de 
dificultades, si se tiene en cuenta, por 
ejemplo, que las obras de

«El HEM
importancia, y en Aragón está casi 
todo por hacer. El que Aragón pueda 
ser autónomo va a obligarnos a todos a 
un auténtico esfuerzo. Habrá que 
luchar con el corazón, pero sobre todo 
con la cabeza.

— ¿Cómo cree usted que debe 
orientarse ese trabajo?

— En equipo; un equipo muy sólido 
de hombres preparados en las distintas 
ramas, en el que quepamos todos, sea 
cual sea la ideología política. Los 
personalismos serían 
contraproducentes. Lo mismo que en 
la futura Constitución nacional deben 
caber todos los españoles, nuestra 
Constitución regional debe ser tal que 
permita a todos los aragoneses convivir 
y trabajar por Aragón.

— ¿Y en cuanto a la elaboración del 
Estatuto de Autonomía?

— El Colegio de Abogados, por 
ejemplo, ya tiene ^elaborado un 
estudio, que considero Válido como 

elemento de estudio. Esta o cualquier 
otra aportación deberá ser 

minuciosamente estudiada y meditada, 
y luego ser sometida a confirmación. 
Que, en principio, tendría que ser a 
cargo de los diputados o senadores 
elegidos democráticamente; si se 
estructura algún órgano, será ese 
órgano el encargado.

POTENCIAR LA 
AGRICULTURA 
Y LA GANADERIA

— Usted ha dicho que "el problema 
de Aragón es Aragón mismo". Pero es 
necesario descender a concreciones...

— En primer lugar, es necesario 
potenciar los núcleos que tienen 
perspectiva de futuro. Hace falta poner 
límites ai crecimiento de Zaragoza, y 
sobre todo, transformar nuestro 
extenso territorio en nuevas zonas de 
regadío. Cuando se hagan esas 

transformaciones, o en las ya 
realizadas, en cualquier caso hay que 
fomentar la ganadería y defender las 
producciones agrícolas de Aragón. 
Esto exige una política distinta de 
precios, de forma que el agricultor y el 
ganadero sepan que su trabajo es 
rentable; algo que ahora no saben. Y 
exige, asimismo, una acción paralela de 
la Administración, creando incentivos 
y facilitando el acceso al crédito con el 

fin de potenciar la producción agrícola 
y ganadera.

— ¿Y de la reforma agraria, qué?

— Transformar el secano en 
regadío es algo fácil, sr se quiere. Pero 
no es más que el principio del 
problema. La fase más difícil será 
colonizar grandes zonas, la justa 
redistribución de las tierras, la 
elevación del nivel rural de tos pueblos 
afectados, de forma que tengan 
atractivo y creen ilusión en la gente 
que se quede a regar. Yo, en principio, 
salvo que fuera muy necesario, no 
edificaría nuevos pueblos y tratarían 
de que crecieran los ya existentes. En 
coordinación con lo anterior, es 
preciso potenciar la industrialización 
de Aragón.

TRASVASE DEL EBRD 
CON CONDICIONES

— Como especialista en Derecho de 
Aguas, ¿qué nos dice del trasvase del 
Ebro?

— Es una cuestión que he tratado 
en un trabajo titulado "Las aguas del 
Ebro”. El trasvase, jurídicamente 
hablando, no puede hacerse mientras 
no se conozcan tanto las necesidades

"Habrá que 
corazón, pero el 
con la cabeza, p, 
la autonomía"

"Hace falta poner li£| 
crecimiento de Zail sobre 
todo, transformar moxten territorio en nue^d de 
regadío 1

de la cuenca del Ebro como las sa» 
superficiales y subterráneas de 
río,o las aguas de la cuenca del Pirine, j 
oriental. Conocidos esos data I 
sabremos si hay aguas sobrantes. Et 
principio, pues, hay que asegurarqa 
nuestras necesidades estén plenament! 
garantizadas. Si esto se consigue, la I 

aragoneses no vamos a ser tan cerrada 1 
como para impedir que las agug 
sobrantes sean aprovechadas. El tens

del trasvase ha calado tanto en 
pueblo aragonés, que si se intenti') 
realizarlo sin tener satisfechas nuesW 
necesidades Aragón reacciom'D 
como un solo hombre. Con lo quen® 
haría más que defender sus interes»! 
como estamos dispuestos a hacen 
quienes hemos sido elefl)®’ 
democráticamente por el pueblo.

— ¿Cuándo piensan tener o 
primera toma de contacto 
diputados y senadores electos?

— Hace unos días ya tuvii”®’ 
contacto arios cnadores y 
electos. Cuando seamos proclama 
oficialm nte p ''samos reunirnos

ARj 
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—Entremos en el terreno de la
< cultura.

^adoptar las decisiones convenientes. 
En principio, todos somos partidarios 

;de que no haya desigualdades 
r regionales y de que Aragón no siga 
> llevando la peor parte.

p, 
mía”

poner li 
) de Zaïï 
formar % 
'0 nuev5¡

,sobre 
extenso 
de

• como las aaj» 
ráneas de dtóx 

lenca del Pirine, 

esos data
s sobrantes. Es 

|ue asegurare» 
stén plenamenii 

se consigue, la 

ser tan cerrada 
que las agua 

chadas. El terü

do tanto «n 
si se intantiii

:isfechas nuesW 
ón reacción** 
>. Con lo quel» 
1er sus interesal 
estos a hacerie 

sido elegioo’

’ el pueblo-
unansan tener 

contacto I»

electos?
ya tuvimos u” 

ores y dipuf^^^ 

IOS proclamí 
os reunimos 1

ARAGON NECESITA 
UN CENTRO REGIONAL 
DE TELEVISION

— Ante todo, es necesario conservar 
j nuestro espléndido patrimonio 
? histórico-artístico y popularizar la 

cultura aragonesa. A este respecto, 
puedo adelantarte que antes del fin de 

pño Zaragoza contará con una 
3 importante creación dedicada a 

estudios y publicaciones. Por otra 
parte, es preciso reestructurar la 

’ enseñanza. Aunque últimamente se ha 
I avanzado en centros de E.G.B., sobre 

todo en Huesca, queda mucho por 
¡ hacer, especialmente en centros de 

formación profesional, de los que 
I depende el futuro de muchos de 
I nuestros hijos. Lo mismo digo con 
I relación a la Universidad y los 
i Institutos. Lo que no entiendo es por 
I qué el peso económico de los Colegios 
I Universitario de Huesca y Teruel recae

sobre estas provincias, y no sobre el 
Estado, tan centralista.

— ¿Y el centro regional de 
televisión?

— TVE, tan centralista y generosa 
en gastos con Madrid y Barcelona, no 
ha aportado nada para la adquisición 
de un inmueble en Zaragoza. 
Necesitamos un centro regional de 
televisión que difunda y defienda 
nuestra cultura; cuando TVE se ocupa 
de Aragón lo hace lamentablemente: 
da una visión de folklorismo barato, 
cuando no chabacano. Como, por otro 
lado, no se preocupa de nuestro 
turismo ni de los demás problemas o 
intereses de Aragón, ÿa nos 
encargaremos nosotros de sacarlos a 
colación cuando tengamos dicho 
centro.

— Finalmente, 
futuro tiene la 
Democrático?

— Creo que 
para actuar en 
que seguirá y

se

señor Bolea, ¿qué 
Unión del Centro

constituyó no sólo
estas elecciones, sino 
afrontará de forma

unitaria los problemas urgentes. De 
todas formas hay que esperar a que 
nos reunamos para ver qué decisión 
toman los partidos, aunque mi 
impresión es de que seguirá la Unión.

Oscar

NACIONAL
Ayer, en París:

TARRADELLASSE
ENTREVISTO CON 
REVENTOS Y RAMOS

BARCELONA, 24 (Logos).- Los diputados electos tfor 
el Partit Socialiste de Catalunya-Congres, Joan Reventós y 
Francesc Ramos, junto con otros miembros del organismo 
consultivo de la Generalitat celebraron ayer reunion en 
Parts con el presidente de la Generalitat Josep Tarradellas. Æ 
final de la misma emitieron un comunicado, facilitado por 
la oficina de prensa del PSC-C en el que dicen.

“Se ha coincidido en 
considerar el resultado de 
las elecciones del pasado día 
15 de junio de Cataluña 
como una victoria de las 
fuerzas democráticas y 
autonomistas". “Han 
considerado, una vez ma's, 
que la normalización 
democrática de la situación 
política en Cataluña exige 
de conformidad con las* 
propuestas de todas las 
fuerzas democráticas 
catalanas defendidas en sus 
programas políticos, la 
inmediata derogación del 
decreto de cinco de abril de 
1938, así como el 
restablecimiento de nuestras 
instituciones nacionales en 
especial la Generalitat y el 
retorno de su presidente, 
honorable señor 
Tarradellas”.

El comunicado termina 
señalando que el presidente 
de la Generalidad ha “hecho 
un llamamiento ai puéblo de 
Cataluña para que mantenga 
su unidad y apoyo con 
Firmeza la acción de sus 
parlamentos, único camino 
3ara hacer triunfar nuestros 
anhelos.

Hace ya varios días que el 
ayuntamiento de Barcelona 
se ocupó de restaurar y 
limpiar la sede del 
Parlamento catalán y que ha 
estado cerrada desde el año 
1939.

\^AÑANA 
REUNION EN 
EL ANTIGUO 
PARLAMENTO 
CATALAN

BARCELONA, 24
(Logos).— El sábado por la 
mañana, en la sede del 
antiguo Parlamento catalan, 
en las dependencias del 
Museo de Arte Moderno de 
Barcelona, se celebrará una 
asamblea en la que 
participarán los diputados y 
senadores elegidos en las 
pasadas elecciones en 
Cataluña. En dicha asamblea 
serán elegidos los miembros 
de un consejo provincial que 
se encargará de negociar con 
el Gobierno el restableci
miento de las instituciones 
autonómicas de Cataluña.

Para preparar la citada 
asamblea, anoche, en el 
Colegio de Abogados de 
Barcelona, se celebró una 
reunión de representantes 
de los partidos y coaliciones 
con diputados y senadores 
elegidos por Cataluña, a la 
que asistieron también los 
señores Reventós y Ramos 
que dieron cuenta de su 
entrevista mantenida ayer 
mismo en París con el 
presidente de la Generalitat, 
Josep Tarradellas.

SUAREZ SE ENTREVISTO 
CON LOS PARTIDOS 
REGI ONALES DE CENTRO

MADRID, 24 (Logos).— 
Cuatro representantes de los 
partidos regionales de la 
Unjón de Centro 
Democrático se reunieron 
ayer con el líder la coalición 
y presidente del Gobierno, 
don Adolfo Suárez, con 
quien estudiaron la 
situación de estos partidos 
region al e-s dentro de la 
coalición y hablaron de la 
forma en que se entronaron 
dichos partidos dentro de la 
Unión Parlamentaria de 
Centro.

Acudieron por parte del 
Partido Gallego 
Independiente, don José 
Luis Meilán Gil; por el 
Partido Social Liberal 
Andaluz, don Manuel 
Clavero Arévalo; por la 
Unión Canaria, el señor 
Olarte, y por parte de 
Acción Regional 
Extremeña, el señor 
Sánchez de León.

La mayoría de estos 
dirigentes de partidos 
regionales del Centro al 
término de la reunión con el 
presidente Suárez, se 
dirigieron hacia sus

respectivas regiones para 
consultar con sus bases la 
forma en que se va a 
constituir la Unión 
Parlamentaria de Centro.

Esta unión parlamentaria 
podría firmarse el próximo
sábado ya 
superadas

que parecen 
todas las 
tensionespresuntas 

existentes entre algunos de
los partidos integrantes de la 
Unión de Centro.

Se confirma que el 
presidente Suárez, hasta que 
no logre solidificar la 
Unión de Centro 
Democrático, no llegará a 
plantearse las consultas para 
la formación del Gabinete,

PSOE; REUNION
DEL COMITE FEDERAL 
Y DE SENADORES 
Y DIPUTADOS

MADRID, 24 (Logos).— 
Durante los días veintiocho 
y veintinueve próximos se 
reunirá en Madrid el comité 
federal del PSOE parí 
deliberar sobre la política 
global a seguir y establecer 
las bases para la 
organización y actuación del 
grupo parlamentario del 
partido.

Otro de los temas que 
tratará será el de la 
celebración de un congreso 
extraordinario para dar 
cuenta a todos los militantes 
de los resultados de las 
elecciones y fijar posiciones 
políticas a nivel de la 
totalidad del partido.

Tras la asamblea del 
comité federal, se reunirán 
el día treinta todos los 
senadores y diputados del 
partido que estudiarán su 
actuación en las próximas 
Cortes tomando como base 
|O9 criterios adoptados por 
el comité.

COMISION PLENARIA 
DEL “ENTENSA DELS 
CATALANS”

BARCELONA, 24 (Cifra).- La comisión plenaria de la coali
ción electoral “Entensa deis Catalans" (Pacto de los (Catalanes), 

t}ue agrupa a senadores catalanes se reunió ayer en el Colegio de 

Abogados de la Ciudad Condal.
En la reunión se analizó la situación política actual y se han 

tomado acuerdos para asegurar la permanencia de Entensa 
(pacto). Asimismo se ha elegido una comisión permanente in
tegrada por un senador de cada circunscripción, quedando Jo
sep Benet por la circuncripción de Barcelona, Portabella por 
Gerona, Solé Savari, por Lérida, y Subirats, por Tarragona. Es

ta comisión permanente estará apoyada por un representante 

de cada partido político.
Por último se acordó crear una oficina técnica que garan

tice los servicios indispensables de cada senador elegido.

en ef palacio de La Moncloa^
LA "CUIVRE" DE

MADRID.- Se han entrevistado con el presidente Adolfo^árez ...
tos representantes de partidos regionalistas integrados en U.C^. £sta de ega
ta por los señores Clavero, Olarte, Sánchez de León y Metían Gil.

En la foto, los señores Claven^. Olarte y Meitín Gil a la salóla de su entrevista con el presiden

te. (Foto Cifra Gráfical. ______________________
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Se ÍHverUrán casi siete millones de dólares

Haw, elecWca REARh/iE
ARABE

MADRID, (Especial para AR AGON/exprès pea- Mano ZOTTOLA).-El 
constante y vertiginoso crecimiento del parque automotor en todas las 
grandes ciudades del mundo, ha creado serios y graves problemas en cuan
to a su regulación y ordenación. Si hasta ayer eran suficientes los agentes 
especiales de tráfico que formaban dotaciones especiales en todos los 
ayuntamientos, hoy ya no lo son. Nueva York, Italia, Alemania, Inglate
rra, han comenzado a suplantar los hombres pof complejos equipos elec
trónicos y de televisión, que permiten, de una manera rápida, económica, 
ágil y eficaz, controlar el normal desenvolvimiento de los vehículos. •

LAS PRINCIPALES CALLES Y AVENIDAS 
DE LA CIUDAD SE CONTROLARAN MEDIANTE 
UN COMPLEJO CIRCUITO DE TELEVISION

La experiencia va a ser adoptada 
próximamente por Madrid y puede 
convertirse en un ejemplo exporta
ble y adaptable a las grandes urbes 
de América Latina y las principales 
capitales españolas. Cerca de siete 
millones de dólares permitían poner 
orden en una de las circulaciones 
más caóticas de Europa, por su tor
tuosa geografía, la ausencia de gran
des autopistas y una densidad de 
población imposible de frenar.

Con ello se espera lograr un tráfi
co fluido, rápido y fácilmente diri
gible para los casos —bastante repe
tidos— de contingentes y accidentes.

TELEVISION EN LAS 
PRINCIPALES INTERSECCIONES

El proyecto está siendo elabora
do aceleradamente en la Delegación 
Municipal de Circuladón y Trans
porte y comprende la instalación de 
cámaras de televisión en los princi
pales centros neurálgicos, las inter
secciones con mayor cantidad de 
vehículos-hora y las arterias de en
trada y salida de la ciudad.

El ambicioso proyecto tiene sus 
antecedentes con el que fue implan
tado en la ciudad alemana de Ham- 
burgo, hace varios años. En primer 
lugar, comprende la mejora del sis
tema de semáforos, e íntimamente 
relacionado con ello, la documenta
ción constante de todo lo que está 
ocurriendo en la ciudad en materia 
de tráfico, en una gran sala central, 
donde un equipo de expertos debe
rá tomar las decisiones para evitar 
o solucionar los típicos atascos de 
las "horas punta".

A ello debe agregarse la instala
ción de controles de radar para las

grandes avenidas, con el objeto de 
sancionar las infracciones a los ex
cesos de velocidad.

LA IMPORTANCIA DE 
LOS SEMAFOROS

Una ciudad como Madrid, con 
ocho millones de habitantes que, 
durante los días laborables y en las 
horas de trabajo se transforman en 
diez millones, dispone actualmente 
de 900 intersecciones reguladas con 
semáforos, con un total de 8.000 
señalizaciones luminosas.*

Pero el número es considerado 
insuficiente y está crecienco cons
tantemente con nuevas instalacio
nes, decididas en base a las observa
ciones técnicas que periódicamente 
se realizan.

Además, son cada vez más fre
cuentes las peticiones de las asocia
ciones de vecinos para la instalación 
de semáforos en las esquinas o fren
te a establecimientos de enseñanza, 
para cruzar grandes avenidas, o 
frente a clínicas y hospitales.

Los proyectos de mejoras com
prende la regulación de unas 1.400 
intersecciones, lo que supone un in
cremento de un 45 por ciento, apro
ximadamente, del material electró
nico.

EL CONTROL TOTAL, 
EN EL CENTRO

En cuanto a la sala central del 
equipo de televisión, se instalará en 
un edificio situado en el centro geo
gráfico de la ciudad y constará, en 
una primera fase, con veintisiete 
monitores correspondientes a otros 
tantos puntos básicos del tráfico

madrileño.
El número se elevara en número 

inmediato a cincuenta. Las imáge
nes que las cámaras de televisión 
ocultas transmitan a la gran sala de 
control, permitirán regular los se
máforos para aumentar o disminuir 
la velocidad de circulación en las ca
lles y avenidas.

La Policía Municipal —en cuya 
dotación realiza un importante pa
pel el personal femenino— actuará 
apoyando los circuitos electrónicos 
y en base a las instrucciones del 
control central para desviar o cana
lizar soluciones alternativas ai trá
fico.

EL PROBLEMA DE LAS 
INTERFERENCIAS

Los sistemas de transmisión de 
imágenes son por cable coaxil, ya 
que se ha desechado el de ondas 
debido a las grandes interferencias 
con que se encontraron los técnicos 
en un comienzo.

Se seleccionan especialmente tos 

edificios de una altura media entre 
diez y quince pisos, sin vegetación 
o carteles publicitarios por delante, 
para obtener una visión total de la 
zona a televisar.

En cuanto a la ordenación de los 
semáforos, ello se realizará electró
nicamente por circuitos según las 
arterias, de tal forma que cuando se 
acelere la circulación en una de ellas 
se reduzca proporcional y gradual
mente en las transversales. Para ello, 
se cuenta con una minicomputado
ra que en pocos segundos, realiza 
automáticamente, complicados cam
bios de frecuencia en las luces verdes 
y rojas.

Se sabe que, durante la reciente 
visita de varios alcaldes latinoame
ricanos, varios de ellos se han inte
resado en la experiencia madrileña 
para aplicarle a sus ciudades, o para 
perfeccionar los sistemas que allí* 
tienen implantados. Otro tanto ha 
ocurrido con varios gobernadores 
provinciales, que han comprendido 
que, para ordenar el tráfico, tam
bién es mejor prevenir que curar.

EL C A / fí Q 
(Efg-ñeuterJ.- Nuavaí 
a/tamente perfecc/onatL 
eUea mít//ea antttanau^' S 
no han t/do utadoT^^*^ 
e/írclto árabe, taiánf^ 
próximamente por i. ^'‘**1 
de Induttrlai mliitareT^^ 
según Informa hoy el 
temioficial "Al Ahnm"^’^

La citada comitióñ i», I
firmado el acuerdo I
fabricación de lof * ■

Ahram", que no da d *
sobre la fecha de comían, 
producción de armas. ° *

El diarjo Informa au,. 
conversaciones entra b Î, ’ 
fabricante araba J'"!* 
fabricantes de avioL’l 
combate y helicóptero^ ¿ I 
entrado en la fase final Sa, ' 
que los acuerdos án T 
firmas, francel^t 
fundamentalmente, sa firr^' Î 
en los próximos meses. ’ •

El periódico añade que. 
firma árabe ha conduL^ 
acuerdo con la "GaJ' 

fabricación i 
vehículos todo terreno. *

La cono islán dp indum, -■ 
militara arabes esta fo^ 
por Egipto, Arabia Sau^ 
emiratos arabes unidos y (¿í 
y fue fundada en 1975 h 

periódico Informad 
Pakistan ha solicitado aí 
organización que les suminisb, 
armas.

CORRIMIENTO
DE TIERRAS

EN JAPON
TOKIO, 24 (Efe-Upi).- 

Cientó once casas y una líwi 
nacional de ferrocarril quediiot 
sepultadas a causa del 
corrimiento de tierras que ï 
registró en la ciudad de 
Kagoshima, a 970 kilómetroede f 
Tokio, en el Sudoeste de Japon 1

Las autoridades manifestara ' 
3ue diez personas Ía(^ 

esaparecido a consecuencii4t\ 
fenómeno, facilitado por las 
abundantes lluvias de las últau 
semanas.

La compañía nacional de 
ferrocarriles informó crue varias 
lineas que unen Kagosnima con 1 
otras ciudades de la ida de 
Kyushu habían resultado 
dañadas por desÜzamientos de - 
tierras. j

Por
/1NTONIO 
MALLOU

En este maremagnum dislocado, de 
propagandas políticas que ya pasaron, 
podríamos haber escrito en cada pared 

maltratada y en cada rirKÓn de nuestro 
pensamiento atosigado, aquella frase de 
Chamfort que seguramente puede ser el 
secreto de todo y quizás pueda orientarnos 
para darnos cuenta de hasta do'nde hemos 
llegado y cuánto camino podemos recorrer 
gracias a Dios.

La soberbia de unos y la inquietud de 
otros, su impaciencia normal, puede, 
entofKes, encontrarse justificada por esa 
afirmación del buen literato francés: "La 
dicha de los grandes y de los ricos dependen, 
casi siempre, de ellos y la del pueblo depende 
de quiénes les gobiernan ".

Aceptadas asi' las cosas podemos justificar 
muchas actitudes que a primera vista quizás 
nos resultarán sorprendentes...

Vamos a desembocar, totalmente, en una 
vida completamente nueva de modos y 
'ibertades distintas y nos vamos a encontrar 
estrenando situaciones vírgenes para nosotros; 
que van a crear problemas hasta ahora 
inéditos en esta vida paternalista que hemos 
tenido durante la friolera de 40 años y, en la 
que todos estemos conformes (aunque 
algunos lo quieran disimular), es en que 
fueron demasiados....

De eso sf que no hay ninguna duda.
Como vamos a caminar sobre nuestros 

propios pies y conscientes de nuestros pasos 
más responsables, como vamos a podar 
escoger entra lo que tenemos y lo que una 
mayor libertad nos asta dando, debemos 
conocer la cara y cruz de lo que vamos a 
encontrar, para que nuestros pasos no 
padezcan los tropezones propios de la

EL DIVORCIO
inexperiencia que, a la fuerza, tenemos que 
poseer sobre muchos de los problemas nuevos 
que la libertad nos va a proporcionar con 
alegría, seguramente con una inconsciente 
alegría.

Al fin y a la postre si la libertad es "el pan 
que los pueblos tienen que ganar con el sudot 
de su frente" tambián es el "más funesto 
regalo que se le puede hacer a un idiota". Y 
hay que evitar todo esto para que llegue a ser, 
con la afirmación de Ovidio y .gracias a Dios, 
"el mayor de los bienes".

La libertad exige, entonces, esa mayor 
preparación de todos para que ninguno 
caigamos en el error/ necesita una mayor 
responsabilidad de nuestros actos que "si el 
primer suspiro del niño ai nacer busca ya la 
libertad"; es seguro que una falta de 
preparación para (a misma, puede hacer que se 
cumplan las palabras agoreras del gran 
estadista florentino Maquiavelo: "De la tiranía 
nace regularmente el gobierno libre, asfeomo 
del abuso de la libertad nace siempre el 
despotismo".

Luchemos porque esta abuso no tenga 
lugar, entonces, y, el secreto de esta lucha 
nuestra, tendrá que ser, forzosamente, le 
buena preparación para esta vida nueva llena 
de circunstancias nuevas que rtos hemos 
ganado por fin.

Y que estamos estrenando apenas.
Urta de Igs situaciones nuevas, que nos 

vamos a encontrar enseguida, es la del 
divorcio.

Muchos, naturalmente, lo esperan con 
verdadera ilusión. Sus circunstancias 
familiares han llegado a tal estado, que su vida 
no tiene más salida normal que un divorcio, 
éso que para Arnold era nade menos que "el 
sacramento del adulterio" en una visión muy 
estrecha del problema.

A pesar de que Jubert nos dijera que el "el 

divorcio repugna incluso a los pájaros. Buffón 
ha difamado-a las tórtolas", no cabe la menor 
duda de que, en el pensamiento de todos está 
que la única solución para muchas situaciones 
extremas, es el divorcio.

Así, es efectivamente. Recientemente, la 
Asociación Americana de Psicología, por boca 
de E. Mavis Hetherington, de la Universidad 
de Virginia, ha recogido una serie de estudios 
realizados en un país tan experimentado en el 
problema como al continente americano y ha 
llegado a la consecuencia de que no cabe la 
menor duda de que una familig unida que 
soporte conflictos puede ser mas perjudicial 
que otra divorciada para sus rniembros "pero 
esto no significa que el divorcio no represente 
una crisis".

Los estudios realizados en 96 familias 
blancas de la clase media entre los que sa 
encontraban 24 niños y otras 24 niñas de 
padres divorciados, desembocan en resultados 
tales que Hetherington, puede afirmar, 
tranquilo, al final de su trabajo: "No hemos 
encontrado ningún divorcio sin víctimas".

Los problemas mayores (sin que esto no 
quiera-decir que los padres no los padezcan en 
grado importante) son naturalmente los 
sufridos por los hijos: control de los hijos 
cada vez más difícil; enfrentamiento de estos 
a uno de sus padres con la complicidad del 
otro; reacciones de rechazo por parte de los 
hijos a sus padres o a uno de ellos; 
acorralamiento de los padres por los hijos 
insurrectos (sobre todo de las madres), 
reacciones de rebeldía con desatenciones 
filiales, agresividades filiales sobre todo a las 
madres, (algurtas madres describan la relación 
de sus hijos un año después del divorcio, 
como de ""guerra 'declarada", "lucha por la 
supervivencia", "tortura chirta del agua" o 
como "ser picoteado hasta morir por los 
patos") siendo esta conducta negativa de los

hijos, mucho más duradera por parte de los 
varones que de fas hembras. Sobre todo en el 
primer año que sigue al divorcio.

Recogido este estudio del editorial de una 
Revista Pediátrica, reciente, nos creemos en la 
obligación de recalcar una de sus afirmaciones 
mas trascendentes: "Estos hallazgos, 
naturalmente, representan medidas. Hay 
grandes variaciones encías relaciones y en la 
conducta parenteral-^dentro de las familias 
unidas y de las divorciadas. Sin embargo, de 
las familias estudiadas, no había ninguna en la 
que, al menos, un miembro de la misma no 
comunicase stress o mostrase una conducta 
alterada sobre todo en el primer año siguiente 
al divorcio.

"Es importante —concluye Hetherington- 
que tos padres y los hijos se preparen de 
forma realista para enfrentarse con la 
problemas asociados al divorcio, al 
podrían verse abocados".

Nosotros llegamos a la conclusión de Que 
los padres que tienen hijos, quizás se puedan 
encontrar dentro de aquella afimación dé 
gran ensayista Chesterton: "El divorcio es, en 
el mejor de los casos, un fracaso y nos interesa 
más buscar y curar su causa que compteur sus 
defectos".

Si la Medicina más importante es la 
profiláctica, la buena preparación para é 
matrimonio quizá pueda ser el secreto del 
buen empleo de este nuevo paso hacia Ja 
libertad que se va a conseguir, el del divorcio, 
en cuyo preparación un estupendo y 
completo capítulo sobre el divorcio, 
estudiando a fondo sus ventajas, 
inconvenientes y consacuerteias asi como sus 
posibles causas, pueda ser el secreto del éxito.

Que como muy bien nos dice La 
Rochefoucauld, "es felicidad conocer hasta^ 
que punto podemos llagar a ser desgraciados

Desde luego.
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Al lado de algunos 
regímenes autori
tarios de América USA ES
progresista

La comisión de vigilancia de los 
derechos humanos, salvada por 
los pelos al final de la conferencia 
de la 0. E. A.

(Granada), 24, (Por Miguel LARRAYA, 
aran tema de esta séptima asamblea general 

? f ̂ úroanizac&n de Estados Americanos (OEA) la d
Se humanos, )a gran pwtaso^a de^
hfStola con»»" P" **** “

críticas fueron presentadas 
y apoyadas por ios dos 
únicos países del continente 
que han ratificado la 
convención americana sobre 
derethos humanos, uno de 
los documentos más 
completos sobre el tema: 
Colombia y Costa Rica.

Los votos de Colombia y
Costa
también la

Rica apoyaron
resolución

eXTRAUCltO

América.
I . comisión 

-«.Tirana de derechos 
ma nos compuesta por

S consto "•""•."Sdí.dfd 
órinización, se vio desde tí 
Ser momento en el ojo
-¿ragSi .nw .1
liberal encabezado por los 
Sos unidos y el grupo 
conservador dirigido por 
Argentina tuvo “n blanco 
preciso: la ’“tonomia de la 
¿omisión ®n carga da de 
denunciar ante la 
los abusos que se comenten

u’r'uguay, Argentina, 
Brasil y Chile, con 
diferentes argumentos, 
acusaron a la cornision de 
arbitrariedad y fallos de 
procedimiento y sugineron 
la necesidad de modificar 
^'^^Frente a ellos los Estados 
Unidos, Venezuela, Panamá 
u algunos de los países del 
Caribe mantuvieron

firmem«nte los trabajos de 
la comisiím.

La polémica sobre 
terrorismo y derechos 
humanos oscurreció este 
debate de fondo que, sin 
embargo, afloró en la 
resolución colombiana y fue 
apoyada en bloque por los 
Raises más autoritarios del 

emisferio.
La resolución presentada 

por Colombia sobre formas 
para promover el respeto a 
los derechos humanos 
consiguió 18 votos a favor y 
sólo cuatro abstenciones.

La resolución, que 
indudablemente será 
utilizada por los países 
sobre los que la comisión 
preparé informes contiene 
graves críticas a sus formas 
de trabajo, sumergidas en 
largas consideraciones sobre 
transferencia de capitales, 
carrera armamentista Y 
sanciones comerciales.

Paradójicamente, estas

Revelli Beaumont 
sigue secuestrado 

la’’FIAT” NO 
PAGA RESCATE

presentada por Argentina 
que respehsabiliza ai 
terrorismo de las violaciones I 
á los derechos humanos y 1 
pide a la comisión que | 
“cotebore con los estados” ■ 
parí buscar fórmulas de 
lucha contra el terrorismo.

La resolución 
norteamericana, que 
sostiene los trabajos de la 
comisión y pide, a la inversa 
que la Argentina, que sean 
ios estados los que 
colaboren con la comisión 
en su labor, recibió sólo 14 
votos, uno más de los 
necesarios para alcanzar la 
mayoría simple.

Entre los países que 
apoyaron la resolución 
norteamericana se 
encuentran Haití y Granada, 
mientras Colombia, uno de 
los pocos países 
democráticos del 
hemisferio, unió su voto a 
las abstenciones de los 
países más autoritarios dej 
continente.

Sólo cuatro países del 
continente, Estados Unidos, 
Venezuela, Panamá, y 
República Dominicana, 
negaron su voto .a las 
críticas de la comisión.

Esto y el gran peso de 
Estados Unidos en esta 
organización permitieron 
que la comisión haya 
sobrevivido a los ataques 
formulados en esta 
asamblea.

IES 10 USI

OUI MON un
...» MP

;^LA RATA, CON EL O
ginebra. - Kí ministro español de Relación^ Sinâic^es, don 

Gorosíi2aga(izda.) se dirige al Pleno de la 63 Conferencia ^ual de la 
tervención, el ministro español (dreha) es
delegación gubernamental de la URSS en la Conferencia. (Foto Cifra Gráfíca)_________

OTRA VEZ

La Conferencia
del Mar, en peligro
• Cada vez hay más distancia entre las 

tesis de los ricos y las del Tercer Mundo, 
también en materia de pesca

NACIONES UNIDAS, 24 
(Efe).— La Conferencia del 
Mar anda muy mal y la 
semana próxima se

Programa automotriz entre los 
países del Pacto Andino

PARIS 24 (Efe-Reuter).— La familia de Luchino Revelli 
Beaumont, dirigente de la “Fiat” francesa, secuestrado por 
un comando terrorista, desmintió ay®'’ 
publicadas en la prensa, según las cuales había sido ®otreg^ 
do un rescate equivalente a 140 millones de pesetas, a tra es 
de un banco suizo.

“Son inciertas tales informaciones”, dijo la esposa de 
Beaumont.

Los secuestradores han amenazado con dar muerte a Re
velli Beaumont, a menos que se pague un rescate equivalen
te a unos 2.000 millones de pesetas.

Paolo, hijo del secuestrado, dijo, por su parte, que las co
sas continuaban igual y que nada había cambiado.

Monseñor Lefebvre
pone 

condiciones al Papa
CIUDAD DEL VATICANO, 

24 (Efe).- Monseñor Marcel Le
febvre el obispo disidente fran
cés puso condiciones al Vatica
no para abstenerse el de ordenar 
a 14 nuevos sacerdotes el próxi
mo día 29.

El prelado tradicionalista, se 
anunció hoy en la sala de prensa 
de la Santa Sede, donde se habló 
de la "irréparable ruptura" de 
Lefebvre con la comunidad ecle- 
sial católica, comunicó al Vati
cano en días pasados el conte
nido de sus condiciones.

Marcel Lefebvre exige que se 
revisen algunas normas y dispo
siciones conciliares sobre el ecu- 
menismo, la reforma litúrgica y 
la libertad religiosa.

Pide también un replantea-

miento de ía celebración de la
misa según los antiguos ritos, co
mo es el tridentino, que data del 
siglo XVI y en latín.

El obispo tradicionalista exi
gió también que la Santa Sede 
volviese a reconocer jurídica
mente a su comunidad, la "Fra
ternidad de San Pío X". La San
ta Sede revocó el reconocimien
to de esta comunidad con una 
carta del 11 de octubre de 1976.

El Vaticano no aceptó nin
guna de las condiciones fijadas 
por el prelado disidente y en 
una carta enviada por el Papa 
Pablo VI con fecha de 20 de ju
nio actual instó a Marcel Lefebv
re a reconsiderar su postura y 
volver a la obediencia de la auto
ridad eclesial.

A LA UNIDAD 
POR 

LA TECNICA
LIMA, 24 (Efe).— El programa de desarrollo de la indus

tria automotriz marcará el-futuro de los países del grupo an
dino, de ahí que los destinos de la integración van a depen
der de las negociaciones sobre el mencionado programa, se
ñaló hoy aquí Galo Montano.

Este es el ministro de Industrias, Comercio e Integración 
de Ecuador y presidente rotativo de la comisión, órgano 
máximo del acuerdo de Cartagena, que se encuentra reuni* 
da desde anoche en Lima, en su XVIII período de sesiones 
extraordinarias.

El tema se centra prácticamente en las negociaciones de 
fundamental programa cutomotriz. El otro punto de la 
agenda se refiere a las negociaciones de las naciones andinas 
con la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio 
(ALALC) y su posición ante ellas.

Montano destacó también la trascendencia económica, 
política, tecnológica e industrial que significará aprobar el 
programa automotor y subrayó la necesidad de aproxirnar 
las posiciones nacionales sobre ese sector para su aproba
ción conjunta.

De encontrarse las soluciones adecuadas que deseó Mon
tano, el programa sería finalmente aprobado en Quito, des
de el 11 de julio próximo, en la XXIII cita ordinaria de la 
comisión,y puesto en marcha desde 1980.

La comisión debatió ayer los informes de los grupos de 
trabajo de expertos gubernamentales andinos que se reu
nieron en Lima el lunes y martes último sobre el programa 
automotriz.

El grupo de trabajo del Comité Asesor Económico y 
Social (CAIS) indicó que la programación automotnz debe 
tomar en cuenta los efectos sociales, en particular los pro
blemas de empleo, capacitación profesional y uso de mano 
de obra.

También se pidió qué se precisen los componentes exigi
dos como condición de fabricación de los componentes re
queridos y que el arancel externo común impid^ el encare
cimiento quelesione ál consumidor final.

Otro grupo de trabajo ha fijado las líneas generales sobre 
la posición conjunta de los países del acuerdo de Cartagena 
en las negociaciones con la ALALC.

producirá una tormenta 
^nte el propósito declarado 
de su presidente de alterar 
las reglas del juego, dijo el 
jefe de la delegación 
peruana, embajador Juan 
Miguel Bakula.

En entrevista para Efe, el 
representante del Perú, que 
es considerado como uno de 
los más expertos y activos 
en la conferencia desde sus 
inicioSr señaló que se han 
polarizado las discrepancias 
entfe “la muy significante 
mayoría” y la *‘muj< 
importante minoría 
compuesta por los Estados 
Unidos, los países de la 
Comunidad Europea y el 
Japón. .

t-os países en situación 
geográfica desventajosa, o 
sea, los carentes de costas o 
con muy reducido acceso al 
mar, han adoptado una 
actitud cada vez más 
exigente e intransigente en. 
sus dernandas, añadió 
Bakula, hasta el punto de 
actuar a veces hasta contra 
sus propios intereses y en 
beneficio de otros que les 
son ajenos, como fórmula 
para presionar a los países 
costeros.

Los Estados Unidos, con 
su enorme capacidad de 
presión y coreados por las 
otras potencias industriales 
de Occidente, han 
endurecido su posición pese 
a que han sido los grandes 
beneficiarios de la 
Conferencia del Mar hasta 
ahora, y casi habían 
alcanzado en las 
negociaciones un 
entendimiento satisfactorio 
y conveniente para sus 
grandes intereses.

Por el contrario,Ta Unión 
Soviética y los países 
comunistas se han mostrado 
muy dispuestos en transigir 
en cuestiones importantes 
para el Tercer Mundo y se 
han alejado cada vez mas de 
las posiciones que antes 
parecían compartir con los 
norteamericanos. Ante esta 
situación y la falta de 
progreso en esta sexta 
sesión, que parece que se 
requerirán otras dos más 
para concluir la conferencia 
y no habrá una convención 
lista para la firma antes de

1 979, el presidente 
Hamilton S. Amerasinghe, 
de Ceilán, ha manifestado su 
intención de asumir poderes 
que no son de su 
competencia, de acuerdo 
con el Reglamento y 
prescindir incluso de los 
presidentes de las cinco 
comisiones para introducir 
modificaciones al texto 
único de negociación, señaló 
Baula,

SOLUCION UNILATERAL

Recordó e| embalador 
peruano que en la última 
sesión plenaria de la 
conferencia, Amerasinghe 
reiteró su propósito de 
avanzar, al final de la quinta 
semana, hacia un “texto 
consolidado” y que, aún 
cuando nadie está muy 
seguro de lo que eso 
significa, la afirmación del 
propio presidente de que 
con él regresarían las cosas a 
como estaban al comenzar 
las sesiones hace nueve años 
—o set con un proyecto de 
acuenío que entonces había 
sido elaborado por una 
comisión de juristas 
iní^pendiente— sugiere la 
intención de actuar al 
margen de la conferencia 
propiamente dichas

El embajador Bakula dijo 
que tal propósito resulta 
absolutamente inaceptable 
para la inmensa mayoría de 
los países que participan en 
la conferencia y que han 
acordado repetidamente 
que, por discutirse en ella 
intereses nacionales, la 
convención tiene que ^r 
negociada y aprobada 
totalmente por los 
representantes de cada 
estado, y no puede delegarse 
esa responsabilidad en 
terceros. Si Amerasinghe no 
cambia el curso que parece 
haberse trazado, a pesar de 
las múltiples advertencias 
que se le han estado 
formulando para que 
reconsidere —y con él uno 
nunca sabe cuando es 
tozudo o cuándo es 
¡nfluenciable— se avecina 
una gran tormenta que 
puede poner en crítico 
peligro hasta la propia 
existencia de la Conferencia 
del Mar, advirtió Bakula.

SGCB2021
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BANCO ESPAÑOL 
DE CREDITO

Dividendo pasivo
En cumplimiento del acuerdo de emisión y puesta 

en circulación de las 9.003.485 acciones de este Ban
co, numeros 72.027.876 al 81.031.360, inclusive, el 
Consejo de Administración ha dispuesto que, desde el 
día 1 de Julio próximo y hasta el di'a 31 de dicho 
mes, los señores accionistas propietarios de las referi
das acciones, deberán satisfacer 125 pesetas por títu
lo en concepto de segundo y último dividendo pasivo 
del 50 por 100 del nominal de las expresadas accio
nes, quedando así completado el desembolso de su 
valor nominal.

Dicho pago se efectuará contra entrega de los ex
tractos de inscripción, para su estampillado, en cual
quiera de las sucursales de este Banco y en las de los 
Bancos de Vitoria, Garriga Nogués y Trelles.

Madrid, 23 de Junio de 1977,— El Secretario del 
Consejo de Administración, Dositeo Barreiro Mou- 
renza.

BANCO ESPAÑOL
DE CREDITO
Pago de dividendo

En virtud de la facultad que le conocede el artícu
lo 43 de los Estatutos sociales, el Consejo de Adminis
tración ha acordado distribuir a las acciones número 1 
al 72.027.875, inclusive, a cuenta del que correspon
da al ejercicio en curso, un dividendo de 17,18 pese
tas por acción, que deducido el impuesto de rentas 
de capital, será de 14^4 pesetas líquidas por título.

Asimismo, y también con el carácter de a cuenta 
del ejercicio en curso, ha acordado distribuir a las ac
ciones números 72.027.876 al 81.031.360, inclusive, 
un dividendo de 12,05 pesetas por acción, que dedu
cido el mencionado impuesto de rentas de capital será 
de 10,06 pesetas por título.

Dichos dividendos se satisfarán en efectivo desde el 
día 1 de Julio próximo, contra presentación de los ex
tractos de inscripción, para su estampillado, en cual
quiera de las sucursales de este Banco y en las de los 
Bancos Vitoria, Garriga Nogués y Trelles.

Madrid, 23 de Junio de 1977.— El Secretario del 
Consejo de Administración, Dositeo Barreiro Mou- 
renza.

Dividendo activo a cuenta
El Consejo de Administración de este Banco, ha

ciendo uso de la facultad que le confiere el artículo 
40 de los Estatutos sociales, ha acordado el reparto de 
un dividendo activo, número 93, a cuenta de los bene
ficios del presente ejercicio, con arreglo al siguiente 
detalle;

Nominal I.R.C. Recargo Líquido 
A las acciones núms.
I al 37.471.755 30,00 4,50 0,4.5 25,05

El expresado dividendo se hará efectivo, contra 
presentación de los correspondientes Extractos de ins- 
cripqones, a partir del día 1 de Julio próximo, en las 
Oficinas Centrales y en todas las Sucursales y Agen*- 
cias de la Entidad.

Madrid. 21 de junio de 1977 
EL VICESECRETARIO GENERAL 
Juan Bule Hombre

EXTRANJERO
J. V. Colchero
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Más de 100.000 personas protestan ' 
por las medidas económicas de Soares

H PC 'enseii)
LISBOA, 24 (Crónica

exclusiva para ARAGON/
exprès.) los dientes'
Los servicios de recogida de basuras de Lisboa llevan 

diez días en huelga. El Gobierno de Mario Soares ha hecho 
un duro requerimiento a los huelguistas para que depongan 
su postura. Ayer vivió el corazón de la capital portuguesa 
una de las manifestaciones más multitudinarias desde que 
hace tres años concluyó la dictadura de Caetano. Más de 
cien mil personas protestaron contra las medidas económi
cas del primer ministro socialista.

UN BOTON DE MUESTRA

Los comunistas de Alva
ro Cunhal, que controlan la 
Intersindical, han probado 
sil capacidad de convocato
ria para movilizar la calle, 
han retado al socialista 
Soares: “Es la fuerza del 
Partido Comunista Portu
gués, radical y revoluciona
rio”. Cunhal no ha pretendi
do movilizar la calle en un 
acto revolucionario, sino 
“dar un botón de muestra”.

Con la economía portu
guesa al borde de la banca
rrota, las negociaciones en
tre el Gobierno socialista y 
los sindicatos dominados 
por los comunistas quedan 
rotas, en un momento en el 
que el “pacto social”, al que 
desea llegar Soares, es más 
necesario que nunca. El pri
mer ministro estaba dispues
to a abrir la mano modera
damente en la política sala
rial, pero dentro de unos 
límites para que no se dis
pare la inflación y a cambio 
de que los sindicatos tolera
sen un incremento de incen
tivos a la iniciativa privada.

LAS OCUPACIONES 
DE TIERRAS

La extrema izquierda, 
pues en Portugal el Partido 
Comunista de Cunhal se ha
lla en esa postura política, 
no está dispuesta tampoco a 
llegar a un entendimiento 
para que prospere la políti
ca agraria del Gobierno. Los 
comunistas se niegan a que 
vuelvan a sus antiguos due
ños las tierras indebidamen
te ocupadas en el Alentejo 
(hoy ha sido, por cierto, de
clarado persona non grata 
u'n diplomático de un país 
comunista — de la Alemania 
Oriental — por inmiscuirse 
en los problemas de las fin
cas ocupadas: se le había 
sorprendido la semana pasa
da agitando a los campesi
nos). Soares ha expropiado 
una serie de tierras — como 
prometió en su programa de 
Gobierno — que eran lati
fundios mal explotados, 
pero se niega a refrendar la 
ocupación de tierras que no 
se hallaban en esas condicio
nes y que se invadieron con 
fines de agitación política.

CON LA OPOSICION NO 
OFICIAL DE LA IGLESIA

BRASIL: LLEGO
EL DIVORCIO

Y Brasilia entera estalló en 
una fiesta

BRASILIA, 24 (Efe).-
Reina en Brasilia un clima 
de fiesta después de ser rati
ficada al mediodía de ayer, 
en segunda votación, la en
mienda constitucional que 
establece el divorcio en Bra
sil.

Varios centenares de per
sonas que colmaban las gra
das prorrumpieron en aplau
sos y vivas cuando la mo
ción divorcista obtuvo el 
primer voto que le asegura
ba la mayoría, y en las in
mediaciones del Congreso se 
registró un gran embotella
miento que paralizó prácti
camente el tránsito en varias 
manzanas a la redonda.

Un diputado oficialista 
que había votado en contra 
fue recibido con silbidos 
hasta por su propia esposa, 
integrantes de un grupo di
vorcista que celeoraba el 
acontecimiento ruidosamen
te en los corredores.

El servicio, médico de la 
casa parlamentaria atendió a 
cinco mujeres que sufrieron 
crisis nerviosas, y hasta el 
propio diputado divorcista 
Rubem Dourado, morpenta- 
neamente indispuesto.

Los homenajes se con
centraron en el senador opo
sitor y abogado Nelson Car
neiro, de 67 años, y que des
de hace 30 años viene lu
chando por la implantación 
del divorcio en el país

Preguntado por los repór
teme de la fpJeutsión como

había recibido la victoria, 
Carneiro respondió emocio-* 
nado: “como una victoria 
de los hogares infelices y, 
especialmente, como una 
conquista para ios hijos na
cidos de las segundas unio
nes y que ahora serán hijos 
legítimos”.

El presidente del Con- 
qreso, el senador oficialista 
Petronio Portéala, dijo: “El 
Congreso cumplió con su 
deber, discutimos amplia
mente y se dió oportunidad 
a todos los sectores de la po
blación brasileña para expre
sarse. Fue un debate demo
crático, no hubo en ningún 
momento exceso de cual
quier naturaleza. Hubo, eso 
sí, la preocupación deservir 
a la nación, y entiendo que 
guien salió victorioso fue el 

ongreso, la institución par
lamentaria, que en este mo
mento, se afirma, una vez 
más, ante la historia”.

La Iglesia, que en las úl
timas semanas se empeñó en 
una firme campaña antidi- 
vorcista, fue' sin duda derro
tada, pero a pesar de la de
cepción manifestada por al
gunos representantes del cle
ro, no hubo comunicación 
oficial.

Los observadores entien
den que los parIaéntarioS no 
tuvieron en cuenta criterios 
políticos ni religiosos, sino 
sociales, para dar su voto a 
la moción divorcista.

El Gobierno portugués 
ha recibido un préstamo 
de 750 millones de 
dólares para equilibrar 
su balanza de pagos

Lo mismo que hay huelgas 
salariales y huelgas políticas, 
hay ocupaciones de tierras 
que responden a criterios de 
justicia y otras que persi
guen primordialmente metas 
revolucionarias.

UN EMPRESTITO 
DE 750 MILLONES 
DE DOLARES

Al tiempo que la situa
ción interna se deteriora en 
Portugal, que los comunistas 

enseñan los dientes” al Go
bierno socialista de Mario 
Soares, las naciones occiden

tales procuran “apuntalar', 
a la joven democracia ñor. 
tuguesa: un consorcio n 
once países - entre Iosqu» 
se encuentran USA, Alema' 
nia, Francia, Japón, lose!, 
candinavos y Venezuela- 
han concedido un emprestí, 
to de setecientos cincuenta 
millones de dólares a Porto, 
gal para que haga frente a 
sus problemas de balanza de 
pagos. Este empréstito cons, 
tituye un balón de oxígeno 
a las finanzas internaciona
les de Portugal, cuyo Banco 
Nacional tiene sus arcas 
prácticamente exhaustas de 
divisas. 

miim
exprés

INCENDIO; NUEVE 
MUERTOS

OSAKA, 24 
(E f e- fíeu ter).— Nueve 
obreros de /a construcción 
resultaron muertos a primera 
hora de esta madrugada ai 
incendiarse la barraca de 
madera de dos pisos en la 
qué habitaban, en Osaka, 
ciudad situada al Oeste del 
Japón.

TRIPLE RESCATE
DE SECUESTRADOS

CALI (Colornbia), 24 
(Efe).- La policía 
colombiana rescató anoche 
sanos y salvos a una mujer y 
sus dos hijos, que habían 
sido secuestrados a 
comienzos de la presente 
semana, en la ciudad de 
Bogotá.

Según un portavoz oficial, 
fueron rescatados Olga 
Ochoa y sus hijos Diana y 
Alfredo, por quien sus 
raptores pedían como rescate 
cinco millones de pesos 
(unos 142850 dólares).

La señora Ochoa y sus 
hijos habían sido raptados el 
pasado lunes en la' capital 
colombiana, cuando sallán 
de su domicilio, situado al 
Norte de la ciudad.

Fueron arrestados todos 
los integrantes de la banda 
de raptores ocho en total.

CHILE: IMPORTAN
TE HALLAZGO 
ARQUEOLOGICO

SANTIAGO DE CHILE, 
24 (Efe).— Restos de un ser 
humano que vivió hace once 
mil años han sido 
descubiertos pqr arqueólogos 
chilenos a unos 300 
kilómetros al Norte de 
Santiago según se ha sabido 
ahora.

El hallazgo uno de los 
mas importantes registrados

en el pais en los últimos 50 
años, fue hecho en I3 
quebrada de Queroe, a unos 
tres kilómetros al interior ¡le 
la localidad costera de Loi^ 
Vilos.

ex cava ci Ones Que 
están siendo dirigidas por el 
arqueólogo Lautaro Nuñer, 
¡Rentan con el patrocinio dél 
Smithsonian Institute y del 
Museo de La Serana, 
dependiente de l'a 
Universidad del Norte.

El hombre de Queroe" 
como han sido bautizados 
los restos, están siendo 
investigados minuciosamente 
para precisar exactamente su 
edad.

EDWARDS CONDE
CORADO POR
SALVAR A LAUDA

LONDRES, 24 (Alfill.- 
La medalla de la Reina de 
Inglaterra, concedida al 
"valor", le ha sido otorgada 
anoche en la capital 
britán ica, al corredor 
automovilista británico Guy 
Fd^rds, que salvó a Nikl 
Lauda, cuando éste se 
encontraba dentro de su 
"Ferrari" ardiendo, ' en le 
disputa del Gran Premio de 
Alemania, celebrado el aüo 
pasado en el circuito de 
Nurburgring.

Guy Edwards, que cuenta 
33 años de edad, se retiró de 
la carrera para atender e 
Lauda. El corredor, según se 
apuntó anoche, to 
solamente no siguió en la 
competición, una vot 
sorteado el coche envuelto 
en llamas de Lauda, sino Qoe 
se detuvo- y salvó el 
austríaco alejándole de una 
muerte segura, no podiendo 
evitar que Lauda sufriere 
quemaduras de clerte 
gravedad.

Con anterioridad, el 
Automóvil Club de Austria, 
ya le había concedido le 
medalla de oro de este 
organismo. Edwards, 
demostró que una vida vele 
mucho más que unos pontos 
conseguidos en una carrera 
para el Mundial.
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En su retiro de

la preparación de sus
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>s ú/timos 50 
icho en l¡ 
/eroe, 3 unos 
3/ interior de 
itera de Los

oridad,
de Austria, 

jncedido la 
ro de asta 
Edwards, 
na vida vale 
unos puntos 
una carrera

"Voy a hacer poesía, rima 
poética", decía ayer tarde el hasta ahora 
arzobispo de Zaragoza, don Pedro 
Cantero Cuadrado, en una reunión que 
mantuvo con los periodistas en el Palacio 
Episcopal como despedida a los medios 
informativos

Respecto a . . 
memorias políticás y pastorales, 
monseñor Cantero diría que ese es uno de

n
ares LOPE

Til

igues
■éstamo 
le
^brar

" “apuntalar" 
ímocracia por

consorcio di 
- entre los qw 
' USA, Alela, 
Japón, los es.
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itos cincuenta 
olares a Portu- 
haga frente a 
de balanza de 

ripréstito cons- 
ón de oxígeno 
: internaciona- 
1. cuyo Banco 

sus arcas 
exhaustas de

¿Quién limpiará la ciudad?

Todas nuestras paredes, muros y 
suelos están poblados de carteles 
V bropaganda política. Todo comenzó 

el quince de diciembre con el 
referéndum. Los partidos políticos, 
enardecidos, usaron cientos de kilos de 
bintura para embadurnar las paredes. 
Con éllo querían hacer participe a la 
población de sus ideales. Así mismo. 

MONSEÑOR CANTERO
Omán deLosCo^ ESCRIBIRA VERSOS

aciones que 
ygidas por el 
<taro Nuñez, 
latrocinio del 
Jtitute y del 
-a Serana, 
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CARTA

ARAGON/expres
Sr. Director:

Hoy hace un año que Utebo 
estremeció de dolor, rabia e impotencia.

Hoy hace un año que una industria 
peligrosa de las muchas que hay en Aragón, 
y de otras que nos quieren imponer, segaba 
trece vidas jóvenes, a la vez que repartía sus 
dividendos tranquilamente en Madrid.

Hoy hace un año que muchas voces 
eragonesas gritaban con ira pidiendo y 
exigiendo responsabilidades y justicia.

Hoy hará un año que ciertas autoridades 
y directivos empresariales prometían mitigar 
el sufrimiento de todo un pueblo y de varias 
familias en particular.

^n este largo y agitado año, ¿que nos 
queda? Tan sólo prom&as incumplidas, 
indemnizaciones que nunca llegan, y un 
Aragón que mira, incapaz por hacer nada 
por remediarlo, como siguen inmutables 
otras muchas empresas peligrosas como 
Butano, S.A., unos proyectos de centrales 

miles de cuartiltas impresas eran 
lanzadas al aire, cubriendo aceras y 
calzadas. Acabaron las votaciones, y se 
dió a conocer ya un hecho: España 
adopta la de m o cra cia. L os 
inconformes expusieron sus quejas. En 
menos de dos meses, no quedaba pared 
de más de dos metros de ancho sin su 
correspondiente cartelito.

Cuando tres meses después, parecta 
que los ánimos se habían calmado un 
tanto, sonó en Zaragoza otro boorn 
apoteósico. Empresas como la **Ulta** 
y la *‘Van Hool” habían despedido a la 
mayoría de sus empleados. Estos, 
mediante la ayuda de algunos partidos 
políticos trabajadores, pedían 
**justicia’’. Las calles volvieron a 
llenarse de juventud que pintaba 
paredes y repartía folletos.

Pero al grado máximo se llegó 
cuando el Gobierno Español notifico a 
la nación la fecha de las elecciones a 
diputados a Cortes: quince de junio. 
La televisión, la radio, las calles, las 
plazas... Todo era movimiento... Se 
empezaron a pegar carteles, la pintura 
se eliminó. Hoy, hasta las calles mas 
pequeñas y de menos transito de la 
ciudad están plagadas literalmente de 
carteles^ (en ocasiones hasta siete u 
ocho capas). Y ahora, que las 
elecciones han pasado... ¿Como le 
podremos devolver esa antigtui 
pulcritud que caracterizaba antes a la 
ciudad? ¿Acaso los mismos que la 

Ya tengo todo lo necesario para la 
práctica de la pesca: cañas de todas clases 
y tamaños* añadiría despues.

Monseñor Cantero marchara' en fecha 
muy próxima a su localidad natal, Carrion 
de los Condes, donde residirá a partir de 
ahora con la sola excepción de algunos

UTEBO: UN AÑO 
DESPUES
DE LA TRAGEDIA
nucleares, una base americana que no ha 
dejado de funcionar, sino que, por el 
contrario, ha incrementado su actividad.

¿Es que no nos ha servido para nada la 
muerte de trece personas? INosotros nos 
resistimos ha aceptar estos hechosi Por lo 
cual unimos nuestras voces a aquellos que 
grsiaban: "iUtebo hermanos, no os 
olvidamosi " Y hacemos pública nuestra 
protesta para que hechos como este, que 
hoy recordamos con tristeza, nunca vuelvan 
a repetirse.

Queremos que se haga público el sumario 
del accidente de Butano, S.A. y que el 
pueblo pueda conocer los responsables.

Exigimos la total erradicación de las 
industrias peligrosas y contaminantes de 
nuestra tierra.

ASOCIACION CULTURAL DE UTEBO 
CLUB CULTURAL "JOAQUIN COSTA" 
(de Casetas!

ensuciaron (los partidos politicos), se 
ocuparán de limpiarla? ...

iO... acaso a los trabajadores se les 
gravará con un nuevo impuesto, para 
que luego diga el gobierno que la 
limpieza ha corrido a cargo del 
Estado... ?

María Jesús PEREZ GALINDO

meses, que 
permanecer en 
familiares.

piensa dedicarlos a 
Madrid, en casa de unos

los proyectos que abriga para los 
próximos meses."Unas memorias como 

- hombre de Iglesia, en las que ]rá algo de 
las relaciones Iglesia-Estado", añadió.

Don Pedro Cantero dice que en su 
pueblo natal de la provincia de Palencia es 
un hombre sumamente conocido. "Allí 
soy Pedro a secas. Y llevo boina, como 
los demás'.

Recientemente, al ser admitida por la 
Santa Sede su renuncia al arzobispado de 
Zaragoza, don Pedro Cantero presentó 
ante el Rey la dimisión de todos sus 
cargos políticos. "Acabí^ de recibir una 
carta del Rey, muy simpática por cierto", 
dijo.

Narró cómo uno de los momentos más 
emocionantes y recordados de su 
permanencia pastoral en Zaragoza^ la 
primera visita que realizara al edificio de 
la Capitanía General. "Allí, ante aquella 
enorme escalinata sobre el cual estaba la 
efigie de Palafox, se presentaba un pobre 
hombre de, Carrion de los Condes. Allí, 
junto a Palafox y junto a su sucesor.."

J.L.C 
(Foto García Luna)

Las divisas

A situación económica del país es 
delicada. Las reservas de divisas están 

descendiendo continuamente y el futuro no 
se presenta muy esperanzador. La sombra de 
la devaluación de la peseta se mira como la 
única solución, en parte, al grave problema 
de la inflación. El turismo que en otros años 
ha sido el motor de nuestra economía no 
presenta tan buenos aspectos como se dice. 
Por ello las divisas no afluyen como fuera de 
esperar. Por todas estas causas los españoles 
que quieren viajar al extranjero se 
encuentran ante el dilema de que los bancos 
tienen muy poca moneda extranjera para 
vender.

—Esta situación —nos dice el encargado 
la sección de moneda extranjera de un 

céntrico banco- comenzó en Semana Santa 
y de momento todo sigue igual.

-¿Ustedes cómo consiguen la moneda 
extranjera que venden legalmente aquí?

-Normalmente se debe a la compra que 
hacemos a los turistas en los puestos 
fronterizos o en los lugares turísticos, que es 
donde ellos lo gastan.

-¿Quiere decir que el número de 
extranjeros no es el que se esperaba?

-Desde luego. Aunque las impresiones 
siguen siendo optimistas, de momento el 
nivel de ocupación es bajo. Tal vez la 
inestabilidad que pudiera haber habido en 
las elecciones pasadas pudo influir.

—¿Y en estos momentos?
-Creo que hasta primeros del mes de 

julio la situación no se habrá normalizado; 
entonces dispondremos de más divisas.

-¿Qué cantidad puede sacar cualquier 
español que quiera ir al extranjero a hacer 
turismo?

-Legalmente sólo cincuenta mil pesetas 
por persona y año. Para ello se lleva un 
control muy exhaustivo de los pasaportes y 
se van cojeando las cantidades que el 
dueño del mismo adquiere.

-¿Y los cheques de viaje?
-Estos tienen -la ventaja de que si los 

pierde, no los puede cobrar nadie. Además, 
incluso la cotización favorece ai comprador, 
pues salen algo más baratos.

-¿Es muy importante la demanda de 
moneda extranjera en estos momentos?

—Toda la que hubiera se agotaría, sobre 
todo francos franceses, liras y libras inglesas, 
pues estos países son los preferidos por los 
españoles para viajar.

— ¿Qué solución tienen los zaragozanos 
que no encuentran moneda extranjera?

-Cambiar la peseta en el país a que 
vayan, aunque desde luego la cotización 
cada día es más difícil.

—¿Habrá devaluación?
Esta última pregunta recibió un "no 

comment". El poder adquisitivo do nuestra 
moneda es realmente bajo.-
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iP’oir mi OKUDOO
Estas arterias zaragozanas 

que se extienden amplias, 
modernas, elegantes una vez 

hemos pasado el famoso paso a 
nivel de Las Delicias no tienen 
prácticamente pasado, ya que su 
presente es lo que importa, y 
por supuesto su futuro, que en 
el caso de la «venida de Navarra 
protagonista de nuestro 
reportaje de hoy, hemos de 
considerar como positivo al cien 
por cien.

Hablar del ayer de esta zona 
es remontarse a la primera 
década de nuestro siglo y es una 
çonsecuencia directa del Plan de 
Ordenación urbana de Zaragoza, 
que se elabora para controlar la 
expansión de la ciudad, evitando 
las graves consecuencias que se 
derivarían con un anárquico 
desarrollo de su zona de 
ensanche.

EW-i

ti

AE/

LA AVENIDA DE NAVARRA
Este Plan (îeneral fue 

encargado a Casañal en el año 
1904 V concluido éste dos años 
despues. Como breve paréntesis 
en nuestro relato, hacemos la 
^Ivedad de que Zaragoza en la 
época en que se emprende con
entusiasno la realización 
mencionado Plan 
Ordenación, contaba con 
población aproximada

del 
d e

una 
d e

105.344 vecinos y por supuesto 
esta cifra se iba incrementando 
año en año, pese a determinados 
factores adversos, como los 
focos epidónicos y la elevada 
tasa de mortalidad, por aquel 
entonces existentes en nuestra 
urbe.

Antes de hablar de la 
avenida de Navarra, hemos de 
señalar que desde finales del 
siglo XIX se había ido 
constituyendo un nuevo barrio, 
el de Las Delicias, que cobraría 
mayor^ importancia una vez 
construido el paso a nivel. El 
actual paso a nivel sustituyó" al 
llamado “paso de la muerte”, 
evitándose con su trazado el 
lamentable hecho de que los 
transeuntes tuvieran que ^asar 
rozando a los tranvías y 
automóviles, examinando sobre 
una estrechísima acera. La 
avenida de Navarra surgió hace 
muy pocos años, sobre un 
terreno de labor, sobre un 
marco despoblado, que contaba 
con algunas casuchas espaciadas 
y de humilde fisonomía. El ayer 
de la ¡avenida está a la vuelta de 
la esquina y nada actualmente lo 
recuerda, pues su aspecto es 
inmejorable y modernista, canto 
a la evolución urbanística y 
exponente claro y positivo de lo 
q^ue con tesón y dedicación 
puede lograrse en una arteria tan 
importante como esta avenida 
de Navarra.

1
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Automovilista, camionero, agricultor,

RECAMBIOS ZARAGOZA
LE OFRECE LOS MEJORES REPUESTOS 
Y ACCESORIOS PARA SU VEHICULO

AVD>^ NAVARRA, 17 - Teléfono 34 83 50 — ZARAGOZA

EJLHOYDELA
AVENIDA

Lo fácil es hablar del 
presente de una avenida, cuando 
C(Mno en este caso, no hay 
muchos problemas que reseñar. 
A simple vista el firmante ha 
advertido que el mayor 
hándicap, que presenta la misma 
es el ruido ocasionado por un 
tráfico muy intenso y molesto, 
especialmente el que se refiere a 
los camiones. Los vecinos, se 
quejan de las molestias que les 
produce la circulación, la cual 
les ocasiona un gran nerviosismo 
y les impide conciliar el sueño. 
Los camiones pasan con el 
ronroneo brutal de sus pesados 
motores, sin treguas, sin 
descansos. Las gentes de aquí, 
están muy contentos de esta - 
zona, a la que consideran cada 
día mas comercial y bonita, con 
trazado moderno, alegre, amplia 
y reuniendo las ventajas que 
pueden desear para su habitat, 
acrecentados por la presencia de

las zonas verdes, en ese parque 
ciudadano que forma el llamado 
Castillo de Palomar, instalado 
muy acertadamente en lo que 
fueron ruinas del citado castillo.

La avenidaícomienza en la 
de Madrid y finaliza en la 
carretera de Navarra. Tiene 
tiendas suntuosas, 
establecimientos de hostelería, 
un gran garaje perteneciente a 
una importante empresa de 
transportes nacionales, el cuartel 
de Ferrocarriles, el mencionado 
parque, y un importante 
mercadillo, aparecen también en 
la .misma, otros garajes y 
parkins, empresas de repuestos y 
accesorios. Falta un- poco 
todavía amigos lectores, para 
lograr que la importancia 
coniercial de esta avenida, llegue 
al limite que todos deseamos y 
que por su importancia y 
ubicación merece.

ÉL FUTURO DE 
LA AVENIDA

arreglar los desagües de la 
misma, ya que cuando llueve 
mucho las aguas procedentes de 
las calles a ella afluyentes, se 
estancan en la confluencia con 
la avenida y la insuficiencia de 
los desagües suele producir 
inundaciones en los bajos de 
muchas fincas urbanas, aquí 
ubicadas. La gente espera la 
autopista como descongestiona
dora del tráfico de vehículos 
pesados. Algunos piden una 
Asociación comercial para la 
defensa de los, intereses de los 
pequeños comerciantes del

sector. Unos y otros vienen, 
coincidir de que el futuro va 
ser muy positivo y que i 
metamorfosis «y. 
experimentará esta privile^Ji 
zona, va a ser realmenlt 
espectacular y positiva al cien 
por cien. Esperemos y deseanoj 
que asi suceda y que por yg, 
vez, aunque parezca increíble e 
irrealizable, una zona de 
Zaragoza logre reunir ly 
características y ventajas que loe 
comerciantes, vecinos y 
habitantes de la ciudad, a 
general para ella desean..

□BROS-JUGUETES
ARTICULOS DE ESCRITORIO

Una vez más volvemos a 
vaticinar, a pronosticar como va 
a ser el mañana de una zona, 
que en este caso no tiene 
grandes dificultades de 
expansión. Será muy importante

Avda. Navarra,57 ■ 59
Teléfono 331130 j ZARAGOZA

CERCADOS METALICOS í!)i|o be <lnqrl (¡Carrilero
TODO CUANTO 
Pfí£CJSE 
EN TEJ/DOS 
METAUCOS 
PARA S/LOS 
DEMA/Z

tejidos
JEXTRAFUERTES 
Jara jaulas 
^blechones 
Cierres metálicos 
PARA GRANJAS

CASA CENTRAL, 
OFICINAS Y

CASA FUNDADA EN 1949

REAUZAMOS 
CERRAMIENTOS 
METALICOS 
CON GARANTÍA 
ABSOLUTA EN

* CHALETS
* FABRICAS
* INSTALACIONES 

DEPORTIVAS

PRECIOS ESPECIALES 
PARA PROVINCIA

INVENTAS: AVDA NAVARRA. 65 ♦ Teléfonos 3314 93 -33 69 22
CONSULTENOS SIN
COMPROMISO

! ! YA SE HA INAUGURADO! !
TREN DE LAVADO DEBBII • EL MAS MODERNO 

AUTOMATICO DBKNI
GARAJE Y TALLERES

¡INCREIBLE! EN DOS MINUTOS LAVAMOS 3 COCHES 

AVENIDA NAVARRA, 26 - ZARAGOZA
PAG. 18 / 24-6-77 / AE
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CONVOCATORIA
PE PRUEBAS DE ACCESO

LA CASA DE VALENCIA EN ZARAGOZA, 
ANTE LAS PROXIMAS FIESTAS DE LAS 
HOGUERAS DE SAN JUAN EN ALICANTE
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e el futuro va, 
tjvo y que

, qui 
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Al HMNOS DE C.O.U., INCLUSO
con el ptan de optativas vigente

cM 7ARAG0ZA.- Día 27 de junio, a las cuatro de la 
n ^l edificio Interfacultades de la Ciudad Universitaria

I (Aulas 1 y 2): Instituto Goya (hasta 7.445 inclu- 
- <S5,nclus:.e,; Escusas

// /Aulae -Iv 4)- Instituto Pignatelli (hasta el 6.640

III (Aulas 5 y 6: Instituto Miguel Servet (hasta el

7y"8)7instituto de Borja; Santa M. del 
le' P'l-r:M,g,s,ena N,rs. Srs. de,

'de, 7.4dS e, 
Lebore, Ide, ,86 e, 265 ,nc,u.

“"'¿^aLZflAule 3 r 41: InstRM Pignete,,, Ide, 6.64, el 
egi^Mupí^ílE, ¿leedor Idel ,.336 el 1.478 Inclue,eel;

^'S‘n^‘m‘‘lAu¡^‘T7"‘él: InelHulo Migue, Serve, IM 
3.532 eT3. 776 lnc^elíel; Le Se„e4éren V7e Idel 447 el 506 

'"°'Héna'lv"’̂ be^7"i SI: Inetítuto de Terezone; Inetituto 
de ¿Zl Ae^emle Cln,e Idel 2.653 el 2.742 Inclue,veil

bdetro de le «rde, eneledllédo
Interfacultades de la Ciudad Universitaria:
’ Manta I (Aulas 1 y 2): Instituto Goya (de¡ 7.536 al 7.624 
inclusivel; Universidad Laboral (del 266 al 338 inclusive), 

‘’“^ttíSSiSy 41: incltuta Plgnetelll Idel 6.773 el

3.777 S 3.S6, ,bclue¿ll Le SelledSren Vle; Acedende

' ^"'"piantí IV (Aulas 7 y 8): Instituto de Calatayud; Academia 
Cima (del 2.743 al 2.832 inclusive); Nuestra Sra. del Carmen, 

^DÍa 3olje junio, a las cuatro de la tarde, en el edificio 

Interfacultades de la Ciudad Universitaria: _
Planta I (Aulas 1 y 2): Instituto Jeronimo Zurita, Insti 

tuto P. Luna; Colegio Pompiliano.Planta II (Aulas 3 y 4): Instituto Pignatelli (del 6.825 al 
6 913 inclusive); Calasanz; Cardenal Xavierre. _ 

" Planta III (Aulas 5 y 6): Instituto de Carmena, ^nto Tomás de Aqu!no; FilJ^^^ 2 del Servet; Filial numero 

^‘^fíana^^iv (Aulas 7 y 8): Instituto de Ejea; Academia 
Cima (del 2.833 al 2.926 inclusive); Sagrado Corazón, El 
¿ármelo.

EN HUESCA.- Día 27 de junio, a las cuatro de la tarde, 
•"•ílSZS’iSSS'fcSI'M 6.3,4 Ç, 6360 InCudvcl;

"‘"líádua'^Pcmór, y Cepd IcM 638, 3, 7.050 Much»!;

<4rd3. en e, InCduto

^‘"Inñfíúa Ramón y Caía, Ide, 7.05, el
Instituto Binéfar-Tamarite; San Viator (del 2.068 al 2.109 
inclusive); Seminario Diocesano de Barbastro.

Día 30 de junio, a las cuatro de la tarde, en el Instituto 
Ramón y Cajal:Instituto de Fraga; Instituto áe Monzón; San Viator 
(del 2.110 al 2.175 inclusive); C.L.A. Sobrarbe de Ainsa.

El pasado día 11 del ac
tual y en el domicilio social 
del Centro Regional Case 
de Valencia, tuvo lugar la 
imposición de la banda de 
"Bellea del Foc" 1977 a la 
señorita Raquel Valero Gar
cía, que representará, con 
su encantadora presencia, a 
este centro regional en las 
próximas fiestas de /as 
"Hogueras de San Juan " 
de este año en Alicante.

El acto, que tuvo lugar 
tras una cena de herman
dad, fue presidido por el 
presidente de dicho centro 
regional y la "bellea" sa
liente 976, señorita Gloria 
Valero García.

POR LA I , üiAliJjJíi
Por Jose Luis ERCILLA

LA PESCA
DEL CANGREJO

TARAZONA Y SU ROMERIA
El próximo domingo día 3 de julio se celebrará la romería 

c^l Quililay, organizada por el Ayuntamiento de Tarazona 
en colaboración con la Caja de Ahorros de Za^goza. 1^ 
salida está prevista a las ocho de la mañana de la Plaza de La 
Seo procesionalmente hasta "El Crucifijo .. j i.

En la Casa Forestal Municipal los asistentes serán obse
quiados con sabrosas migas. Seguidamente, salida hacia el 
santuario donde los romeros serán recibidos por el ^u'iuo 
de la catedral, que a continuación dispondrá la celebración 
de la fiesta religiosa en honor de la Virgen del Moncayo. 
Terminada la ceremonia serán obsequiados con las típicas 
iud I3S

Por la tarde tendrá lugar la actuación del Grupo Folkló
rico Aragonés "El Cachirulo" que amenizará las ultimas 
horas de estancia en el monte

La fiesta de la romería que se celebrara en Tarazona 
promete ser tan completa como en años anteriores y la 
tradición una vez más perdurará en la bella ciudad tuna- 
sánense.

LA BANDA DE MUSICA DE PEDROLA
EN EL PARQUE_______________________

Siguiendo con las actuaciones públicas de las bandas de 
música de nuestra provincia, la comisión de cultura del 
Ayuntamiento ha programado la que tendra lugar manana 
día 25 a las ocho de la tarde, en el kiosco de la música de la 
Glorieta Ramon Borobiaen el parque del General Primo de Riveia 
a cargo de la Banda de Música de Pedrola que interpretara 
ef siguiente prograrha:

I — Con el alma, pasodoble de concierto, y Cartagena, 
Rosa de te, gavota, de Echegoyen; La princesa de Buda, 
danza del opio, de Lleo Soutullo y Vert; La viuda alegre, 
selección, de Franz Lehar. . . , / i

Il — Querer de gitanos (farruca zambra de la zarzuela!, 
de Luna y Balagué; Entre flores (danza andaluza), de José 
F. Pacheco; Cruz de honor (obertura), de Suppe; La pe- 
prolense (jota aragonesa), de Angel Bericat.

ALUMNOS DE C.O.U. REPETIDORES O NO 
CON OPTATIVAS DE PLANES EXTINGUIDOS 
Y ALUMNOS EXTRANJEROS

EN ZARAGOZA.- Día 4 de julio, a las cuatro de la 
tarde en el edificio Interfacultades de la Ciudad Universi
taria, planta I, aulas 1 y 2.

Centros de Zaragoza: Instituto Goya, Miguel Servet, 
Pignatelli, P. de Luna, Alagón, Borja, Cariñena, Ejm; 
Colegios Burbano, Calasancio, Calasanz, Cima, El Carmelo, 
El Pilar El Salvador, Escuelas Pías; Nuestra Sra. del Carmen, 
San Agustín, Santa Ana, Santa María del Pilar, Sarita Tomas, 
de Aquino, Teresiano Nuestra Sra. del Pilar, Universida 
Laboral de Zaragoza. o

Centros de Huesca: Institutos Ramón y Cajal, de aar- 
bastro, de Binéfar-Tamarite, de Jaca, de Monzon; Colegios 
San Viator y Seminario de Barbastro.

Todos los alumnos extranjeros.

Los alumnos deberán estar presentes en las fechas, horas 
y locales en que han sido convocados con la oportuna antela
ción para el puntual comienzo de los ejercicios. Para el acceso 
al local es requisito imprescindible la presentación de la tarje
ta de inscripción con su fotografía, que les ñabrá de ser 
facilitada por los centros con los que se presentan. Siendo el 
único documento acreditativo la mencionada tarjeta, se 
reitera la necesidad de que el alumno se provea de la misma 
a la mayor brevedad ya que sin su exhibición no se le facili
tará el acceso a la prueba.

Al propio tiempo deberán ir provistos de pluma o bolí
grafo y una carpeta para apoyo en la toma de notas de la 
conferencia.

Los tribunales declinarán toda responsabilidad deriva
das del incumplimiento por parte de los alumnos convo
cados, de las normas de citación que en la presente convo
catoria se señalan, respecto a fechas, horas o lugares de 
presentación.

Se ruega a los vocales representantes de los centros que 
concurran con sus alumnos que previamente se presenten 
al tribunal respectivo con su credencial.

INSTITUTO POLITECNICO “VIRGEN DEL PILAR. 
Se pone en conocimiento de todos los aspirantes a Ingreso 
aue han solicitado cursar estudios en el primer grado de 
formación profesional en este Instituto /,“•
las pruebas tendrán lugar el próximo sábado,día 25^a las 
10 de la mañana, en los locales de este centro. Paseo 
Reyes de Aragón, número 20.

LOS aspirantes deberán presentarse provistos de bolí 
grafo y de la correspondiente citación.

EL DIA 14 POR LA TARDE el joven de 17 años 
Alfonso Barreiro Sanz, encontró en la calle un billetero 
con 7.000 pesetas y la documentación de Vicente Alonso 
Rodenas cabo del V Depósito de Sementales.

El joven Alfonso se apresuró a buscar al P™®’®}"’® 
del billetero para devolvérselo con la mayor urgencia 
’’•’Rtesta encomiable acción fue felicitado en presen 
da de todos los soldados del Depósito de Sementales, 
por el jefe de este organismo.

MAÑANA DIA 25, a las 12 horas, ‘“«Y
entrega de los premios “Academia General M litar a los 
licenciados de las distintas Facultades de la Universidad 
de Zaragoza.

AYER VISPERA DE SAN JUAN, la A.C.F. de Torre
ro organizó una popular pintada de 
habfan sido Instalados a continuación en los 
objeto de la operación limpieza. Desde las siete de ¿“f®® 
en que comenzó la fiesta al final de Laslerra Pu-rroy los 
futuros pintores profesionales dieron un auténtico recital 
de libre creación artística. -„me-

Al anochecer y con una gran hoguera, en la que nume 
rosos vecinos lanzaron trastos viejos que P®"
alimentar la hoguera, se dio por finalizada esta amen 
fiesta.

Fueron muchos ios zaragozanos los 
que ayer, a pesar de tratarse de un día 
de labor, se lanzaron a la pesca y captura del 

cangrejo en distintos puntos de la region. La 
veda de este artrópodo de agua dulce se 
abrió el pasado día 21, pero como no se 
permite cogerlos más que los jueves^ sábados 
y festivos, resulta que hasta ayer día 23, no 
se levantó oficialmente dicha veda.

En nuestra ciudad existe una gran afición 
a la pesca en general y particularmente, la 
del cangrejo tiene muchos adeptos. Sin 
embargo, varios de los que acuden con sus 
reteles a la captura de estos ricos animales 
—su precio en el mercado se ha puesto por 
las nubes— desconocen detalles y normas 
que todos hemos de procurar cumplir si no 
queremos que la especie se extinga.

Por ejemplo la veda se ha abierto, como 
ya hemos dicho antes, el pasado dia 21 y se 
cerrará el próximo 31 de agosto. Los 
cangrejos que se pesquen que no tengan 
como mínimo ocho centímetros de largura, 
el tamaño aproximado de un cigarrillo 
emboquillado, deben ser devueltos al rio, al 
barranco o a la charca de origen. También 
está prohibido coger más de ochenta piezas 
por persona y licencia. Cada pescador sólo 
podra' utilizar como máximo ocho reteles, 
lamparillas, arañas o artes similares, en una 
extensión no superior a cien metros. Son 
reglas, mejor diríamos leyes, establecidas que 
el Instituo Nacional para la Conservación de 
la Naturaleza, se encarga de difundir y de 
vigilar para que se respeten, pues en caso de 
no hacerlo los infractores serán sancionados 
por las autoridades competentes.

Muchos desconocen asimismo, que un 
cangrejo necesita de entre cuatro o cinco anos 
para poder desdoblarse o procrear, pero 
¿cuántos de estos animales llegan a esa 
edad? Creemos que muy pocos realmente.

Los primeros cangrejos capturados no son 
precisamente los mejores, puesto que su 
caparazón se encuentra desprovisto d^e carne 
que la perdieron durante su largo periodo de 
aletargamiento. Y nos re/erimos a los que se 
puedan pescar estos días y no a los ya 
capturados por los desaprensivos furtivos 
antes de que la veda se abriese. El mayor 
vigor y la plenitud de estos artrópodos, se 
conseguirá cuando las aguas estén mas 
caldeadas, es decir, en la secunda quincena 
de julio o en los primeros días de agosto. Y 
más este año, en el que las lluvias han sido 
muy abundantes. Entonces se suelen pescar 
las hembras que están más encuevadas que 
los machos que son los que primero caen en 
las redes de los reteles.

En fin, para muchos la pesca del cangrejo 
constituye un apasionante 
otros un lucrativo negocio y para los más un 
sabroso placer, a la hora de cernérselos. A 
todos, buena pesca y buen provecho.

GAMBERROS
Y LADRONES

FARMACIAS DE SERVICIO
DIA Y NOCHE____________

Avda. Madrid, 144.Serrano Miró.
Avda. Tenor Fleta, 19. Félez.
Avda. Valencia, 9. Martínez.
Gral. Franco, 2-Dupdo. Hernando.
Laguna Azorín (final c/ Alejandro Oliván), 14.

Vallejo.
Plaza Aragón, 11. Gabás.__  
Ruiz Tapiador (Torrero), 22-24. Cano.
Salvador Minguijón (Las Fuentes), 29^Palazón.

377712

Servicio Médico 
de Urgencia 

CRUZ BLANCA

lERTOS ladr^jTizuelos que tanto 
pululan en las noches zaragozanas, 
sobre todo desde que suprimieron l^s 

antiguos serenos, no descansan. El otro día 
dábamos cuenta del intento de robo en una 
droguería, de cuyo hecho fuimos testigos. 
Pues bien, o pues mal, ahora nos cuentan 
que, en esa misma zona, también los “cacos" 
penetraron por la noche en uno de los 
restaurantes allí ubicados. Se llevaron 
“cuatro perras" de los cambios de la caja 
registradora y de las llamadas máquinas del 
millón, pero lo peor fue los destrozos que 
hicieron.

En el establecimiento de referencia tienen 
una perra, de esas pequeftitas a as que 
algunos cariñosamente las llaman 
“salchichas", por sus patas cortas y cuerpo 
alargado que casi arrastran por el suelo, a a 
que no sabemos si para amedrantaría 
evitando que ladrase, le embadurnaron cpn 
una masa que ellos mismos hicieron allí a 
base de huevos y harina. Y es que antes 
después— de apoderarse del dinero, por lo 
visto penetraron en la cocina y lo^ dejaron 
todo hecho un asco. Tanto es asi que se 
dedicaron a estampar varios huevos contra 
las paredes del restaurante. Es decir, que los 
autores del hecho, además de ladrones, son 
gamberros. Debe de tratarse de una nueva 
especie.

SGCB2021
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continuadores” se parece 
bastante al caso Suárez, por 
citar un buen ejemplo 
electoral.

COMO se esperaba, 
. José Gil Lecha, que 
no su primo Eduardo, está 

dispuesto a cubrir la vacante 
que dejó José Angel Zalba 
en la presidencia del Real 
Zaragoza. Volvemos a 
insistir, lo mismo que 
cuando *‘dio la cara” 
Eduardo Lahiguera, en que 
de momento tenemos 
puesto el freno para 
volcarnos en elogios o 
censuras sobre cada una de 
las candidaturas 
presentadas, pero como se 
impcMie el comentar el paso 
al frente de quienes lo 
adelantan, aquí estamos.

La continuidad de los 
directivos que acompañaban

a José Angel Zalba, total o 
parcial, se veía venir, se, 
comentaba en los corrrillos 
especializados y podíamos 
recoger opiniones de todos

los colores. Sin embargo,
pisando raya y ateniéndonos 
a la realidad, las opiniones 
blancas superaban en 
bastantes a las oscuras.

Todas las candidaturas
merecen un respeto y un 
estudio, nadie debe elegir 
“por alegrías”, pero conste 
que la presencia “de los

Ellos, José Gil Lecha y su 
equipo de colaboradores, ya 
están dentro del club, viven 
sus problemas sobre el 
terreno y tratan de 
resolverlos d^ mejor modo 
y manera posibles; ellos, de 
momento, reconozcámoslo, 
son los que tienen la sartén 
del mango. No obstante, a 
pesar de lo expuesto, nadie 
puede dudar, ni mucho 
menos, que las candidaturas 
que se decidan a dar la cara, 
como ya lo hicieron 
Eduardo Lahiguera y José 
Gil Lecha, a lo mejor 
exponen programas de 
trabajo superiores, o bien 
que a los compromisarios 
pudiesen parecerles 
superiores; en cuyo caso 
nadie sabe lo que podría 
ocurrir.

de tres candidaturas 
tambjén, ‘‘esperan’’^ 
oportunidad”, que ” 
no ver la luzd^"' 
oficialidad, pero que t ' 
mismo, esperan en 
guerra su oportunidad í' 
una de ellas nos 
colaboración directa, il?

CQttio de realizar, 
nuestra misión es 
en el mundiUo del peíotí 
y por motivos de^ J 

tampoco estamos p,. 
demasiadas fiorituras. Po,] 
momento, pues, heinj 
presentado a quienes a 
decidieron a iniciar d 
avance, señores Lahiguer», 
Gil Lecha; a su dej 

tiempo apoyaremos , 
quienes, en conciencii 
pensamos que lo merece. DÍ 
esto si que pueden ¿tu 
bien seguros unos y otro^ 
sobre todo aquellos quen« 
conocen de verdad.

Sabemos, por lo m^os,

»f HífíNSRS

N

CONTINUANDO con 
este repaso general de 
la plantilla zaragocista, a 

fal ta " de las últimas 
incorporaciones, (de las 
últimas y quizá las más 
sonadas), hoy le toca el 
turno a la línea de 
retaguardia, donde Arsenio

Iglesias, en mi opinión, 
puede encantar los mimbres 
adecuados para formar un 
buen cesto. Que yo sepa, 
salvo bajas o incorpora
ciones de última hora, que 
nadie espera, o contando 
con alguna omisión 
involuntaria, estos son los

Después del gran disgusto

VA ESTAMOS 
UOLUIENDO EN SI

0 hubo estridencias ni modos 
desesperados, ni actitudes cruentas,

cuando ai Zaragoza le sucedió lo peor de lo 
que le podía ocurrir. Dar el temido paso 
atrás; del descenso. Y eso que todo se fue 
cociendo casi diríamos con premeditación y 
alevosía. Recordemos que las dos jornadas 
decisivas en las que se decretó nuestro pase a 
Segunda, las de La Rosaleda y el Helmántico, 
fueron históricamente incomprensibles. Como 
para sacar de quicio al más pintado. La 
primera con aquella vuelta a la tortilla en el 
segundo tiempo del rotundo dos a cero de los 
primeros cuarenta y cinco minutos y la 
segunda con el famoso gol de Rezza que nos 
hundió definitivamente en la Segunda 
División.

Naturalmente, que el impacto fue 
tremendo, sobre todo porque se presumía que 
de no venir un cataclismo, cosa que 
efectivamente ocurrió, el Zaragoza podía 
considerarse salvado. Salió la contraria o más 
exactamente las contrarias y volvimos a caer 
por segunda vez en pocos años, en este 
cenagoso pantano que es la división inferior.

Pero se ha impuesto la serenidad del hecho 
consumado. La dimisión del presidente, en 
contra de lo que se podía esperar, parece 
haber tenido la virtud de serenar ánimos y 
expoliar conciencias. Todo el mundo 
aceptando b realidad, se ha metido en su 
propio surco, procurando hacer con su 
consciente trabajo, más asequible, menos 
profundo, ese foso que hemos cavado entre 
todos.

Y el equipo directivo a pesar de su 
interinidad se ha puesto a trabajar, Al parecer.

por los primeros pasos dados en sus fichajes, 
con buen acierto. Al menos sobre el papel. 
Antes ya habían decretado unas cuantas bajas 
que en términos generales tampoco cayeron 
mal. Aunque ya se sabe que en estos asuntos 
tan peligrosos y discutibles donde juegan un 
principal papel la pasión y los sentimientos 
humanos, nunca puede existir unanimidad de 
criterios.

Sin duda alguna han contribuido a 
dulcificar un tanto la tensión zaragocista, ese 
buen hacer de nuestros chavales. Ha supuesto 
una bienhechora agua de mayo que no ha 
podido caer más oportunamente. Buena falta 
nos hacía a todos esta distensión que nos 
brindan nuestros juveniles. Porque pase lo que 
pase el próximo sábado, la hombrada ya es un 
hecho consumado. Mucho más brillante desde 
luego si los "peques" traen para la vitrina de 
Requeté Aragonés 12, el trofeo de campeón 
de Copa de España juvenil.

Lo principal es que la afición sigue 
compacta en torno al Zaragoza. En Primera, 
igual que en Segunda; como lo prueba el 
creciente número de altas que se están 
produciendo estos días en contra de las 
escasísimas bajas que van surgiendo. Nada que 
no hubo como predecían los más timoratos 
desbandada general.

Después del monumental soponcio del 
descenso, al que más y el que menos hemos 
conseguido encajarlo y atemperarnos a la 
nueva situación. A lo hecho, pecho. A trabajar 
todo el mundo codo con codo para recuperar 
la situación perdida. Aquí no ha pasado nada 
irremediable.

Antonio SARRIA

elementos que pueden 
integrar tales demarca
ciones: Heredia, Bastos, 
Camus, Royo, India, 
Blanco, Giménez y

Salvatierra (aunque nada se 
sabe en concreto de los dos 
últimos).

También podría cubrir 
uno de los laterales el 
comodín Simarro, ya que 
demostró su potencia y 
eficacia en misiones de 
desdoblamiento y de 
mareaje, pero ésto ya entra 
de lleno en él campo de las

preferencias de “mister 
Arsenio’’. Asi, pues, parece 
que será Camus el central de 
mareaje; jugador del que se 
tienen las mejores 
referencias, pero que tendrá 
que adaptarse a su nuevo 
equipo y compenetrarse con 
sus c compañero Hombre 
duro y elástico, joven y de 
entrega plena, que mereció 
varias veces la atención de 
los distintos seleccionadores 
nacionales. ¿ Tranquilos por 
este lado?...

fres liberos, por lo 
menos, en plantilla: El 
comodín Salvatierra, 
suponiendo que se lleve a 
efecto su anunciada repesca, 
que también puede jugar de 
central, lateral, volante e 
interior; el super-técnico 
“Cacho” Blanco, brillante y 
efectivo en los finales de la 
carripaña que acaba de 
terminar, y el contundente 
y expedito Bastos, siempre 
y cuando lo respeten las 
lesiones y no “la tomen“ 
con él los colegiados. 
Tranquilo y en forma. 
Bastos puede rendir en la 
siempre difícil Segunda 
División a tope de 
posibilidades.

Varios elementos pueden 
cubrir el lateral derecho, 
tales como Heredia, 
Giménez, los ya 
mencionados Salvatierra y 
Blanco... Dureza y eficacia

Enrique PEYRQNA.

en losse advierte
primeros; mientras

dos 
que

Salzmtierra, más zurdo q^^ 
diestro, y el uruguayo, 
r epresentan la calidao 
técnica. Y en la otra banda, 
en la izquierda, hutía y 
Royo, con el mismo 
Salvatierra y sin olvidarnos 
de “Cacho” Blanco, serán 
los hombres prestos a 
enfundarse el dorsal número 
tres. Todo ésto suponiendo 
que no se piense on 
incorporar a Benedé, Brual^ 
o algún nuevo fiebaje, 
Repito, pues, que Arsento 
podrá confeccioruir un buen 
cesto defensivo, a tenor de 
los mimbres que le van a 
entregar. Que asi sea.

Gloria
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Cuando Salvador Dalí ti^ que operarse, todo Cadaqués conoce el nombre de ’a Çlmica, 
cuando Dalí sufre una indisposición, por leve que sea, todo Cadaqués pregunta P“'’ '
cïando Salvador Dalí compra un apartamento en París como el ano pæado, o en Monteca 
como este año todo Cadaqués lo sabe antes de que este haya firmado el contrato

Salvador Salí es el gran hombre de este precioso pueblo de pescadores (1.300 habitantes), 
un Doco cambiado por el turismo. Las librerías y las tiendas de recuerdos tapizan sus muros con 
carteles de las exposiciones, antiguas o recientes, del pintor, proponen a los compradores 
libros de Dalí, los retratos de Dalí o las postales de su casa en sus diferentes fases.

codociue/ 
frente o

Sus convecinos le 
reprochan su negativa a 
promocionar turísticamente 

el pueblo
Pero el genial 

pintor no quiere 
emborronar sus 

recuerdos de 
infancia

UN ALUCINANTE 
DECORADOR

En efecto, Salvador Dalt, 
infatigable creador y extra
ordinario decorador, ha 
transformado varias veces su 
casa y la ha agrandado ; es 
su imagen de marca, su me
jor publicidad junto con el 
museo de Figueras.

Una vez que su casa de 
Cadaque's estuvo, en apa
riencia, perfectamente ter
minada, extravagante y ar
moniosa a la vez, y su mu
seo de Figueras, gracioso y 
fascinante al mismo tiempo, 
puesto a punto, Dalt com
pró un castillo a unos vein
te kilómetros y se lo recaló 
a Gala, quien podrá legárse
lo a su hija Cecilia (el retra
to más bello que Dalí ha 
hecho en su vida es el de 
su hijastra Cécile, pero 
nunca se puede visitar). Dali 
ha hecho en este castillo 
cosas maravillosas, falsas 
perspectiifos en las puertas, 
techos, hachones.

¿Qué decoración va a in
ventar para Parts, para Mó- 
naco? ¿Cómo podrá sor
prender una vez más, tras la 
realización de su museo de 
Figueras, con sus rotondas, 
sus capillas, sus salones, la 
habitación del archiduque 
o de la Castiglione, y los 
altares del amor?

de mayo). Dalt trabaja con 
frecuencia en este terreno 
de grava, aunque tiene un 
gran taller en su casa, o más 
bien, en una de sus casc^, 
puesto que ha reunido varias 
casas de pescador por pasi
llos, escaleras, jardines...

Maratñllosámente blanca, 
la casa está situada bajo el 
signo del huevo, símbolo de 
la creación. Hay huevos de 
piedra o de alabastro, en lo 
alto de las columnas, en el 
borde de la piscina; están 
colocadas en el interior, en 
el exterior, de colores y ta
maños diferentes.

CUANDO DALI RECIBE

El “salón de ceremonia ”, 
inmenso, tiene la forma de 
un huevo. Un sofá “capiton
né” de seda amarilla, está 
situado a lo largo de la curva

BAJO EL SIGNO
del huevo

Y, sobre todo, está su 
casa. En Port Lligat, a un 
kilómetro de Cadaqués, esta 
separada del mar únicamen
te por unos metros de grava, 
donde descansan ' cinco o 
seis modestos barcos y la 
canoa de Gala (que actual
mente va muy poco a nadar 
y pescar, incluso acompaña
da de su mecánico; verdad 
es que Gala es más iñeja 
•çue Salvador y que Salvador 
tiene 73 años desde el 2

del muro. Cuando el 
brilla sobre la seda, es

sol 
so-

berbio. Pero Dalt prefiere 
recibir en el patio. Su atuen
do preferido consiste enton
ces en una túnica negra 
bordada de blanco, que ar
moniza con la blancura del 
lugar y se abre sobre una 
camisa cuyo color varia 
según la estación, es decir, 
con el color de las flores.

Para los huéspedes de 
categoria, se ofrece cham
pán rosado servido por una 
criada a la que se ruega se 
vista de rosa y que responde 
al nombre de Rosa. Por Port 
Lligat han desfilado muchas 
gentes importantes, pero 
nunca se quedan a dormir. 
Es imposible, decretó Dali; 
su habitación no tiene puer
ta; desde su amplia cama 
domina el conjunto de salas 
y ni él ni sus invitados se 
sentirian cómodos.

esimim '■ Por
JUANPOCH

SABIO Y SOLITARIO

Dalt se ha adelantado a 
los promotores inmobilia
rios, comprando los bosques 
de olivos que están alrede
dor de su casa, cercándoles, 
pues, en realidad, necesita 
soledad. La gente de Cada- 
qués le reprocha el no dejar

construir en este maravilloso 
lugar puertos deportivo o 
villas de millonarios, lo que 
daria importancia a su pue- 
blecito y estimularía - el 
comercio...

Queman que Dalt hiciera 
uso de su influencia, pues 
Cadaqués no tiene carretera

en el litoral ni es ición;sólo 
un servicio de autocares me 
diocre... Dali se niega a todo 
inversión; piensa que el pue
blo tiene ya demasiada im 
portancia y no quiere estro 
pear sus recuerdos de infan
cia.

Victor VINCENT

horizontale^

1. Nombre de varón.- 2. 
Mueve las alas. Parte que 
sobresale en las vasijas y sirve 
para asirlas, plural.- 3. 
Nombre de varón.- 4. 
Símbolo del calcio. Instituto 
Nacional de Industria. 
Terminación verbal.- 5. 
Anim? Voz equivalente a: 
dame acá.- 6. Que manda más 
de lo que debe, femenino.- 7. 
Tanto en el juego del tenis. 
Prefijo que significa tres.- 8. 
Acción de animar.- 9. Unión, 
vínculo. Recipiente para 
beber.

Gradación de un color.- 4. 
Nombre de varón. Símbolo 
del molindeno-.- 5. 
Preposición inseparable. 
Espacio de tiempo.- 6. 
Esposo. Cincuenta y cinco.-

7. Demostrativo. Lampuga.- 
8. Deidad egipcia. Arácnidos 
que habitan en el queso.- 9. 
Molusco acéfalo, tpuy 
apreciado como comestible. 
Terminación del diminutivo.

'6

SOLUCION

•OU| -BJiSO 
-•SOJB3V 'Bd ‘8 -BIJUV

•OS3 L - AD -oouei/M '9 
-•Bja 'UV 'O ’S •■oi/\l 'UBiiuBa 
'V -'ZRBl/y -BB-l •£ --BUBLUIV 
•iv 'Z -'IBS -BOJBa '1 A

VERTICALES:

1 Nave, embarcación. 
Condimento.- 2. Símbólo del 
aluminio. Torrecilla ^obre el 
muro de las fortalezas.- o. 
Pase la vista por un escrito 
enterándose de lo que dice.

n\/o|^
VELA MELERO

CALVO SOTELO 52 TEL 211625« 233421

■OSBA ’OZBl -6 -'UÇPBUJIUV
•8 -I -WS L ••BUOPUBI/M
•Q -‘BOBO 'BUJIV *5 TNI 
■B3 -fr -'i -OJBLUV 'd ’E -'S^SV 
•BBIV '2 -'OJSUIOPIBa ‘I *H

^NORBAC
MASCARILL AS y
respiradores

AEf2^-6-77/Pfi<G.2
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CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. — 5-7-9 y 

11 (Mayores 14 y menores 
acompañados). Caballos sal
vajes. Charles Bronson. Jill 
Ireland.

AIIGENSOLA.—5-7-9-11 (Ma
yores 18). Lucha a muerte 
contra el dragón. Chow Lee, 
Li Kam Kwan.

AVENIDA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). 2.“ semana: ¡Bru
ja, más que bruja! F. Fer
nán Gómez, Francisco Al- 
gora, Emma Cohen.

CERVANTES (Sala Especial). 
4’45-6’45-9 y 11 (May. 18). 
9.* semana: Portero de no
che. Technicolor. Un film de 
Liliana Cavani con Dlrk 
Bogarde, Charlotte Ram- 
plinfr

COLISEO. — 5-7’16 y 10’45 
(May.. 18 y menores acom-
panados). 5.* semana: 
cky (Tres «Oscar» de

Ro-
Ho-

llywood 1977). Sylvestre Sta
llone, Talla Shire.

COSO. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Uno del millón de muerto*. 
Eastmancolor. Sara Lezana, 
Antonio Mayans.

DON QUIJOTE. — 5-7-9-11 
(May. 18). 2.* semana: Los 
placeres ocultos. Eastman- 
color. Simón Andreu, Charo 
López.

DORADO. — 5-7-9-11 (Todos 
públicos). Eldorado. John 
Wayne, Robert Mitchum.

FLETA. — 4-7-10 (Todos pú
blicos). 2.* semana: ¿Arde 
París? Jean Paul Belmondo. 
Alain Delon, Marie Versini.

GOYA. — 5-7-9 y 11 (Mayo
res 18). 5.^ semana: Asigna
tura. pendiente. Fiorella Fal- 
toyano, José Sacristán.

MOLA. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). El gendarme se casa. 
Eastmancolor. Louis de Pu
nes, Michel Galabru.

PALAFOX. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). 2.* semana: Cali 
Girl (Vida privada de una 
señorita bien). Eastmanco- 
lor. Teresa Rabal. Tonv An
drews.

REX. — 5-7-9-11 (May. 18). 
3.* semana: La siesta. East- 
mancolor. Ovldi Montllor, 
Vicente Parra.

VICTORIA.—5-7-9-11 (Mayo
res 18). El pobrecito Dracu" 
lin. Eastmancolor. Joe Ri- 
goli, Josele Román.

GALERIAS 
de ARTE

CINES DE ARTE Y ENSAYO
ELISEOS. 5-7’15 y ia’46

(May. 18). 2.“ semana: Que 
empiece la fiesta. Eastman- 
color. Un film de Bertrand 
Tavernier con Philippe Le
roy, Jean Rochefort.

PALACIO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Queridísimos verdu
gos. Technicolor. Un film de 
Basilio Patino.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. — 5-7-9-11 (Ma

yores 18). Las alegres chi
cas de «El Molino». East- 
mancolor. Pipper, Christa 
Leen.

GRAN VIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). 2.“ semana: El pa
trón y el obrero. Technico
lor. Renato Pozzetto, Teo 
Teocoll.

LATINO. — 6-7-9-11 (Mayo
res 18). Más allá del deseo.
María Luisa 
ro Oliveros.

MADRID. —- 
y 11 (May.

Síuijosé, R*ml-

SALA 1: 8-7-9 
18), El capitán

apache. Eastmancolor. Lee 
Van Cleef, Carroll Baker.
SALA 2: 5-7-9-11 (May. 18). 
Lucecita. Eastmancolor. Su
sana Estrada, Analía Qa*’á

NORTE. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Ya soy mujer. Cristina Ra
món, Beatrix Galbo.

OLIVER. — 5-7-9111 (Mayo- 
i-es 18). El francotirador. 
Blanca Estrada, Paul Nm- 
chy.

PARIS. — 5-7-9-11 (Mayores 
de 14 años y menores acom
pañados). El expreso de 
Chicago. Technicolor. Gene 
Wilde, Jill Claybourgh.

PAX. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). Los tres caballeros. 
Technicolor.- Walt Disney. 
Dibujos animados.

ROXY. — 6-7-9-11 (May. 14). 
La mostaza se me sube a la 
naris. Eastmanctrior. Pierre 
Richard, Jane Birkin.

SALAMANCA.—5-7-9-11 (Ma
yores 18). Crónica de una 
violación. Pierre Tornade, 
Jean Carmet.

VENECIA. — 6-7-9-11 (Mayo
res 18). Las adolescentes. 
Victoria Vera. Koo Stark.

SALA LEONARDO

Todos desnodos en
«Madrid... Pecado mortal»

representaciones de
pecado

LOLA FLORES: 
ESCANDALO PUBLICO

LOLA FLORES DENUNCIADA POR
ESCANDALO PUBLICO

actuación de un^ de las figuras que 
interviene en el repartir magnífica. 
Me refiero al “travesti” Paco España, 
que ha actuado durante mucho 
tiempo en una sala de fiestas cercana 
a Atocha —el Gay Club— y que tiene 
una personalidad arrolladora. Está 
casado, es padre de dos chicas, y 
posee auténtico arte en su faceta de 
imitador de estrellas. Además, canta 
bien y sabe decir el cuplé como en los 
mejores tiempos de Miguel de Molina

Como no podía faltar, hay 
también imitación de folklóricas 
famosas. A cargo del propio Paco 
España. Y nos hace recordar a Lola 
Flores...

A la Lola esto no la gustó, al 
parecer. Y en una de las

“Madrid...
mortal”, la Flores

sus trabajos para la cinematografíaf 
que ha , conseguido por ello ' 
“oscars”.

'■'aridi

Del 1 al 14 de Julio

Teléfono: 37-86-00

EXPONE JUAN VALLEJO

CAÜA TARDE.

"EL PAPAGAYO”

Sala de fiestas. Royo, 5, 
Teléfono 21 L2 59. Siempre las 
mejorés atracciones 
internacionales. Y LA 
CANCELA DE.OR() MUStCAL

Cómodo, personal y 
diferente. Calle Moncayo 
G ASET AS. ■

Del 16 d 27 de Junio
PRIMER PREMIO DE PINTURA

RTIN MALUENDA
tuo Socorro, 2

CADA NOCHE

Selecto. Distinto 
ambiente” 

an Ignacio de Loyola, 13 
eléfono21 48 56

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Noche de sábado. Fiesta de 
noche para matrimoniof 
jovenes. (Consumición incluida. 
Sábados y festivos tarde, fiesta 
joven. Teléfono 23 51 84.

DISCOTECA 
LIVERPOOL

uditoriü matinal los festivos' 
ntrada gratuita. Abierto 
icrñcs, sábado y domingo 
ueva dirección poi 

niversitarios. Camino de laé 
orres, 96.

STORK - CLUB

larde: especial parcja.s. 
Noche discoteca-thib hasta las^3 
de la madrugada. Centro ciudad 
Independencia, 19. 'l'el 
21’4« 04

MADRID 24 (Crónica de Arcadio 
BAQUERÔ, de los servicios 
especiales de b agencia “Efe”).

La moda del desnudo en los 
escenarios prosigue. Y en algunos 
casos, autosuperándose..., por 
ejemplo, en el teatro Muñoz Seca se 
acaba de estrenar un musical original 

.del periodista Antonio Glano y del 
cantautor Juan Pardo, oue lleva por 
título “Madrid... pecado mortal’*, y 
que^ ofrece, nada más levantarse el 
telón, a todos los intérpretes 
—hombres y mujeres— en cueros 
vivos... en eso tan “fino” que ahora 
se ha dado en llamar “desnudos 
integrales”.

En otro local —el antiguo y 
tradicional teatro revisteril 
‘‘Martín’’— también hay más 
desnudos. De señoritas, con música 
de fondo. Y en él,sesión continua, 
que comienza a primeras horas de la 
tarde...

Pero volvamos al estreno del 
musical de Glano. En el que se nos 
brinda —guiados çor un personaje “a 
lo diablo cojuelo”, y que esta vez es 
nada más y nada menos que don 
Francisco de Quevedo una visión del 
Madrid que peca... de un Madrid de 
juergas, prostitutas y mucho 
homosexual, con problemas 
sentimentales, claro... el Madrid del 
vicio, en una palabra.

Hay, también, politización. G 
mejor dicho directas alusiones a 
políticos. No se libra nadie. Ni 
Suárez, ten siquiera. Y hay gracia 
gorda, ironía, sátira a veces, y 
aburrimiento a ratos. Tollo, repito, 
con desnudos cada dos por tres. Unas 
veces caprichosos, y otras...menos 
caprichosos.

Las melodías de Juan Pardo son 
muy aceptables. El proyecto 
ambicioso de Glano, también. Y la

acompañada de Mercedes Vecino, 
presenció dicha imitación y se 
disgustó bastante... En el entreacto, y 
después de la función, hubojalea Pues 
se dirigió al público y a los artistas... 
algo pasó. El caso es que el 
empresario del teatro, Andrés 
Magdaleno, ha presentado denuncia 
contra Lola Flores, por escándalo 
público.

TAMAYO A MEJICO

La dirección del Teatro Nacional 
de Bellas Artes de Méjico ha invitado 
al director español José Tamayb para 
que dirija allí con los actores que 
integran aquel conjunto oficial, la 
famosa obra de Valle inelán “Luces 
de, bohemia”.

Tamayo se encuentra ya en 
Méjico, y procederá a poner en pie la 
obra, con el mismo montjqe que hizo 
en España cuando la estrenó.

Pero... para el regreso, ya tiene 
preparado más trabajo. Porque 
T amayo dirigirá también la última 
obra que ha escrito Antonio Buero 
Vaflejo. Se titula “La detonación” y 
está inspirada en la vida de Larra.

La comedia dramática se dará a 
conocer en el “Bellas Artes”, 
Inamrará la temporada próxima en 
dicho bocal. Y sus intérpretes 
principales serán Juan Diego, Pablo 
Sanz y Maria Silva. Los figurines 
serán de Víctor María Cortezo.

Y... más trabajo para Tamayo. 
Previsto para enero. En el teatro de la 
(Comedia montará una nueva versión 
de “La Celestina” que le escribe otro 
académico: Camilo José de Cela. 
Senador,^ además. Irene Gutiérrez 
Caba hará de “Celestina” y Teresa 
Rabal de Melibea. Y gran novedad: el 
montaje escénico está encomendado 
al celebre GU Parrondo, el hombre 
que tiene fama en todo el mundo por

OTRAS NOTICIAS

La temporada 77-78 va a dii
comienzo muy pronto. En 
verano, según mis noticias. Paraeïdïii 
6 de agosto está previsto el estreno í, 
el teatro “Barceló” de una obradt 
fama mundial: “La jaula de 1« 
locas”, comedia de extraordinario 
éxito en París, cuyos personnes son 
“travestis”... la interpretará m 
España Vicente Parra y Ramón 
Corroto, entre otros.

pleno

Novedad pintoresca: Jaime 
Azpilicueta, que es quien va a diría 
la obra, vigilará los primeros días de 
representación, Y corregirá ante el 
publico. 0 se repetirán escena 
Como en algunos pre-estrenos de 
Nueva York. Por esta razón por 
tratarse de funciones experimentale», 
los siete primeros días los precios 
serán más económicos en el local de 
estreno. Y hasta pasados esos siete 
días de rodaje, no se ofrecerá li 
función auténtica “de estreno pan 
los críticos.

En el Marquina habrá estreno de 
un nuevo musical. También 
importado... de Estados Unidos, il 
Earecer, y lo interpretarán Alfredo 

anda y José Sacristan,
Y la “piel de Limón”, de Salóni, 

sale a recorrer España por el verano, 
Con Carlos Larrañaga como primer 
actor.

También ”Se infiel y no mires con 
quien” vodevil que estuvo años en 
cartel en el “Maravillas, sale de 
veraneo.

Y en Extremadura, el conjunto 
que dirige Manuel Canseco, y que 
encabeza Julia Trujillo y M^uel 
Gallardo, darán vida a un espectáculo 
sobre Torres Naharro, que 
comprende sus obras “Imenea y 
Calamita” y que ha escrito Juan 
Antonio Castro. Se titula “Todo 
burlas del secreto amor”.

CANCELA
0

PAGO’PAGO

GRAWER CLUB

GALLERY 2
Si busca tranquilidad y 

reservad(> ambiente, tenemos lo 
que usted desea. Liñán, 8 
(detrás de Telefónica, San 
Vicente de Paúl). Teléfono 
29 1 ! 66.

SENECA

NUEVA, DIS PINTA, 
ACTUAL. El mejor sonido con 
la música del momepto. Ya se 
dice; “Eso es Séneca y su 
ambiente”. LA RIPA, 5.

POLINESIAN ■ BAR

Reunión y juventud, en un 
ambiente distinto. 
Recientemente inaugurado: en
San Juan de la Cruz, 28

DISFRUTE UD. DE SU BEBIDA EXOTICA 
O TRADICIONAL EN LAS NOCHES DE 
PAGO PAGO, DOCTOR CERRADA, 30

CHARLESTON 
AÑOS 20
DESPUES DE SU BODA; 

BAILE EN CHARLESTON. 
Extraordinariamente reformada 
Dirección y Teléfono: 39 69 52

ASTORG'S IGUANA
La nueva discoteca, abierta 

de 5 tarde a 3 madrugada, 
vuelve a su ambiente

Juventud, ritmos, diversion. 
Precios jóvenes. Calle Madre 
Vcdruna, 11. Teléfono 
21 70 52.

PARSIFAL 1800

(.a inuHica mas on^inai y el ain- 
bicntr más agradable Sevilla, 6. 

Tcirfoiio 37 92 00.

Recuerdos los éxitos de ayer, 
viva los actuales y conozca los 
futuros, viajando a través de la 
música. Cavia, 10.

SGCB2021



Mañana por la tarde
SOR CITROEN

por

. Stanley Baker

Jmfjtim Cft/vo Sote/o

PROGRAMAS
PRIMERA CADENA

SEGUNDA CADENA

SABIA USTED QUE.„

HOY... Y MAÑANA

BAR

il y no mires con 
estuvo años en 

avillas, sale de

l, en UB 
tinto, 
rado: en

liversion. 
e Madre 
iléfono

de ayer, 
ozca los 
ré» de la

El que anda mal de 
galas para este verano es

77-78 
onto.

e extraordinario 
js personnes son 

interpretará en 
Parra y Ramón

En U.H.F. destaca el "dramático" de Juan José Piara 
’La puerta" > según realización de Josefina Molina, con 
Fernando Hilbeck y Conchita Cuetos en los principales 
papeles.

oresca; Jaime 
quien va a dirjp 
primero» días de 
iorreçrà ante el 
:pe tiran escenu 

pre-estrenoa de 
esta razón por

5 experiiiifnÍjJes, 
días los precios 
os en el local de 
asados esos siete 
I se ofrecerá la 
‘de estreno pan

habrá estreno de 
ical. También 
ados Unidos, il 
^retarán Alfredo

nón”, de Salóni, 
ia por el verano, 
ga como primer

va a dai 
. . En pleno 

ticias. Para el dú 
ósto el estreno 

de una obra de 
jaula de U

cinematografía 
ello v'arioj

Gracita Morales en su casa

ira, el conjunto 
Canseco, y que 
ijillo y Manuel 
a un espectáculo 
Qabarro, que 
ras “Imenea y 
la escrito Juan 
e titula “Todo 
or”.

Pedro Ruiz
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UN ACTOR PARA 
esta tarde 

(Stanley Baker)

Baker comenzó su 
carrera de actor teatral 
en 1944, cosechando 
rápidamente fama de 
sólido y cuidadoso 
profesional. Sin embargo 
hay que esperar hasta 
finales de los años 
cincuenta para verle en 
peltculas interesantes, 
Uepindo a ser uno de los 
actores favoritos de 
Lo se y. “La clave del

enigma’*. “El ' criminal”, 
“Eva” y “Acciiente”son 
filmes en ks que el 
binomio director—actor 
funciona con una gran 
compenetración para 
obtener interesantes 
resultados. _ 
Esta tarde :le v e - 
remos junto a Richard 
Burton en el\ filme de 
Robert R o s s e n 
“Alejandro Magno”.

He aqia la película más graciosa ^e Gracita Morales, 
acompañada de un plantel de figuras, que han alcanzado 
gran popularidad: José Luis López Vázquez, Juanjo 
Menéndez, Rafael Alonso, Rafaela Aparicio, Antonio 
Ferrandis, Mari Carmen Prendes, Andres Mejuto, Margot 
Cottens, José Sacristán, Pedro Porcél..el malogrado 
Venancio Muro; bajo la dirección de Pedro Lazaga. En 
suma, nombres familiares todos ellos que garantizan una 
proyección divertida.

1.45
CARTA DE AJUSTE 
"Sinfonía simple" 
B. Britten

2.30 
APERTURA Y 
PRESENTACION

2.31 
GENTE

3.00 
TELEDIARIO

3J5 
ETCETERA

4,45
PORQUE ES DAMA 
TANTO QUEREMOS 
D. Pisador

5,05 
LARGOMETRAJE 
ESPECIAL
"Alejandro Magno' 
1956

7.15
CARTA DE AJUSTE

Betty Missiego"

7.45
PRESENTACION Y 
AVANCES

7.46 
ANDANTE

7.30 
AVANCE 
INFORMATIVO

7.35 
UN GLOBO, 
DOS GLOBOS, 
TRES GLOBOS 
La semana

9.00 
TELEDIARIO

9 45 
LOS RIOS 

"Jucar” (ííl,

10.15
UN,DOS, TRES...

11.30
ULTIMA HORA

11.45
POESIA E IMAGEN

11.50 
DESPEDIDA Y 
CIERRE

8.00 
REDACCION Oe 
NOCHE

9.00 
DRAMATICO

'La puerta"

10.00 
ENCUENTROS CON 
LAS LETRAS

Tras el largometraje "Alejandro Magno", programado 
especialmente con motivo de la festividad de San Juan, 
onomástica de S.M. el Rey, la serie "Los Ríos" 
presentará esta noche el líltimo episodio de ios tres 
dedicados ai Júcar.

Después Chicho Ibáñez Serrador y Kiko Ledgard, con' 
sus azafatas, sus concursantes, sus regalos y su 
"calabaza" harán las delicias de los incondicionales da 
"Un, dos, tres.~"

El plato fuerte de mañana, sábado, es la retransmisión 
del encuentro final de la Copa del Rey, que se ofrecerá 
en directo, a partir de las nueve de la nóehe, desde el 
madrileño estadio "Vicente Calderón".

"Sesión de tarde" ofrecerá la película "Sor Citroen" 
con Gracita Morales de protagonista. Luego, "El mundo 
de la música", en su nuevo emplazamiento y contexto. 
Por la noche. "Sábado cine" proyectará "El póker de la 
muerte" con Dean Martin y Robert Mitchum de 
protagonistas. En la sobremesa estarán "Marco" y "La 
bolsa de los refranes".

El ex—televisivo Pedro 
Ruiz, que se ha 
convertido en un 
magnffico “showman", 
ha grabado su primer 
L.P. Con tal motivo, 
unos le consideran 
oportunista y otros Je 
encuentran gracioso y 
simpático. Y es que en el 
mencionado disco le 
llama “Mfster España" y 
"Adolfo el Bueno , 
dedica un recuerdo al 
“bunker" y hace 
alusiones a Fraga, etc, 
etc... Es innegable que se 
trata de una autentica 
primicia, pues a nadie se 
le había ocurrido, —o 
nadie se había atrevido a 
meterse con todos los 
poin:icos.

Natalia se ha cansado 
de estar sin su Raphael y 
le ha puesto los puntos 
sobre las íes. Y le ha 
mandado al “niño de 
Linares" algo asi como 
un ultimatum. Vaya, que 
quiere que el chico haga 
lo que cualquier 
oficinista. Tener, al 
menos, un mes de 
vacaciones al año. Y 
Raphael hará lo que dice 
Natalia para hacerla feliz, 
porque ella no está 
dispuesta a seguir sola, 
ea.

el Manolo Otero. Que 
como siga asi ia cosa no 
se va a comer una rosca. 
Porque sólo tiene seis 
galas firmadas y^ si el 
tiempo continua tan 
inestable, de las seis a lo 
peor se le quedan en tres. 
Claro que hay muchas 
F iestas M ay ores sin 
firmar aún, por aquello 
de que si cambian los 
Ayuntamientos. Pero el 
resto de los compañeros 
ya tienen muchas 
firmadas. ¡Ay, ay, ay...!

SGCB2021



Tras el asesinato de Ybarra

Los industriales vascos
BILBAO, 24 (Logos).- 

Círculos políticos empiezan 
8 comentar ya la 
transcendencia que para un 
futuro inmediato habrá de 
tener el asesinato de don 
Javier de Ybarra y Bergé, en 
relación con la campaña de 
terror que la organización 
ETA desarrolla, enviando 
cartas en las que exige 
cantidades variables de 

omero —entre dos y diez 
millones de pesetas, en la 
mayoría d(de los casos—) 
mediante el terror.

Del mismo modo que el

se ponen nerviosos
ETA les exige cantidades 
de “cuota” entre dos y diez 
millones de pesetas

asesinato de Sr.. Berázadi, 
hace catorce meses, 
permitió a ETA cobrar 
numerosos de estos

apasionados, desalmados a 
desequilibrado 
emocionales. ’

San Juan, equinociai y calu- 
sido tradicionalmente una 

fiesta mediterránea. El día y la nbche.
1 Desde las verbenas que hacen correr 

. / el champán catalán por las calles de 
^ Barcelona, hasta las hogueras alicantinas, todo ha 

sido, insisto, mediterráneo en la celebración de es- 
c ,. tas fechas.

Ahora el nombre del Rey sirve para nacionali
zar la fiesta. Y para politizarla. La recepción ofi
cial que hoy celebrará la onomástica de Donjuán 
Carlos será nuestra primera fiesta político-demo
crática. En ella estarán, o podrán estar al menos, 
desde Fraga hasta Carrillo, todos tos nombres de 
nuestro abanico político. Unidos en el protocolo 
y en la copa a la sombra protectora del monarca, 
todos ¡untos nos ofrecerán a los ciudadanos de 
este país el espectáculo y el ejemplo de la civili
zación.

La discrepancia, como todos sabemos y pocos 
practican, es una aptitud meramente intelectual 
que no tiene porqué afectar a la aptitud para la 
convivencia. Hemos recibido durante mucho tiem
po los sermones del odio y del rechazo, y nuestra 
primera gran obra nacional y colectiva ha de ser, 
precisamente, la del olvido de las teorías hostiles 
al entendimiento. De ahí que se le pueda atribuir 
una especie al valor simbólico a esta recepción del 
día de San Juan.

Juan Español, ha sido, literalmente, el protago
nista del zarandeo histórico ai que el país nos tie
ne acostumbrados. San Juan español puede ser el 
santo, con licencia de la correspondiente congre
gación vaticana, para la convivencia, el símbolo 
del entendimiento, la luz de la esperanza para un 
futuro posible.

A quienes fuimos educados a golpes de Ripalda 
y de cantos patrióticos en el patio del colegio, nos 
emociona que, i por fin!, puedan estar juntos en 
una recepción quienes han sido "enemigos secula-
res .

Martín Ferrand

EL ULTIMO ESCRITO DE
SU ASESINATO

RCruGIOl paladas blancas con dos ventana* da oolor naranja»
apsBoia desdo el numero 2« 

'■en el oentTo tiene una püerte»* 
en apariencia ea nuevo»

no oonfundlr" o®D el 
refugie partloular»

2.

3Î

Zona sin PINOS) en todo su alrededor hay 
hacia el centra hay un ai 
pasten onballos.

t pinos.
irbol de grandee ramas,

tOflA DE PINOS) da nuolio follnga apenas da el sol»
lugar muy cnrraUo do pino», 
una pequalla panúlontn, 
doado lo pisto na o* VE, CL CUERPO, ,
esto a unos 301 (tiolqta) ««otros» ds le pisto

RtltPi so oncuontra daseansando en la PAZ DEL S^fiOR (asgun ll)y gra^ 

elts e au fanllSa»

id CRiWEi'lVIRDA R nftOIO PDPÜLflII DC BILERO ES CIERTR,

COMO PRUEBA OS ENVIAMOS UNA NOTA ESCRITA POR EL AL COMANDO "ZAIIARHA".^/j 

UNA IID3A DEL TIPO EN LA QUE EL ESCRIBIA SUS 
CARTAS.

Cnnin dato también tsneia lo ultima carta qua os envío el* conanda "ZAIIAKIIRÍ 
nn oata carta no saciibln Ô1»
Ti rinlnobo /antra otraa Coas diciendo, flO CIúll SINO TAIL.Diciendo que an- 
l'inrine lo qua docicn loa periodicae.
Tnmbien os diremos.que todos laa cartas,dos,eaorltns por □•I,llDVaban 
onndo.-. comur.lcodoB,escritos a mono y con letra mayúscula.La primara 
tin ellas fue enviada a. [AERCLIE QARREUA y la segunde e su RUO JUAN

ANTONIO.La tercera fus enviada a íi'ibrchs Darrens,esta solamente oBorita 
pnr al comando,

niLRLCnMDS A LA GUAnniA CIVIL POil su GHRIl TRADASO EN LA BUSDUEUA EL

EN PRINCIPIO E5TA CARTA ESTA DIRIGIDA A LA TAI,IlLIA,PERO POR MAYOR 
IIAPIDEÍt EllUIAliIOS A RADIO. POPULAR UE SAN SEBASTIAN,

CORA EIISI'.ADI A3KATUTA

II HERRI HARMATUA

CORA EU5KAOI SOZIALKStA

INOIZ tZ ZANPATUA if -

C.T.A

“La Gaceta del Norte” ha publicado este impresio- 
, nante documento. Es la última car^ enviada por ETA 

con lar normas para localizar ei cadáver de don Javier de 
Ybarra y en el que se reafirma la autenticidad de la misi
va enviada el lunes a Radio Popular de Bilbao.

ESTA MAÑANA: SUAREZ NO REALIZO 
NINGUNA ACTIVIDAD PUBLICA

MADRID, 24 (Europa Press).— El presidente del Gobierno, 
don Adolfo Su4rez no ha mantenido esta mañana ningún tipo de 
actividad pública, según se ha manifestado a Europa Press en 
fuentes competentes. Aunque **los tiempos no están para 
descansar*’, han manifestado las mismas fuentes, el presidente no 
ha recibido esta mañana ninguna visita e*n su despacho y es 
probable que hasta el sábado por la mañana no reanude sus 
contactos con liberes de partidos políticos.

En cuanto al próximo Consejo de Ministros todavía sigue sin 
haber sido convocado, aunque la fecha probable que se da es el 
martes, d/a 28. El tema fuerte continua siendo la reforma, sobre 
la que el presidente dará la última palabra.

SECUESTRD REVELLI - BEAUMONT.
PROXIMA LIBERACION

Últimas noticias últimas noticias
UN GRUPO DE EXTREMA DERECHA SE 
OFRECIO AL HIJO MAYOR DE YBARRA 
PARA "TOMAR CARTAS EN EL ASUNTO

“impuestos revoluciona
rios”, bajo la* condición de 
amenaza de las vidas de sus 
víctimas, cabe esperar que 
empresarios vizcaínos sean 
ahora objeto de idéntico 
chantaje, bajo el argumento 
de este nuevo asesinato.

El País Vasco entra 
una nueva fase 
intranquilidad, bajo

en 
d e 

la
espada del ter/orismo, que 
ETA ha dedicado continuar, 
con independencia de lo que 
en el seno de su 
organización represente en 
una mayor o menor 
disciplina, el contar con uno 
o con varios jefes, plantear 
reivindicaciones políticas o 
no, presentar argumentos 
que traten de exponer a sus 
simpatizantes alguna 
justificación, o cualquier 
otra causa. Sin embargo, 
con contrariamente a alguno 
de los objetivos de ETA, van 
disminuyendo sus 
colaboradores activos o 
pasivos, excepción hecha de 
aquellos jóvenes a ios que se 
les han inculcado ideologías, 
sólo algunos jóvenes» que 
como la experiencia viene 
demostrando, son

“ME abochorna QUF TALES PERSONAS^ 
PERTENEZCAN ALA 
CO MUNIDAD VASC%> 
(PADRE DE AYA ZUU(ic,

BILBAO, 24 (L^

Medicos de Vizcaya, doct 
de activista de ETA aJ 

Zulaica, ha declarado , 
proposito del asesinato'h 
don Javier de Ybarra- “h 
abochorna la idea dé qy 
quienes han cometido ti' 
asesinato, personas di 
semejante catadura moni 
puedan pertenecer a | 
comundad vasca”.

Precisamente hace pocjj 
fechas, según h, 
podido saber Logos n 
doctor Aya y otros'doi 
vecinos de la mism 
urbanización, de chalet; 
en el monte Umbe' 

recibieron sendas amenan; 
de grupos, al parecer d{ 
extrema derecha, en lasque 
se les decía que en e| 
supuesto de que fueri 
asesinado el señor Ybarra, 
ellos volarían los chalets de 
estas pe r sonas, no 
vinculadas con ninguna 
actividad v iolenta, 
identificados a nivel político 
como simpatizantes de| 
vasquismo.

EDUARDO TORRA, SECRETARIO 
DEL CONGRESO INTERNACIONAL 
MARIANO

ZARAGOZA, 24 (ARAGON/expres).- Don Eduariío Tom 
de Arana, sacerdote de nuestra diócesis hm sido nombrido 
secretario general del Congreso Internacioiral Mariano que le ' 
celebrará en nuestra ciudad en 1979. '

Como se recordará Su Santidad el Papa estableció que los I 
Congresos marioiógico y mariano tuvieran lugar en Zaragoza « 
1979. Las fechas de celebración del primero serán dei 3 al 9 0« ] 
octubre, y el segundo se desarrollará durante los días, 10, ti Y ' 
12 del mismo mes. !

BREZNEF FELICITA 
A JUAN CARLOS

PARIS, 24 (Efe).— Una suma que alcanza los diez millones de 
dólares parece que ha sido depositada en un banco suizo por la 
“Fiat” de Turin, destinada a pagar el rescate dei presidente de 
esta casa en Francia, Lucchino ReveHi-Beaumont.

Ante e| silencio de la “Fiat” y los mentís constantes de la 
familia Revell|.Beaumont, la noticia se filtró desde los propios 
medios de ta policía de París. Según esos rumores, la policía 
fraitcesa advirtió a la suiza que sería depositada una importante 
suma en una cuenta corriente numeral (o anónima) en un banco 
de Ginebra.

Se estima que, en caso de ser cierta es noticia, los 
secuestradores encontrarán grandes inconvenientes para cobrar 
ese dinero, ya que el secreto bancarlo no es total en Suiza y 
puede ser levantado mediante petición de un juez.

En todo caso, los secuestradores podrían emplear un hombre 
“de paja’’ para hacerte con el dinero.

Mientras tanto, el ex-ministro y ex-embajador dominicano 
Hectisr Aristy, continua detenido a pesar del silencio de la 
policía. Se supone que es considerado como el organizador del 
secuestro.

La esposa de Aristy hizo declaraciones públicas, afirmando 
que su esposo es inocente, que se encontraba en Karachi el día 
del secuestro, que fue llamado por la famHIa Revelli-Beaumont, 
para que Interviniese en el asunto y que jamás habló con ios 
bandidos, tino que fue el hijo mayor de Revelli-Beaumont, 
Paolo, quien llevó todas las negociaciones. Revelli-Beaumoni 
permanece prisionero desde hace ya setenta y dot díat.

BILBAO, 24 (Europa Press).— En medios políticos de Bilbao 
se indica esta mañana quesi día siguiente de producirse el secuestro 
de don Javier de Ybarra, un grupo de personas que han sido 
catalogados como de “extrema derecha”, se presentó a don Juan 
Antonio de Ybarra, hijo mayor del secuestrado, y le pidieron 
autorización "para tomar cartas en el asunto’*. Parece ser que el 
hijo del señor Ybarra rechazó el ofrecimiento.

Días más tarde, otro grupo de idénticas características dirigió 
amenazas al señor Ortuzar, que fue tefe de la policía de 
Seguridad de don José Antonio Aguirre, primer presidente del 
Gobierno vasco. Un hijo del señor Ortuzar está casado, con una 
h||a del asesinado señor Ybarra y se cree que ha actuado como 
intermediarlo entre la familia Ybarra y los secuestradores.

EL SEÑOR YBARRA APENAS COMIO 
DURANTE SU SECUESTRO

Bilbao, 24 (Europa Press).— Aunque la noticia no ha 
podido ser confirmada oficialmente, parece ser, a juzgar por 
algunos detalles observados por los médicos que practicaron la 
autopsia, que el señot Ybarra no recibía prácticamente alimentos 
por parte de los terroristas que io secuestraron.

Se ha sabido también que, desde el primer momento del 
secuestro, el señor Ybarra ha permanecido con las mismas ropas 
puestas hasta que tue encontrado muerto, es decir, un total de 
S2 días. Al parecer, la “técnica” de no suministrar alimentos al 
secuestrado es puesta en práctica por ios terror|stasl>ara debflltar 
las fuerzas dei secuestrado, y para que en el momento de la 
ejecución éste no otrezca piácticamente resistencia.

MADRID, 24 (Europa Press) 
Con motivo dé celebrarse hoy la 
onomástica de Su Majestad el 
Rey don Juan Carlos, el presi
dente de la Unión Soviética, 
Leonidas Breznef, ha enviado al 
monarca español el si> 
guiente mensaje :

“A Su Majestad don Juan 
Carlos I, Rey de España.

Con motivo de la fiesta ofi
cial de España, le envio a usted 
y al pueblo español las felicita
ciones y mejores votos.

Expreso la esperanza de que 
las relaciones entre la-Union 
Soviética y España en distintos 
campos reciban el nuevo de
sarrollo sobre la base de los pnn- 
cipios de la coexistencia 
de los intereses de loe pu«ol^ 
de nuestros países y dd fortue- 
cimiento de la se^ridad euro
pea e internacional

El mensaje va firjnado por 
Breznef, y está fechado en 
Moscú. Kremlin, y lleva la fechi 
de ayer, día 23.

Cortinas - Alfombras- Moquetas

SURTIDO
TAHCERIAS ARBA
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